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СОБЫТИЯ

18 июня лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ посетил оппозиционный форум в Химкин-
ском лесу.

- Я пришел сюда участвовать в движении нор-
мального гражданского общества, которое думает 
о своем будущем и о будущем своих детей, - за-
явил Миронов. – Поэтому я с вами. Наша партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - главная оппонирующая 
сила «Единой России». На этом мы стоим.

После выступления на форуме Сергей Миро-
нов призвал его участников своими глазами оце-
нить масштаб реального ущерба, нанесенного не-
законной деятельностью строителей автотрассы 
«Москва – Санкт-Петербург». Участники «Анти-

селигера» обнаружили на вырубленной просеке 
работающий бульдозер и блокировали его. Сер-
гей Миронов потребовал документы, разрешаю-
щие вырубку леса. Испуганный водитель заперся 
в кабине и остановил работу. На место событий 
был вызван полицейский наряд. Но полицейские 
отказались составлять акт и протокол о выпол-
нении незаконных работ. Сергей Миронов пообе-
щал, что сделает все, чтобы нарушители понесли 
наказание по всей строгости закона.

- Нужно идти голосовать, - сказал Миронов в 
завершающем слове. - Если явка будет 80 про-
центов, если все проголосуют живьем, они ниче-
го не сделают.

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Миронов в 
интервью «Интерфаксу» рас-
сказал о своем отношении к 
народному фронту «Единой 
России», дал оценку перспек-
тивам политической деятель-
ности Михаила Прохорова и 
рассказал о своих ближайших 
планах на будущее.

- Уважаемый Сергей Михайлович, 
после десяти лет руководства Сове-
том Федерации вы будете работать 
в Госдуме как депутат. Вы уже по-
обещали, что сделаете все для того, 
чтобы парламент стал местом для 
дискуссий. Журналисты ждут от Вас 
пламенных речей и того, что вы сра-
зу ринетесь в бой с единороссами.

- Когда приходили новые сена-
торы в Совет Федерации, я всегда 
им давал один совет - Вы прямо с 
места в карьер на первом, втором 
заседании не берите слово, не вы-
ступайте, а оглядитесь, посмотрите, 
как работает палата, какие здесь 
традиции и только потом - высту-
пайте. Этот совет я теперь обращаю 
и к себе. И если кто-то ждет, что 
я, переступив порог Госдумы, тут 
же полезу на трибуну, то это будет 
неправильно. Я прихожу в новую 
палату, хотя я профессиональный 
законодатель, тем не менее, снача-
ла хочу оглядеться. Посмотреть, как 
идут заседания и как идет обсуж-
дение вопросов. И только вникнув 
во все это, я начну активно рабо-
тать как законодатель. Другое дело, 
что я без раскачки сразу же нач-
ну работать над законодательными 
инициативами. За последние четы-
ре года мною были внесены 52 за-
конопроекта. Сейчас я провожу их 
ревизию и не исключаю, что какие-
то их них я отзову, а на других со-
средоточу все свое внимание.

- Какой законопроект будет для вас 
первоочередным?

- О народных предприятиях. Я сей-
час завершаю над этим работу. Это 
то, что работает во всем мире, кро-
ме России. Речь идет о том, что сами 
работники являются и собственни-
ками своих предприятий. В США, к 
примеру, 25 млн. таких собственни-
ков, в странах Евросоюза - 32 млн., 
у нас, в лучшем случае, несколько 
тысяч.

У нас есть аналогичный закон, ко-
торый был принят в 1998 году, но 
он фактически не работает и не от-
вечает сегодняшним потребностям. 
Я абсолютно убежден, что именно 
такая форма участия работников 
в деятельности своего предприятия 
очень эффективна, и это показал 
кризис. Если собственник владеет 

единолично, то мы видели, как он 
запросто выкидывал людей на улицу, 
когда предприятие стало убыточным. 
Но если акциями владеет коллектив, 
то люди готовы будут вложить свои 
средства, чтобы сохранить произ-
водство. Есть еще один стимулиру-
ющий момент. Сейчас единый стра-
ховой взнос составляет 34 процента, 
плюс - 13 процентов с подоходно-
го налога. А теперь представим, что 
все 100 процентов акций находятся 
у коллектива, который распределяет 
прибыль, а не зарплату, а с прибыли 
у нас налог 20 процентов. Если же 
речь идет о дивидендах, то вообще -
9 процентов. И работники будут толь-
ко в выигрыше. Этот законопроект 
я намерен внести до парламентских 
каникул в Госдуму.

- Сергей Михайлович, но фракция 
большинства вряд ли будет Вас под-
держивать, ведь Вы не устаете го-
ворить о том, что Ваша партия в 
жесткой оппозиции единороссам. Так 
зачем им Вас поддерживать?

- Я готов к такому развитию собы-
тий, я готов к тому, что единороссы 
будут блокировать мои инициативы, 
но пусть и они будут готовы к то-
му, что им придется отвечать за это 
перед избирателями. Тогда я во вре-
мя предвыборной кампании пойду к 
избирателям и с полным основанием 
буду разъяснять людям суть вопроса. 
Как было, к примеру, с нашим за-
конопроектом по введению прогрес-
сивной шкалы подоходного налога и 
налогу на роскошь. Я буду говорить 
избирателям, что «Единая Россия», 
пользуясь своим правом большин-
ства, принимает не те законы, ко-
торые отвечают интересам простых 

граждан, а те, которые работают на 
крупный капитал и на чиновников.

- Но Ваши оппоненты обвиняют 
Вас в том, что, будучи председателем 
верхней палаты, Вы автоматом голо-
совали за все законы, которые были 
поддержаны единороссами?

- Это миф, который пытаются вы-
дать за действительность. Достаточ-
но взять распечатку голосований в 
Совете Федерации. Там часто быва-
ло так, что все «за» и только один 
голос «против», и это был мой го-
лос. Я очень щепетильно отношусь к 
персональному голосованию. Иногда 
я излагал свою позицию публично, 
иногда нет. Но я могу однозначно 
сказать, что вы не найдете ни одно-
го закона, по которому бы моя по-
зиция расходилась с позицией фрак-

ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Я 
голосовал против бюджета, против 
пенсионной системы, я не голосовал 
по Закону о полиции.

Мои оппоненты очень любят вспо-
минать 122-й федеральный закон. Не 
ошибусь, если скажу, что я один из 
немногих политиков нашей страны, 
который публично извинился перед 
согражданами за этот шаг, что пи-
тал иллюзии по поводу монетизации 
льгот. Это была моя ошибка, и се-
годня я категорический противник 
монетизации, я убежден, что льготы 
должны оставаться, в том числе и в 
натуральном виде.

- Как вы относитесь к появлению 
толмачей из числа известных людей, 
которые будут ездить по городам и 
весям и разъяснять цели Общерос-
сийского народного фронта?

- Спокойно. Создание передвиж-
ных «красных изб» - это очень хо-

рошо забытое старое. Каждая партия 
вправе выбрать те или иные формы 
агитации и пропаганды своих идей. 
Народный фронт в лице единороссов 
выбрал такой формат. Пусть ездят 
и агитируют. Мы никогда не шли 
по пути так называемых «повторю-
шек». Мы с самого начала сказали, 
что никого фронта мы создавать не 
будем. Фронты разъединяют людей, и 
фронтовая риторика звучит все ча-
ще и чаще. Мы же считаем, что надо 
объединять людей, и такая объеди-
няющая, созидательная сила - это и 
есть наша партия.

- Появилась информация о том, что 
Ваши соратники стали выходить из 
партии и переходить в «Правое дело» 
бизнесмена Михаила Прохорова?

- Ничего такого и близко нет. На-
шим оппонентам очень бы хотелось, 
чтобы от нас начали уходить люди. 
На местах наших партийцев пыта-
ются обработать, но надо сказать - 
к чести моих коллег, эта работа не 
приносит результата. Хотя есть те, 
кто поддается. И я рад, что мы, тем 
самым, очищаемся от балласта, и у 
нас остаются люди, осознано сделав-
шие свой выбор. После скандала со 
снятием с меня полномочий Предсе-
дателя верхней палаты подали уже 
более 10 тысяч заявлений о всту-
плении в партию. Это очень мощ-
ный призыв. Это сильная инициа-
тива с мест.

Что касается «Правого дела», то я 
не верю в успех этой партии и не 
верю, что у них есть шанс пройти в 
Госдуму. Прохоров, похоже, собирает 
там всех олигархов, и существование 
такой партии выгодно «Единой Рос-
сии», которая на фоне правой партии 
будет казаться не такой правокон-
сервативной и чуть ли там не ле-
вой. Но я уверен, что у них ничего 
не получится. «Единая Россия» как 
была профсоюзом бюрократов и за-
щитником крупного капитала, так и 
останется. А то, что пытается сделать 
господин Прохоров, у него неплохо 
получалось в Куршавеле, куда он де-
вочек возил. Но это одна история. А 
создание партии - это совсем другая. 
Избиратели не гламурные девочки, 
которых легко заманить к урнам для 
голосования.

То, что это проект администрации 
Президента - это ни для кого не се-
крет. И этот проект в какой-то сте-
пени направлен против нас. «Правое 
дело» сейчас играет на руку едино-
россам и «фронту».

Так что избирательная борьба бу-
дет жесткой, и я, как лидер СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, призываю 
всех граждан нашей страны прийти 
и проголосовать, прежде всего для 
того, чтобы не дать возможности вос-
пользоваться голосами тех, кто не 
пришел, и чтобы не было возмож-
ности у «партии власти» накидать 
себе голосов и сжулить.

ФРОНТЫ РАЗЪЕДИНЯЮТ ЛЮДЕЙ

МИРОНОВ НА АНТИСЕЛИГЕРЕ-2011

Юрий КУМЫКОВ

20 июня вице-губернатор 
Волгоградской области и 
известный политтехнолог 
«Единой России» (автор 
14 учебников по выборам) 
Олег Матвейчев на партий-
ной конференции с трибуны 
заявил, что члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
это люди второго сорта.

В прошлом году он отметился 
другим скандальным заявлени-
ем, которое разместил в своем 
личном блоге:

«Знаете, о чем я мечтаю? Что-
бы в один прекрасный день со-
брались вы все на большом 
майдане, все горлопаны, кри-
куны, сетевые хомячки, бор-
цы с коррупцией, выступающие 
за власть народа, завистливые 
козлы, считающие деньги в чу-
жом кармане, манипулируемые 
лохи и неудачники всех мастей, 
обвиняющие в этом кого угод-
но, только не себя, собрались 
со всеми вашими знаменами, 
с пеной у рта и криками «Чи-
новников на фонари!», «Нет - 
коррупции» и «Власть - наро-
ду». Чтобы собрались все, чтобы 
ни один сука дома не остался. 
Главное, чтобы все вылезли… 
И вот когда бы вы все вылез-
ли, вышла бы танковая армия 
и всю сволоту, все говно нации 
намотало бы на гусеницы, вы-
жгло бы каленым железом…»

После этого «Единая Россия» 
и лично Борис Грызлов откре-
стились от Матвейчева. Однако 
спустя всего пару месяцев его 
назначили вице-губернатором 
Волгоградской области. Чинов-
ники особо не скрывают, что 
Матвейчев занимается исклю-
чительно подготовкой к выбо-
рам в Государственную Думу 
2011 года и фактически воз-
главляет штаб «Единой России». 
То есть он получает огромную 
зарплату (за счет «завистливых 

лохов и неудачников») и мечта-
ет, как бы получше раздавить 
людей второго сорта танками?

Его коллега – такой же вице-
губернатор Московской области 
Кузнецов недавно стал героем 
программы «Специальный кор-
респондент» на канале Россия. 
Он сбежал с 92 миллиардами 
(!) бюджетных денег в Париж. 
Остальные 15 высокопоставлен-
ных чиновников, замешанных в 
схемах воровства вместе с ним, 
до сих пор работают на своих 
местах и чувствуют себя пре-
красно.

В конце мая гламурная мо-
сковская девица и член «Еди-
ной России» Елена Мироненко 
написала в своем блоге такую 
историю. Она возвращалась до-
мой из модного столичного ка-
фе. Цитирую:

«…И вдруг, откуда ни возь-
мись, мне под колеса кидается 
гнусная старуха с сумищей на 
колесиках. Чуть не сбила ке-
глю. Выдохнула. Подумалось: 
в принципе, можно было и пе-
реехать падлу (мир бы от это-
го только выиграл), но обрекать 
себя на серьезный геморрой из-
за старой п***ы - как-то глу-
по.

Вот  что я предлагаю:
1) Сделать въезд в центр Мо-

сквы платным. И пусть это сто-
ит долларов 200. 

Тогда там будут ездить краси-
вые люди на красивых маши-
нах, а не колхозники на пердя-
щих развалюхах… 

2) Сделать вход в центр Мо-
сквы платным. Поставить авто-
маты: опустил жетончик – прой-
ди. Так мы избавим центр от 
мерзотнейших старух и прочей 
нечисти…»

Вот что хотят люди первого 
сорта!

В России сегодня живет при-
мерно миллион человек первого 
сорта – это крупные чиновники 
и слившиеся с ними в эконо-
мическом экстазе бизнесмены, 

осваивающие бюджетные день-
ги. Вместе они распиливают бюд-
жеты себе по карманам. Им не 
нужно 140-миллионное населе-
ние России. Люди второго и тре-
тьего сорта им жить мешают! 
Портят своим присутствием воз-
дух в центре Москвы! Хватит и 
пяти миллионов, чтобы обеспе-
чивать бесперебойную работу не-
фтегазового комплекса. Да еще 
миллионов пять – прислуги.

А всех остальных – хоть на 
Соловки, хоть под гусеницы 
танков. Куда-нибудь подальше! 
Ведь с ними столько проблем! 
Пенсии им давать надо, какие-
то места в детских садах тре-
буют. Это же полный бардак: 
нефти качнули, продали - и что, 

деньги на людей второго сорта 
тратить?!

Интересно, Матвейчев и Ми-
роненко хотя бы представля-
ют, к чему своими громки-
ми заявлениями они толкают 
страну?

В пучину революции, русского 
бунта – бессмысленного и бес-
пощадного?

Мне бы очень не хотелось.
Мне бы очень хотелось, что-

бы власть нынешних чиновни-
ков и олигархов закончилась в 
результате честных выборов, а 
не кровопролития.

Может, тогда люди простят 
единороссов, возомнивших се-
бя людьми первого сорта.

Олег   ПАХОЛКОВ

ЛЮДИ ПЕРВОГО СОРТА

Известный блогер, член «Единой России» Елена Мироненко предложила 
освободить центр Москвы от старух и колхозников

Известный политтехнолог «Единой России» Олег Матвейчев заявил, что члены 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - люди второго сорта

ОБЩЕСТВО

Откровения единороссов
о людях второго сорта

и желании сделать
центр Москвы платным
от неприятно пахнущих

колхозников

Миронов пообещал сделать все, чтобы виновные в незаконной 
вырубке Химкинского леса понесли наказание по всей 
строгости закона
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ПОЗИЦИЯ

НОВОСТИ

Отставка
Зеленина –

наша победа
Президент России Дмитрий Медведев 

подписал указ о досрочном прекраще-
нии полномочий губернатора Тверской 
области Дмитрия Зеленина. Временно 
исполняющим обязанности губернато-
ра назначен Андрей Шевелев, занима-
ющий пост вице-губернатора.

– Мы рассматриваем уход в отстав-
ку Дмитрия Зеленина как знаковое со-
бытие, - говорит Николай Левичев. 
- Дело не только в том, что СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ последовательно кри-
тиковала курс бывшего губернатора 
Тверской области, прежде всего за не-
достаточное внимание к социальным 
проблемам и нуждам села. Власть яс-
но продемонстрировала готовность 
считаться с общественным мнением. 
Пожалуй, впервые за последние го-
ды федеральное руководство приня-
ло важное решение, ориентируясь на 
общественные настроения.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла 
донести позицию общественности до 
власти. Нам удалось не только опе-
реться на протестные настроения, но 
и предложить собственную концепцию 
развития региона. Результаты мартов-
ских выборов в Тверской области, на 
которых СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по-
лучила более 20% голосов, свидетель-
ствуют, что социально-экономические 
предложения партии отражают надеж-
ды и требования жителей области. 
Поэтому мы рассчитываем, что наша 
программа будет востребована новым 
областным руководством.

Объединить
Москву и область

Президент Медведев предложил рас-
ширить территорию города Москвы, 
создать столичный федеральный округ, 
а также вывести часть госучреждений 
за пределы города.

– Эта инициатива абсолютно логич-
ная и закономерная, - комментирует 
Николай Левичев. - Это насущная не-
обходимость, о которой партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ говорит уже дав-
но. Но, на наш взгляд, в этом вопросе 
необходимо идти до конца, объединив 
Москву и Московскую область в еди-
ный регион. Это решило бы многие 
проблемы, самой главной из которых 
является транспортный коллапс. Еще 
в ноябре прошлого года наша пар-
тия провела масштабный опрос насе-
ления Москвы и области. Он показал, 
что идею объединения поддерживает 
большая часть опрошенных москви-
чей - 54%. Что же касается жителей 
Подмосковья, то, по данным опро-
са, идею объединения регионов под-
держало 63% опрошенных. И Москва, 
и Московская область от полноцен-
ного объединения только выиграют: 
улучшится инфраструктура, увеличит-
ся бюджет региона, снизятся бюрокра-
тические препоны при согласовании 
управленческих решений.

Что же касается создания отдельного 
города-спутника с госучреждениями за 
сегодняшними границами столицы, о 
котором говорил мэр Собянин, – это 
похоже на своеобразную «резервацию 
для чиновников». Думаю, что отселе-
ние в Подмосковье было бы полезно, 
прежде всего, самим представителям 
власти, которые почувствовали бы, что 
значит добираться из одного конца го-
рода в другой в часы пик.

ОЧНИТЕСЬ! ОТЕЧЕСТВО
В ОПАСНОСТИ!

14 июня председатель пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николай Левичев выступил в 
Государственной Думе с рез-
ким заявлением:

- Прошедший на днях праздник 
День России, несмотря на все уси-
лия придать ему горделивый па-
фос, оставляет все-таки двойствен-
ное чувство.

Одни говорят, что этот день сим-
волизирует утверждение государ-
ственности новой России, стрях-
нувшей со своих ног наследие 
тоталитарного прошлого. Другой 
взгляд менее тиражируем СМИ, но 
более эмоционален и заразителен. 
Якобы, нельзя праздновать рас-
пад державы. Нельзя превозносить 
трагедию гибели советской цивили-
зации. Это были, дескать, трагиче-
ские, безумные дни, когда младен-
ческая парламентская демократия, 
не ведая, что творит, сожрала соб-
ственное государство!

Казалось бы, за двадцать лет уже 
выросло и присягнуло в армии, вов-
сю трудится на благо страны целое 
поколение «новой России», не знав-
шее СССР. Для него и праздничный 
концерт у стен Кремля уместен, и 
Независимость у России, как у всех 
приличных стран, есть. Но с каж-
дым годом двусмысленность этого 
праздника нарастает.

Нельзя не видеть, что его офици-
озное обрамление возрождает под 
видом новой российской государ-
ственности присущую советским 
временам атмосферу декоративно-
сти, я бы сказал, византийщины. 
Какую пищу сердцу, если вспомнить 
Пушкина, может дать увеселитель-
ное действо на Красной площади, 
отгороженное от «отеческих гробов» 
картонным фасадом?

Как бы ни относиться к лично-
стям, останки которых стыдливо 
прячут от энергии сиюминутного 
ликования праздничной драпиров-
кой, превращение места упокоения 
хотя бы только таких людей, как 
Чкалов, Гагарин, Королев в заку-
лисье поп-концерта свидетельствует, 
на мой взгляд, о безусловном по-
вреждении нравов. Как не сожалеть, 
что Манежная площадь, идеальная 
для массовых действий, была, по 
сути, ликвидирована в свое время 
из-за боязни публичных протест-
ных акций.

Казалось бы, историческая раз-
вилка между 12 июня 90-го и 91-
го годов должна послужить уроком 
для нас с вами: неразвитый парла-
ментаризм способен порождать чу-
довищ.

Что мы с вами сделали для того, 
чтобы граждане на практике обуча-
лись разнообразным формам граж-
данского участия?

Неужели 20 лет прошли даром 
для страны? Мы сегодня перед ли-
цом тех же рисков: недоразвитость 

парламентских институтов и форм 
представительной демократии. На 
выборах ставятся ложные цели: до-
биться подавляющего большинства, 
доминирования одной политической 
силы. Вместо того чтобы учить ис-
полнительную власть работать с си-
стемной оппозицией, ее учат «выжи-
гать оппонентов каленым железом». 
Какая борьба с коррупцией при 
этом возможна? В этих условиях 
язвы коррупции только расходятся 
метастазами.

Почему возникает желание вос-
кликнуть сегодня: сограждане, оч-
нитесь, Отечество в опасности! По-
чему растет у людей ощущение, что 
широким фронтом распространяется 
эпидемия лжи и лицемерия?

Как быстро докатились местные 
начальнички до бравурных докла-
дов наверх о единодушном одобре-
нии. Неужели вам самим, уважае-
мые коллеги, не стыдно слушать 
заверения господина Тулеева, де-
скать, почти 40 тысяч членов де-
сятков коллективов холдинга «Си-
бирский деловой союз» – это только 
начало массовых вливаний в бур-
ный поток общенародного энтузиаз-
ма? (речь идет о народном фронте 
«Единой России» - прим. ред.) Ви-
димо, недалек день, когда бывшие 
правоверные коммунисты, а ныне 
оборотни сдуют архивную пыль с 
текстов писем «дорогому Леониду 
Ильичу», благо теперь их можно от-
правлять по «электронке».

Организаторы подобной смеси пу-
бличного хамства и местного хан-
ства уверены в своем безнаказан-
ном праве распоряжаться не только 
экономикой региона, но уже и ду-
шами людей.

Неужели вы не чувствуете историче-
скую ответственность за распростра-
нение духа партофобии на местах? 
За ступор местного самоуправления 
и неизбежную вследствие этого де-
градацию государственности?

Напомню, что даже такой консер-
ватор, как Михаил Родзянко, гово-
рил: «Я всегда был и буду убежден-
ным сторонником представительного 
строя на конституционных нача-
лах».

В условиях глубокого социально-
го неравенства представительство 
интересов может быть обеспечено 
только широким спектром разных 
политических сил. Высшая стадия 
консенсуса в обществе достигается 
все-таки не в виде стада, а в виде 
парламентской дискуссии. Увидим 
ли мы ее хотя бы в следующем со-
зыве Государственной Думы?

Или высказывание великого рус-
ского философа Василия Розано-
ва останется справедливым еще на 
пять лет? Он говорил: «Парламент 
наш не есть политическое явление, 
а просто казенный клуб на прави-
тельственном содержании». Что в 
очередной раз продемонстрировал 
постоянный член этого клуба Вла-
димир Вольфович Жириновский.

НАСТОЯЩИЕ ПАТРИОТЫ НАШЕЙ СТРАНЫ 
ПОДПИСЫВАЮТСЯ НА ГАЗЕТУ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»!
Подписка во всех почтовых отделениях России.

Индекс: 11320

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

ПОЛЕЗНЫЕ СВОЙСТВА ГРАНАТА
Гранат не только вкусен, но и нео-

бычайно полезен. Полезны все части 
граната. Плоды содержат витамины, 
клетчатку, минеральные вещества и ми-
кроэлементы: кальций, магний, калий, 
марганец, натрий. Гранатовый сок со-
держит белковые вещества, жиры, угле-
воды, большой набор витаминов, лимон-
ную кислоту, фитонциды и ряд других 
соединений. В околоплоднике, корнях и 
коре содержится до 32% дубильных ве-
ществ.

СОК
В народной медицине сок сладких гра-

натов используется при болезнях почек, 
а кислых - как средство от камней в 
почках и желчном пузыре. Сок грана-
та хорошо утоляет жажду при лихорад-
ке и действует как жаропонижающее. 
Гранатовый сок содержит много антиок-
сидантов, поэтому он повышает сопро-
тивляемость организма инфекционным 
заболеваниям, тонизирует и укрепля-
ет организм. Он также регулирует пи-
щеварение, улучшает аппетит, облада-
ет противовоспалительным действием. У 
кавказских народов сок граната широко 
применяется при лечении ожогов.

КОЖУРА ПЛОДОВ
Обладает не менее ценными свойства-

ми. Ее используют в кожевенной про-
мышленности для дубления кож и при-
готовления красителей. В народной же 
медицине кожуру используют в качестве 
противоглистного препарата, губительно 
действующего на ленточных глистов.

ЛИСТЬЯ И ЦВЕТЫ
Из листьев граната издавна готовят 

чай, который помогает при желудочно-
кишечных расстройствах, а цветки в ви-
де припарок хорошо снимают боль при 
ушибах и переломах, лечат варикозные 
язвы и пролежни.

ВНИМАНИЕ!
Как и у любого фрукта или овоща, у 

граната тоже есть некоторые противо-
показания.
• Гранатовый сок нужно разбавлять во-

дой, так как в нем содержится много 
кислот, раздражающих желудок и пор-
тящих зубную эмаль.

• Будьте осторожны с отварами из коры 
граната. Она содержит токсичные ве-
щества, при передозировке сильно по-
вышающие артериальное давление, вы-
зывающие головокружение, слабость, 
ухудшение зрения, судороги, раздра-
жение слизистой желудка. При первых 
признаках отравления необходимо вы-
звать врача.

• Не рекомендуется употреблять 
этот фрукт при язвенной болез-
ни желудка и гастрите с повы-
шенной кислотностью (за исклю-
чением небольшого количества 
очень сладкого сока из хорошо 
вызревших плодов).

• Прием граната вреден при хро-
нических запорах, 
при наличии 
геморроя и 
трещин в 
области 
заднего 
прохо-
да.

ГРАНАТ В КОСМЕТИКЕ
Гранат будет вам хорошим помощником в борьбе за красоту. Его сок об-

ладает отбеливающим действием и применяется в народной медицине для 
выведения веснушек и пигментных пятен, а также в качестве вяжущего, 
бактерицидного и противовоспалительного средства при лечении угревой 
сыпи.

ГРАНАТОВЫЙ ЛОСЬОН
ДЛЯ ЖИРНЫХ ВОЛОС

Поможет устранить лишнюю сальность волос. В стеклянную посуду налить 
стакан водки, выдавить сок половинки лимона, добавить 1 ч. л. меда и 1 
ч. л. морковного сока. Все тщательно перемешать, затем влить гранатовый 
сок, выдавленный из одного граната. Еще раз все тщательно перемешать. 
Плотно закрыть крышкой и поставить в темное место на 10 дней.

Перед мытьем головы ватным тампоном, тщательно смоченным в лосьо-
не, протрите всю кожу головы. Повяжите голову хлопчато-бумажной косын-
кой или полотенцем. Через 20-30 минут вымойте голову мягким шампунем 
и ополосните волосы подкисленной водой (1 ст. л. уксуса или 1 ч. л. ли-
монной кислоты на тазик воды). Такое протирание гранатовым лосьоном 
желательно делать перед каждым мытьем головы в течение месяца.

ГРАНАТОВАЯ МАСКА
ДЛЯ ЛЮБОГО ТИПА КОЖИ ЛИЦА

Смешайте 1 ч. л. сока граната с 1 ч. л. сметаны. Нанесите 
смесь на лицо на 10-15 минут, после чего смойте теплой во-
дой.

Гранат будет вам хорошим по-
мощником в борьбе за красоту. Его 
сок обладает отбеливающим дей-
ствием и применяется в народной 
медицине для выведения веснушек 
и пигментных пятен, а также в ка-
честве вяжущего, бактерицидного 
и противовоспалительного средства 
при лечении угревой сыпи.

ГРАНАТОВЫЙ
ЛОСЬОН ДЛЯ

ЖИРНЫХ ВОЛОС
Поможет устранить лишнюю 

сальность волос. В стеклян-
ную посуду налить стакан вод-
ки, выдавить сок половинки ли-
мона, добавить 1 ч. л. меда и 1 

ч. л. морковного сока. 
Все тщательно пере-
мешать, затем влить 
гранатовый сок, вы-
давленный из одного 
граната. Еще раз все 

тщательно перемешать. Плотно 
закрыть крышкой и поставить в 
темное место на 10 дней.

Перед мытьем головы ватным 
тампоном, тщательно смоченным 
в лосьоне, протрите всю кожу го-
ловы. Повяжите голову хлопчато-
бумажной косынкой или полотен-
цем. Через 20-30 минут вымойте 
голову мягким шампунем и опо-
лосните волосы подкисленной во-
дой (1 ст. л. уксуса или 1 ч. л. ли-
монной кислоты на тазик воды). 
Такое протирание гранатовым ло-
сьоном желательно делать перед 
каждым мытьем головы в течение 
месяца.

ГРАНАТОВАЯ
МАСКА ДЛЯ

ЛЮБОГО ТИПА
КОЖИ ЛИЦА

Смешайте 1 ч. л. сока граната с 
1 ч. л. сметаны. Нанесите смесь 
на лицо на 10-15 минут, после чего 
с м о й т е теплой водой.

• Регулярный прием в пищу 
плодов граната постепенно 
снижает артериальное дав-
ление при гипертонии.

• При малокровии употребля-
ют гранатовый сок по 0,5 
ст. 3 раза в день за 30 ми-
нут до еды. Курс лечения - 
2-4 месяца, затем перерыв, 
после которого вновь повто-
ряют курс.

• Разведенным соком гра-
ната полощут горло при ан-
гине.

• При гормональных нару-
шениях в климактериче-
ский период употребление 
гранатовых косточек, со-
держащих жирное масло, 
способствует гормональной 
активности, восстанавлива-
ет гормональный баланс в 
организме, снимает голов-
ные боли, повышенное дав-
ление и раздражительность. 
Женщинам и мужчинам ре-
комендуется съедать зерна 
гранатов вместе с косточ-
ками.

• При воспалительных забо-
леваниях почек, печени, по-
лости рта, ушей и глаз, при 
болях в суставах и при пере-
ломах костей, при маточных 
кровотечениях и кровоточи-
вости десен, при поносах и 

колитах применяют от-
вар коры граната: 2 ч. л. 
измельченной коры залива-
ют стаканом горячей воды, 
кипятят на водяной бане 30 
минут, процеживают, отжи-
мают и кипяченой водой до-
водят объем до исходного. 
Принимают до еды по 50 г 
2-3 раза в день.

• При зубной боли рекомен-
дуется есть семена граната, 
смешанные с медом.

• При стоматите для поло-
скания рта используют от-
вар из кожуры граната: 20 
г сухой измельченной кожу-
ры заливают стаканом го-
рячей воды, кипятят 30 ми-
нут, процеживают и доводят 
объем до стакана.

• При трещинах на коже и 
царапинах используют по-
рошок из коры граната для 
присыпания.

• При воспалении ногтевого 
ложа, гнойных язвах, бо-
лезнях уха и носа истол-
ченные семена граната в 
смеси с медом применяют 
в виде мази.

• 2-3 ст. л. цветков граната 
обварить кипятком, завер-
нуть в марлю. Подушечки 
прикладывать к воспален-
ным местам.

ГРАНАТ В КОСМЕТИКЕ

ЛЕЧЕБНОЕ
ПРИМЕНЕНИЕ ГРАНАТА

Некоторые уникальные старинные рецепты 
травников - соловецких монахов дошли до на-
ших дней. Лечение в каждом рецепте длитель-
ное - от 2 до 4 недель. 

БРОНХИТ
Трава душицы -10 г, корень алтея - 20 г, ли-

стья мать-и-мачехи - 20  г. Готовится отвар - 
измельченные части растений (1 ст. л.) высы-
пать в эмалированную или фарфоровую посуду. 
Залить водой комнатной температуры (1 ст.) и 
поставить на водяную баню. Томить 30 минут. 
Через 10 минут процедить, траву отжать. Отвар 
довести кипяченой водой до первоначального 
объема и принимать, желательно свежим, по 
0,5 стакана 3 раза в день после еды.

КАШЕЛЬ У ДЕТЕЙ ПРИ АЛЛЕРГИИ
Листья мать-и-мачехи и трава фиалки трехцвет-

ной по 10 г, листья крапивы и трава череды - по 
5 г. Одну столовую ложку сбора залить стаканом 

кипятка и нагревать на водяной бане 15 минут. 
Процедить после полного охлаждения. Прини-
мать по 1 ч. л. 3 раза в день перед едой.

ТРАХЕОБРОНХИТ
Плоды аниса, плоды фенхеля, корень копыт-

ня, трава тимьяна, корень солодки, почки со-
сны по 10 г. Одну столовую ложку сбора залить 
стаканом кипятка и нагревать на водяной бане 
15 минут. Процедить. Принимать по 1 ст. л. 3 
раза перед едой.

ГИПЕРТОНИЧЕСКАЯ БОЛЕЗНЬ
Трава пустырника - 20 г, трава сушеницы - 10 

г, листья земляники - 15 г, плоды боярышни-
ка, трава пастушьей сумки, плоды черноплод-
ной рябины, плоды укропа, семена льна - по 
10 г, листья мяты перечной - 5 г. Настой: 3 ст. 
л. сбора залить 2,5 стаканами кипяченой во-
ды в термосе на 8 часов. Выпить весь настой 
за день в 3 приема перед едой.

ВЫБИРАЕМ ПРАВИЛЬНО
При покупке гранатов следует выбирать большие, блестящие плоды, тяжелые для своего раз-

мера. Они не должны иметь повреждения и быть коричневыми на конце. Чтобы сохранить 
гранаты, их можно заморозить целыми в пакете для заморозки. Свежий гранатовый сок мо-
жет храниться в холодильнике два-три дня.

КАК ПОЧИСТИТЬ ГРАНАТ
Не все любят гранат только потому, что достать эти вкусные зернышки довольно трудно, и 

весь процесс может занять уйму времени. Чтобы легко достать семена граната, аккуратно 
срежьте верхушку и надрежьте кожуру как бы дольками. Опустите гранат в миску с холодной 
водой на пять минут. Затем разломите плод на кусочки, держа его под водой, так гранат не 
будет брызгаться, а семена упадут на дно. Шкурки всплывут, и вы их можете с легкостью 
убрать. Затем обсушите семена - и можете лакомиться этим великолепным плодом.

Рецепты травников Соловецкого монастыря

Перед применением проконсультируйтесь со специалистом

Николай ЛЕВИЧЕВ:
- Широким фронтом распространяется эпидемия лжи и лицемерия!
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ВЫБОРЫ ГОТОВИМ ВКУСНО

САЛАТ «ПЕЧЕНОЧНЫЙ»
ИНГРЕДИЕНТЫ:  200 г печени, 1/2 бан-

ки фасоли, 2 головки репчатого лука, 3 
яйца, майонез, зелень, соль, перец

Яйца отварить. Печень порезать кусоч-
ками, обжарить, добавить пассерованный 
лук, мелко порезанные яйца, фасоль, зе-
лень. Посолить, поперчить, заправить 
майонезом. Дать настояться в холодиль-
нике.

КОЛБАСНЫЕ ТАРЕЛОЧКИ
ИНГРЕДИЕНТЫ: 500 г вареной колбасы, 5 штук вареной 

свеклы,100 г сливочного масла или маргарина, 1 корень хре-
на, 3 ст. ложки растительного масла или 
майонеза, зелень петрушки, сахар, ли-
монная кислота, соль по вкусу

Свеклу, хрен, яблоки вы-
мыть, натереть на крупной 
терке, заправить солью, са-
харом, лимонной кислотой 
и полить маслом или май-
онезом. Кружочки колбасы 
обжарить с одной стороны 
на горячем жире так, что-
бы образовалась «тарел-

ка». Каждую колбасную тарелку наполнить приготовленным сала-
том и украсить зеленью петрушки. Подать на плоском блюде.

ЗАПЕКАНКА КУКУРУЗНАЯ
ИНГРЕДИЕНТЫ: 1 банка консервиро-

ванной кукурузы, 1 банка консервиро-
ванного горошка, 2 яйца, 100 г вареной 
колбасы, 1 кубик овощного бульона, 100 
г сыра твердых сортов, соль, перец

Смешиваем кукурузу с горошком, до-
бавляем мелко нарезанную колбасу, со-
лим и перчим по вкусу. Заливаем эту 
смесь взбитыми яйцами, смешанными с 
0,5 стакана овощного бульона. Выливаем 
в форму и запекаем около получаса. Готовую запеканку посыпа-
ем тертым сыром и зеленью.

РОТТЕРДАМСКИЕ ЛОМТИКИ
Ломтики белого хлеба обжарить, 

смазать каждый сливочным маслом 
и слегка горчицей, сверху уложить по 
ломтику нежирной ветчины, затем по 
ломтику сыра («Гауда» или «Костром-
ского»), поверх него – по кружочку 
помидора, посыпать молотым перцем 
и запечь в горячей духовке. Как только 
сыр начнет плавиться, ломтики вынуть 
и посыпать рубленой зеленью петруш-
ки и укропа.

ГРЕНКИ НА ЗАВТРАК
ИНГРЕДИЕНТЫ: на 6 ломтиков 

пшеничного хлеба - 100 г марга-
рина, 300 г творога, яйцо, щепот-
ка тмина, соль

На маргарине обжариваем хлеб 
до румяности. В творог кладем 
яйцо, солим по вкусу, добавля-
ем тмин, тщательно размешиваем. 
Эту начинку наносим на гренки, 
поверх ножом наносим рисунок. 
Укладываем гренки на противень и ставим в предварительно 
нагретую духовку на 5 минут. Подаем на завтрак к чаю, ко-
фе, какао.

КОЛБАСКИ АЗОВСКИЕ
В рыбную котлетную массу добавить 

пассерованный репчатый лук, переме-
шать и сформовать в виде колбасок. 
Смочить их во взбитом яйце, запани-
ровать. Жарить во фритюре. При по-
даче посыпать мелко нарубленной зе-
ленью.

ИНГРЕДИЕНТЫ: Печень свиная – 800 г, морковь (средняя) – 2 шт., лук репчатый –
2 шт., яйцо отварное - 3 шт., крабовые палочки – 1 пачка, масло растительное для 
обжарки, масло сливочное – 200 г, помидоры черри для украшения – 2-3шт., соль, 
перец, чеснок - 3-5 зубчиков, приправы, зелень для украшения.

НОВОСТИ

к завтракук завтракуНЕЖНЫЙ ПАШТЕТ

С наступлением жаркой погоды мы 
пересматриваем свое меню. Уже не 
так хочется горячего, а все больше 
тянет на легкую еду, на быстрые 
перекусы.

Печеночный паштет в этом плане – прос-
то находка. Особенно если подать его к зав-
траку как вкусную и сытную альтернативу 

поднадоевшей и не всегда полезной колбасе. 
Конечно, приготовление требует времени, но 
результат стоит того: паштета получается 
много и хватает его не на один день.

Паштеты можно готовить в выходные: 
лакомство для семьи на несколько дней 
обеспечено, и не надо задумываться о том, 
что намазывать на хлеб за завтраком или 
ужином.

1 2 3

Печенку освободить от пленки и порезать кубиками. Морковь натереть  на крупной 
терке, лук мелко нашинковать, яйца мелко порезать. На сковороде обжарить мор-
ковь с луком, отдельно обжарить печенку, за пять минут до окончания жарки доба-
вить порезанный на дольки чеснок. Остывшую печенку перетереть в блендере вместе 
с обжаренными овощами, предварительно посолив. Застелить форму пищевой плен-
кой. Выложить слой печени так, чтобы образовались высокие бортики. Образовавше-
еся углубление выстелить размягченным сливочным маслом, поверхность разровнять 
смоченным в воде ножом, на масло положить сначала яичную, а затем морковную 
смесь. Поверх уложить поленницу из крабовых палочек. Последним выложить слой 
печени, разровнять ножом, накрыть пленкой и отправить паштет в холодильник, луч-
ше на ночь.

4 5 6

В декабре железнодорожни-
ков заставят голосовать за 
«Единую Россию», считают 
эксперты-политологи. Такая 
же участь, по всей видимо-
сти, ожидает многих других 
россиян.

- ОАО «Российские железные до-
роги» (РЖД) вступит в «Общерос-
сийский народный фронт» (ОНФ), -
заявил журналистам президент 
компании Владимир Якунин. 

По сообщению «Газета.Ru», работ-
ники РЖД узнали о своем вступле-
нии в «Народный фронт» из ново-
стей, хотя прежде РЖД считалась 
аполитичной компанией. РЖД ста-
ло далеко не первым предприятием, 
присоединившимся к ОНФ. Первым 
был «Сибирский деловой союз» - 40 
тысячам сотрудников потребовались 
всего сутки, чтобы «единодушно» 
подписаться на участие в «единорос-
совском» фронте. Заявку о присое-
динении также подал крупнейший 
промышленный холдинг Кузбасса -
МПО «Кузбасс». Каковы истинные 
масштабы единогласного вступления 
предприятий в «народный фронт» - 
пока установить не удалось. 

Острословы уже прозвали едино-
россовское детище – «инородным 
фронтом».

А высокопоставленный единоросс, 
председатель комитета Госдумы по 
экономической политике и предпри-
нимательству Евгений Федоров пря-
мо заявил, что в народный фронт 
вступят предприятия, которые хо-
тят «жить, развиваться и лучше 
жить, не умереть».

- Если есть какой-то бизнес, кото-
рый хочет умереть, суицидальный, 
наверное, ему не нужно стремиться 
поддерживать страну и консолиди-
роваться вокруг идей фронта, - ска-
зал Федоров, заметив, что «вряд ли 
такой бизнес найдется».

Такая инициатива, по мнению мно-
гих предпринимателей, уже напоми-
нает рэкет 90-х годов.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ 
ОТПРАВИЛИ НА ФРОНТ

Руководство РЖД заявило о
присоединении к народному фронту
ЕдРа миллиона своих сотрудников,

не спросив их согласия

«Почта России» вслед за 
РЖД вступает в «Общерос-
сийский народный фронт». 
22 июня гендиректор пред-
приятия заявил, что его 
подопечные рассмотрят 
возможность вступить в 
движение Владимира Пути-
на на референдуме. Экс-
пертам массовое участие 
госкомпаний во «фронте» 
все больше напоминает со-
ветские времена.

Теоретически «Почта Рос-
сии», штатная численность 
которой превышает 400 тысяч 
человек, может стать уникаль-
ным агитационным ресурсом, 

чьи сотрудники способны до-
ставить предвыборные мате-
риалы в каждый почтовый 
ящик. Отделения почты есть 
в каждом российском насе-
ленном пункте, чем не может 
похвастаться даже Сбербанк. 
Но гендиректор предприятия 
Киселев в разговоре с журна-
листами категорически отверг 
возможность использования 
своих сотрудников в этом ка-
честве. Правда, многие ему 
не поверили.

До самих почтовых работни-
ков пока не дошли не только 
идеи руководства, но и вооб-
ще новости о том, что такое 

«Общероссийский народный 
фронт». В почтовом отделе-
нии № 410 Калининградской 
области, а также в централь-
ном областном офисе ком-
пании сотрудники на вопрос, 
поддержат ли они идею руко-
водства вступить в ОНФ, от-
ветили, что понятия не имеют 
о том, что этот «фронт» су-
ществует и что из себя пред-
ставляет.

Эксперты вообще сомне-
ваются, что массовое всту-
пление в предвыборную 
организацию госпредприятий -
хорошая идея.

- Я думаю, это рецидивы 

советских времен, - заявил 
директор Международного 
института политической экс-
пертизы Евгений Минченко.

Политолог не понимает, как 
вообще можно принять ре-
шение от имени предприятия 
поддержать ту или иную обще-
ственную организацию. Даже 
если большинство сотрудников 
«Почты России» на внутрен-
нем «референдуме» прого-
лосуют «за», то станет непо-
нятно, что делать с теми, кто 
«против»?

Почтальонов будут исполь-
зовать для распространения 
агитации партии Путина, уве-
рен и независимый политолог 
Станислав Белковский. По его 
словам, массовые вступле-
ния во «фронт» почтальонов 
и железнодорожников напом-
нят активной части населения 
о худших советских практиках 
и приведут к тому, что ОНФ у 
этой группы будет вызывать 
«раздражение, граничащее с 
тошнотой».

По материалам «Газета.ру»

Фронт вне закона?
Создатель антикоррупционного проекта 

«РосПил», блогер Алексей Навальный по-
требовал от генпрокурора Чайки проверить 
«Общероссийский народный фронт» (ОНФ) 
и его руководителей на предмет соблюдения 
законодательства. В письме в надзорное ве-
домство отмечено, что ОНФ неоднократно 
допустил грубые нарушения закона «Об об-
щественных объединениях» и незаконно за-
нял помещение в мэрии Москвы. Виноваты 
перед законом и руководители «фронта», 
пишет блогер генпрокурору. Владимир Пу-
тин и освещающий деятельность «фронта» 
для СМИ Дмитрий Песков в нарушение за-
конодательства занимаются деятельностью 
на благо ОНФ в рабочее время, без всяких 
отгулов или отпусков, продолжая получать 
в полном объеме зарплату из кармана на-
логоплательщиков.

По мнению Навального, Путин постоянно 
использует помещения и ресурсную базу 
правительства для нужд «фронта», что пря-
мо противоречит законодательству, которое 
подобное обращение с собственностью пра-
вительства однозначно запрещает.

62 человека
вышли из ЕдРа

Ощутимый удар по имиджу народного 
фронта «Единой России» нанесен в Крас-
ноярском крае. В местное отделение партии 
в городе Назарово поступили 62 заявления о 
выходе. В числе вышедших есть руководите-
ли предприятий и публичные деятели.

- Люди перестали верить в «Единую Рос-
сию», - объяснил свой поступок политик 
Константин Осетров. – Гордо называют «пар-
тией реальных дел», но похвастать нечем. А 
люди все видят и все понимают. Люди при-
ходят в политику, чтобы выражать мнение 
своих сограждан, бороться за их интересы. 
А что происходит сегодня? Идет подмена 
понятий. Партия становится собранием чи-
новников. С чем пойдет на выборы такая 
партия? С инструкциями и резолюциями? 
Это нелепо. Я не хочу состоять в такой 
партии. И крайне возмущен давлением, ко-
торое оказывается на людей, которые выш-
ли из «Единой России» вместе со мной. 
Конечно, часть из них с помощью угроз 
вернут обратно в партию. Но ведь это не 
решит проблем!

Сибиряки 
возмущены 

«митинговой 
принудиловкой»

Авторитетный сайт «Тайга.инфо» опублико-
вал информацию о том, что администрация 
Центрального района Новосибирска занялась 
рассылкой писем с приглашением принять 
участие в митинге 12 июня. От каждого 
предприятия настойчиво приглашали мини-
мум 30 человек.

После этого на сайте появился возмущен-
ный комментарий единоросса и руководите-
ля муниципального предприятия:

- Мне приходится унижаться перед свои-
ми подчиненными, заставляя возвращать-
ся с дач посреди праздников в эти лет-
ние дни, которых так мало в Сибири. И не 
для того, чтобы помочь людям. А потому 
что надо отметиться посреди дня на 10-
минутном митинге - только потом можно 
возвращаться через душный город к своим 
делам за городом. Ничто так не поднима-
ло волну ненависти у бюджетников и му-
ниципалов к «Единой России», как именно 
митинг 12 июня. Даже 1 мая и 4 ноября 
так не настраивало людей против моей же, 
в принципе, любимой партии. Но, видимо, 
количество дебилов, которые остались у 
партийного руля, стало перевешивать коли-
чество адекватных людей, которые выходят 
из партии. Я выхожу из партии. И всем в 
своей «первичке» скажу, чтобы делали то 
же самое. Такого пренебрежительного от-
ношения к членам партии я еще нигде не 
видел. Народный фронт - скорее всего бу-
дет то же самое, ибо автор один.

ЕДРО «ЗАНЯЛИ»
ВОКЗАЛЫ И ПОЧТЫ

И могут вызвать у людей 
раздражение, граничащее с тошнотой
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СОБЫТИЯВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

Гастритом в нашей стране бо-
леет чуть ли не каждый вто-
рой житель. И, как обычно, 
период обострения - весна и 
начало лета.

В это время в кабинеты гастроэн-
терологов выстраиваются громадные 
очереди скрюченных больных. А все 
дело в том, что с началом «зеленого 
сезона» мы начинаем потреблять как 
можно больше витаминчиков - редис-
ку, зелень, овощи и фрукты. А вот 
они-то как раз нашему желудку и не 
по нутру. Так что же теперь делать? 
Неужели отказаться от зелени? Нет, 
конечно! Лучше познакомиться с этой 
болезнью поближе и попытаться не 
допустить обострений.

Откуда взялся
гастрит?

Обычно первые «звоночки» о том, 
что с желудком что-то не то, мы по-
лучаем еще в школе. Неправильный 
режим питания, перекусы пирожками 
и пиццами сомнительного качества, 
стрессы и плохая экология - и в ре-
зультате наш желудок начинает вы-
рабатывать слишком много соляной 
кислоты. Съеденная пища не всегда 
может ее полностью нейтрализовать, 
и часть неиспользованной кислоты 
начинает губительно действовать на 
слизистую оболочку желудка, вызы-
вая ее воспаление.

Результат печален - гастрит с по-
вышенной кислотностью желудочного 
сока, который и является предвест-
ником язвы желудка.

СИМПТОМЫ
• боли под ложечкой
• чувство тяжести
• ощущение распирания
• изжога
• тошнота
• кислая отрыжка

В зависимости от того, что пора-
жено, боли могут появляться через 
20-30 минут после еды, через 1,5-2 
часа или натощак (голодные и ноч-
ные боли). Однако самостоятельно 
ставить себе диагноз ни в коем слу-
чае нельзя. Ведь похожие симптомы 
могут вызывать и другие болезни. 
Но если доктор подтвердил, что у 
вас именно гастрит, приступайте к 
лечению.

Чем лечится
При гастрите с повышенной кислот-

ностью назначают препараты, связы-
вающие соляную кислоту в желудке и 
уменьшающие ее секрецию. Лечение 
может занять от нескольких недель 
(если гастрит острый) до нескольких 
лет, если он хронический. Но и в том, 
и в другом случае прежде всего при-
дется сесть на диету. 

Чем питаться
При повышенной кислотности луч-

ше всего употреблять обволакиваю-
щие продукты - такие, как кисель, 
супы-пюре (крупяные, овощные, мо-
лочные), молоко, уменьшающее же-
лудочную секрецию.

ВНИМАНИЕ!
Очень многие «гастритчики» 
наносят своему организму се-
рьезный вред, переходя на 
диету с малым содержанием 
жиров. Этого делать нельзя! 
Если организму недостает жи-
ров, особенно растительных, то 
пища покидает желудок очень 
быстро и его стенки страдают 
от соляной кислоты.

ОВОЩИ:
нельзя или можно?

Самое главное правило для этого 
времени: овощи рекомендуются от-
варные, тушеные, запеченные. По-
дойдут все каши (кроме пшенной), 
макаронные изделия, постное мясо, 
нежирные сорта рыбы, птица, некис-
лые сорта яблок, груши, бананы.

ПРИМЕРНОЕ МЕНЮ 
ПРИ ОБОСТРЕНИЯХ 

ГАСТРИТА: 
• отварные и прокрученные через мя-

сорубку мясные и рыбные блюда
• пюре из вареных овощей и кор-

неплодов
• яйца всмятку
• паровой омлет 
• свежий творог 
• хлеб из муки мелкого помола, но 

слегка подсушенный или вчераш-
ний 

• муссы, желе, пюре из сладких спе-
лых плодов 

•щелочные минеральные воды без 
газа, чай с молоком 

Как питаться
Есть надо понемногу, но часто - 4-6 

раз в сутки. Дело в том, что выработ-
ка соляной кислоты повышается при 
отсутствии пищи в желудке, поэтому 
нельзя оставлять его пустым надол-
го. По этой же причине не надо же-
вать жевательную резинку на голод-
ный желудок. 

Пища должна быть не очень горячей 
и не очень холодной. Минеральную 
воду при гастрите с повышенной кис-
лотностью нужно пить теплой (35-40о 
С) три раза в день за час-полтора до 
еды по 200-300 мл и большими глот-
ками. Старайтесь ужинать не позднее 
19.00-19.30. 

Что есть НЕЛЬЗЯ
Острые приправы, копчености, сви-

нину лучше оставьте тем, кто бо-
лее здоров. Эти продукты слишком 
раздражают слизистую пищевода и 
желудка. Нельзя употреблять нава-
ристые, жирные бульоны (особен-
но грибные), сырые овощи, соленья, 
маринады, острые овощные закуски, 
лук и чеснок, лимонный сок, сдобное 
тесто, черный хлеб, мороженое. Силь-
но возбуждают желудочную секре-
цию и жареные блюда, тушенные в 
собственном соку мясо и рыба, кон-

сервы (особенно в томате), крутые 
яйца, кислые и недоспелые фрук-
ты и ягоды, пряности. Откажитесь 
также от газированных и холодных 
напитков. 

Не рекомендуются пшенная и го-
роховая каша, концентрированные 
соки, щавель, редис, репа, грибы, 
ананасовый сок. Не стоит злоупо-
треблять кофе, алкоголем и крепким 
чаем, потому что они увеличивают 
количество и концентрацию кисло-
ты в желудке.

Учтите, что курение и алко-
голь (даже сухое вино и пиво) 
приводят к повышению кис-
лотности. Помните, что неко-
торые лекарства способны по-
вышать кислотность желудка 
(аспирин и другие препараты, 
содержащие ацетилсалицило-
вую кислоту, кортикостероиды, 
сульфаниламиды). Кстати, если 
лекарство надо принимать пос-
ле или во время еды, то это 
как раз затем, чтобы нейтра-
лизовать их возможное нега-
тивное влияние на слизистую 
желудка. 
Избегайте стрессов - они про-
воцируют выделение более кон-
центрированной кислоты и в 
больших количествах.

В среднем уходит около 3 кг 
в неделю без диет и особых 
ограничений.

Покупаете хороший ананас -
большой, оранжевый и аро-
матный. Такой, что запах да-
же через кожуру соблазняет. И
водку – 0, 5 л.

Далее хорошенько, со щеткой, 
моете ананас, чтобы кожура 
была чистой – она нам приго-
дится. Срезаете листья и самый 
низ. Фрукт отправляется в ком-
байн или в мясорубку, вместе с 
кожурой. Получившуюся кашицу 
заливаете водкой, герметично 
закрываете, и на неделю – в 
холодильник.

Далее принимаете по столо-
вой ложке за 15 минут до еды. 
А если хотите похудеть быстрее, 
то еще и на ночь. 

Если вы решили наесться сала 
или любой другой жутко жир-
ной пищи – еще одна ложка 
не будет лишней. Данной про-
порции (большой ананас и
0, 5 л водки) хватает примерно 
на месяц.

В чем секрет? Ананас содер-
жит бромелайн, расщепляющий 
жир. Многие препараты, обе-
щающие похудение, сделаны на 
ананасе. Метод проверенный и 
очень эффективный.

НАРОДНАЯ 
МЕДИЦИНА 

РЕКОМЕНДУЕТ
Из народных средств для 
уменьшения кислотности по-
дойдут отвары из зверобоя, 
мяты, золототысячника, кра-
пивы двудомной, календулы. 
Помогают снять неприятные 
симптомы картофельный и 
морковный соки.

НЕ КОРМИТЕ ГАСТРИТ
СВЕЖИМИ ОВОЩАМИ

МИНУС

КГ1010
В МЕСЯЦ

Это многократно проверенное 
русскими деревенскими лека-
рями средство для очищения 
почек. 

Берут 1 ч.л. семени льна на 
стакан воды и кипятят. Семена 
развариваются, отвар становит-
ся густым. Вот этот густой от-
вар (мельчайшие частички) и 
является прекрасным адсорбен-
том всего вредного, что име-
ется в желудочно-кишечном 
тракте, крови, печени и поч-
ках. Можно готовить отвар сра-
зу на целый день и хранить в 
термосе.

Способ применения. Пьют по 
полстакана льняного отвара че-
рез каждые два часа в течение 
суток. Поскольку отвар льна 
будет довольно густым, перед 
приемом его надо разбавить 
теплой водой, желательно пред-
варительно омагниченной. Если 
отвар льна кажется вам непри-
ятным на вкус, можно добавить 
лимонный сок.

ЛЬНЯНОЙ 
ОТВАР На пленарном заседа-

нии Госдумы от фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» выступил 
депутат Олег Шеин:

Странные вещи творят-
ся с Жилищным кодек-
сом. Недавно мы приняли 
решение устранить фаль-
шивые ТСЖ и создавать 
фальшивые домовые сове-
ты. Я напомню тот закон, 
который приняла «Единая 
Россия», а СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ голосова-
ла против. Закон гласит: 
в каждом доме граждане 
обязаны создавать домо-
вой совет со всеми полно-
мочиями по заключению 
договоров. И мы знаем 
уже, как это делается. Че-
рез фальсификацию про-
токолов.

Зато не решаются дру-
гие вопросы - тарифы на 
коммунальные услуги. Два 
года назад «Единая Рос-
сия» приняла закон о те-
плоснабжении, по которо-
му частные коммунальные 
компании вправе самосто-
ятельно (!) утверждать та-
рифы на тепло и на го-
рячую воду, не спрашивая 
органы государственной 
власти. Закон пока еще не 
заработал. Все ждут, когда 
завершатся выборы прези-
дентские и парламентские 
выборы.

Газ. В этом же зале было 
принято решение «Единой 
России» о том, чтобы до-
вести цены на газ до ев-
ропейского уровня, чтобы 
наш Газпром не разорил-
ся и мог дальше получать 
прибыль. Я напомню, на 
что идет прибыль Газпро-
ма. Она идет не только 
и, может быть, даже не 
столько на то, чтобы пе-
реоснащать предприятия, 
но в том числе, например, 
на приобретение футболь-
ных клубов в Германии. А 
не так давно прошла ин-
формация о том, что «доч-
ка» предприятия Газпром 
умудрилась проспонсиро-
вать музей оккупации в 
Латвии.

Электроэнергия. С 1 ян-

варя этого года юридиче-
ские лица должны платить 
на треть дороже, чем рань-
ше. И понятно, что вслед 
за юридическими лицами 
потом пойдут физические. 
Причем к юрлицам при-
равняли гаражи, не уверен, 
что приравняли садоводов, 
но, учитывая пристальное 
внимание «Единой России» 
к этой категории граждан, 
я думаю, их ничего хоро-
шего тоже не ожидает.

Зато упущена система 
капитального ремонта. В 
мае упало плитоперекры-
тие в доме номер 10 по 
улице Советская поселка 
Ступино Владимирской 
области. Погибли женщи-
на и маленький ребенок. 
На сайте фонда рефор-

мирования ЖКХ прямым 
текстом написано, что этот 
дом был капитально отре-
монтирован и сдан в де-
кабре 2009 года. То есть, 
рухнул дом, по которому 
вы отчитались о том, что 
он сдан и он капитально 
отремонтирован! Почему 
так получилось? Потому 
что по принятому «Еди-
ной Россией» закону под 
капитальный ремонт у нас 
подпадает покраска подъ-
ездов и установка общих 
счетчиков, но не подпадает 
ни укрепление фундамен-
та, ни укрепление плито-
перекрытий, ни укрепле-
ние стен?

В Астрахани два года на-
зад упало общежитие и по-
гибло пять человек. До сих 
пор 50 семей проживают в 
отделении урологии. 

Почему так получается? 
В первую очередь потому, 
что Государственная Дума 
у нас перестала быть ме-
стом для дискуссий. По-
тому что нам объясняли в 
этом зале: те, кто высту-
пают против «Единой Рос-
сии», они выступают про-
тив государства. Потому 
что те люди, кто должны 
обсуждать и принимать за-
кон, ушли на фронт. Что на 
это можно сказать? Есть 
такая русская поговор-
ка: «Кто к нам с фрон-
том придет, от фронта и 
погибнет».

ПРИБЫЛЬ ГАЗПРОМА ИДЕТ
НА МУЗЕИ ОККУПАЦИИ?

Свободу бюрократам!
Чиновникам не придется исполнять с 1 

июля закон 210-ФЗ, как это было заплани-
ровано ранее. Это закон, который запрещает 
чиновникам требовать от нас с вами справ-
ки. Если раньше можно было надеяться, что 
межведомственные отношения и так давно 
обещаемый электронный документооборот 
могут избавить население от бумажной во-
локиты, что чиновники будут находить тре-
буемую информацию по собственному за-
просу, то теперь этого ждать не приходится. 
Введение закона для большинства органов 
откладывается на год, а для небольшой ча-
сти - на три месяца.

Квартира
ветерану - в аренду

В Новосибирской области чиновники реши-
ли нажиться на ветеранах. Для реализации 
Указа Президента Российской Федерации от 
07.05.2008 года Новосибирская область по-
лучила целевое финансирование свыше 2,5 
млрд. рублей. Эти деньги предназначались 
для приобретения ветеранами квартир в соб-
ственность. Однако, в нарушение действую-
щего законодательства, органы соцзащиты 
в ряде районов Новосибирской области и 
г. Новосибирске предоставляли ветеранам 
эти квартиры не в собственность, а по со-
циальному найму, то есть, по сути, жилье 
находится в распоряжении чиновников.

Академия
без помещения

Единственная в мире Государственная ака-
демия славянской культуры осталась без по-
мещения. Таким способом московские вла-
сти оригинально решают проблему нехватки 
детских садов. ГАСК была создана в 1992 
году распоряжением правительства России 
с поручением Госкомимуществу России и 
правительству Москвы рассмотреть вопрос 
о выделении помещений. С тех пор, в те-
чение 18 лет, академия вынуждена посто-
янно отстаивать свои права на аренду вы-
деляемых площадей и фактически не имеет 
помещения, в котором могла бы вестись 
нормальная образовательная и научная дея-
тельность. Более того, 12 июля должно со-
стояться предварительное слушание по иску 
о выселении ГАСК из здания, в котором она 
сейчас находится

Зверские условия
Чиновники Фрязино закрывают глаза на 

творящийся беспредел - в этом подмосков-
ном городе открыт нелегальный зоопарк, где 
животные фактически обречены на медлен-
ную и мучительную смерть. В клетках, где с 
трудом можно развернуться, без должного 
ухода, в антисанитарных условиях содержат-
ся десятки диких животных, среди которых 
есть и занесенные в Красную книгу; многие 
из них имеют серьезные травмы.

За 100 рублей взору посетителей предста-
ет убогая картина. Нос крокодила от тесно-
ты упирается в стекло, у анаконды вместо 
аквариума - маленький лоток, наполненный 
водой. Слониха с явно цирковым прошлым 
стоит в ангаре, прикованная короткой це-
пью к полу. А чиновники пожимают пле-
чами: мол, органа власти, который может 
вмешаться в ситуацию, просто нет.

Детсад без победителей
Единственный в Обручевском районе Мо-

сковской области детский Центр дополни-
тельного образования (ЦДО) «Дистантное 
обучение» - под угрозой закрытия. Его зда-
ние рекомендовано перепрофилировать для 
детского сада, а другого помещения ЦДО 
власти не предоставляют. Это решение фак-
тически прекращает существование уникаль-
ного учебного заведения, которое более де-
сяти лет занимается бесплатным обучением 
детей по 48 дополнительным образователь-
ным программам пяти направленностей. В 
настоящее время в ЦДО 1237 обучающихся - 
от дошкольников до старшеклассников, мно-
гие их них - из многодетных, малообеспе-
ченных, неполных семей. За последние годы 
Центр воспитал 31 победителя московских и 
17 победителей Всероссийских олимпиад по 
информатике (второй показатель по России), 
более 30 победителей московских олимпиад 
по математике для младших школьников.

16 июня в Алтайском крае со-
стоялась масштабная акция про-
теста медицинских работников, 
требующих повышения заработ-
ной платы. Медиков поддержали 
активисты партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Всего на митинг пришли 
более 500 человек.

На митинге говорили, что зарплаты 
врачей, среднего и младшего персонала 
по сравнению с медицинскими чинов-
никами просто мизерные. В больницах 
Барнаула санитарки и медсестры зача-
стую получают меньше четырех тысяч 
рублей в месяц. При этом работают по-

рой за двоих и за троих, но главврачи 
предпочитают не обращать на это обсто-
ятельство никакого внимания.

Однако на площадь пришли и незваные 
гости. Через несколько минут после на-
чала митинга за спинами его участников 
замелькали флаги «Единой России». Без 
зазрения совести партия, чьи депутаты 
и чиновники устанавливают нищенские 
зарплаты медикам, развернули плакаты 
с надписями «Медицинскую отрасль - на 
новый уровень», «Увеличение заработной 
платы медицинским работникам!»

Но праведный гнев медиков заставил 
единороссов свернуть флаги и убежать 
с площади.

- Вот так же они должны уйти ны-
нешней зимой! - прокомментировал ру-
ководитель Центра протестной борьбы 
регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае 
Олег Боронин.

Министр здравоохранения, как сообщает 
Life News, решила поменять мебель в своем 
кабинете на новый вишневый гарнитур «Ле-
онардо» из 40 предметов. Минздравсоцраз-
вития разместило заказ на покупку шикар-
ной мебели и готово потратить 5 миллионов 
100 тысяч бюджетных рублей.

Заказ содержит строгие требования. Стол 
руководителя должен состоять из cтолешницы 
с элементами резьбы и инкрустацией пилястр 
бронзового цвета, опирающейся на две тумбы 
с резными бронзовыми ручками. А сама сто-
лешница должна быть покрыта натуральной 
кожей. Также в комплект мебели для кабинета 
должны входить: 8 шкафов, которые должны 
быть сделаны из ценных пород дерева, в том 
числе и вишни, и каждый должен иметь пи-
лястры с элементами резьбы и инкрустацией 
бронзового цвета. В кабинете будет установ-
лено 7 столов – министерский, переговор-
ный, кофейный, круглый для неофициаль-
ных переговоров, рабочий, для брифингов 
и простой. Особые требования предъявлены 
к креслу руководителя, ко-
торое должно быть изго-
товлено из натурального 
дерева, обшито элит-
ной итальянской кожей 
вишневого цвета «Аль-
кантара». 

- Если даже будет ма-
лейшая царапина или 
какой-то другой 
невидимый де-
фект, то такую 
мебель прини-
мать не будем, - 
подчеркнули в 
министерстве. 

ГОЛИКОВА ПОКУПАЕТ
МЕБЕЛЬ ЗА

МИЛЛИОНОВ

ПРОТЕСТ АЛТАЙСКИХ МЕДИКОВ

55

На митинг пришли
более 500 человек

Санитарки и медсестры получают 
меньше 4 тысяч рублей

Единороссы попытались 
организовать митинг-провокацию

Но праведный гнев медиков 
заставил единорссов позорно 
сбежать

Татьяна Голикова

Олег ШЕИН:
- «Единая Россия» приняла закон, по которому частные 
коммунальные компании вправе самостоятельно (!) 
утверждать тарифы на тепло и горячую воду!
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СОБЫТИЯ

ЗАКОНОПРОЕКТЫ

Ульяновское региональное 
отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в рамках партийной 
патриотической акции «Живая 
память» отреставрировало и 
привело в порядок памятник 
«Юнгам Северного флота» в 
городском детском парке им. 
А. Матросова.

В единственной в СССР школе 
юнг за годы войны обучались 175 
пятнадцатилетних мальчиков из 
Ульяновской области и более че-
тырех тысяч со всей страны. Се-
годня им больше 80 лет, и в живых 
остались пять человек. На откры-
тие обновленного памятника смог-
ли приехать трое – Север Нико-
лаевич Бабкин, Ефим Иванович 
Семенов и Геннадий Александро-
вич Куликов. 

- Мы были совсем пацанами, - 
вспоминает Север Бабкин. - Спе-
циальным приказом Наркомфлота 
несовершеннолетним юношам было 
разрешено в качестве матросов вы-
ходить в рейсы на торговых и бое-
вых кораблях. Меня направили ра-
дистом на крейсер «Мурманск», на 
Северный флот, база Ваенга. Крей-
сер осуществлял боевое охранение 
конвоев из транспортных судов на 
Белом море. Затем меня перевели 
на тральщики, и мы занимались 
очисткой от мин акватории вдоль 
северных берегов страны.

- Живым примером для нас был 
матрос Иван Сивко, - говорит Ефим 
Семенов. - Отстреляв все патроны, 
он подошел к группе фашистов и 
подорвал их вместе с собой гра-
натой. Ему посмертно дали звание 
Героя Советского Союза. Поэтому и 
наши юнги проявили себя героиче-
ски, после войны практически все 
участвовали в боевом тралении. Из 
4111 выпускников школы более ты-
сячи погибли. Многие юнги  стали 
орденоносцами, Героями Советского 
Союза.  Как писал поэт Юрий Во-
ронов: «Нам в сорок третьем выда-
ли медали, и только в сорок пятом 
– паспорта».

Несколько юнг стали адмиралами 
Военно-морского флота. Валентин 
Пикуль – любимый писатель мил-
лионов россиян - тоже выходец из 
школы юнг. Боевой юности он по-
святил книгу «Мальчики с банти-
ками».

Третий герой, Геннадий Алексан-
дрович Куликов, прослуживший по-
сле школы юнг на Балтфлоте на 

корабле – «морском охотнике» за 
вражескими подводными лодками, 
был краток: «Я пошел в школу юнг, 
потому что хотел отомстить за отца, -
признается Геннадий Александро-
вич. - Он служил сверхсрочником 
в Красной Армии в музыкальном 
взводе. Войну встретил в Белорус-
сии. В одном из боев, когда у них 
кончились боеприпасы, они взяли 
свои инструменты, встали над око-
пами и стали играть «Интернацио-

нал». Ошарашенные фашисты, за-
хватив героических музыкантов, 
предложили им работать на них. 
Мой отец не согласился - и его рас-
стреляли».

После открытия отреставрирован-
ного памятника ветераны рассказа-
ли лидеру ульяновского отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Вадиму Харлову о проблемах пен-
сионеров и внесли свои предложе-
ния в программу партии.

Им в 43-м выдали медали
И только в 45-м – паспорта

Активисты партии СР в Камчат-
ском крае вспахали для краевой 
организации «Союз пенсионеров» 
коллективное картофельное по-
ле площадью более двух гектаров, 
расположенное в окрестностях го-
рода Петропавловска-Камчатского.

Ведь июнь на Камчатке, как извест-
но, - месяц картофельный. На мате-
рике с посадкой «второго хлеба» уже 
давно отмаялись, а на полуострове - 
самое время. Но поля пенсионеров 
оказались не готовы. И никто, к со-
жалению, не спешил уважить стариков. 
Поэтому партийцы изыскали необхо-
димую технику и пришли на помощь 
пенсионерам. В итоге поле в районе 
поселка Нагорного было быстро под-
готовлено к посадке картофеля.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
КАМЧАТКА
пашет для 

пенсионеров

Поправки к закону
о техосмотре

Совет Феде-
рации одобрил 
закон о новых 
правилах про-
хождения техос-
мотра, который 
инициировал де-
путат фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Госу-
дарственной Ду-
ме Александр 
Бурков. Теперь 
з а к о н о п р о е к т 

пойдет на подпись к президенту.
Закон предполагает передачу обяза-

тельного техосмотра из ведения МВД 
коммерческим техцентрам, аккредито-
ванным Союзом автостраховщиков Рос-
сии. Это должно значительно снизить 
уровень коррупции в сфере обслужи-
вания авто. Теперь машины, купленные 
в автосалоне, будут получать техосмотр 
на три года. Владельцам автомобилей 
от трех до семи лет нужно будет прохо-
дить ТО один раз в два года, а машины 
старше семи лет будут обязаны делать 
это ежегодно.

- У нас нет сомнений, что в самом 
скором времени закон будет оконча-
тельно принят, - уверен Александр Бур-
ков. - Мы, безусловно, привнесли по-
ложительные изменения в ситуацию с 
техническими осмотрами, но я не могу 
сказать, что полностью доволен результа-
том. Изначальный вариант законопроекта 
существенно изменен. Меня не устраи-
вает, что стоимость техосмотра вырас-
тет. Сегодня я готовлю новые поправки 
в этот закон. Цель – снизить стоимость 
ТО для автовладельцев путем умень-
шения проверяемых узлов и агрегатов, 
однако так, чтобы это не сказалось на 
безопасности эксплуатации транспорт-
ных средств.

Льгота инвалидам
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает 

усилить социальную защиту инвалидов 
в части обеспечения автомобилями. Ру-
ководитель фракции  в Госдуме Сер-
гей Миронов, депутаты фракции Окса-
на Дмитриева и Иван Грачев внесли в 
Госдуму поправку в статью 358 второй 
части Налогового кодекса РФ. Законо-
проект устанавливает льготы по транс-
портному налогу для инвалидов. Пред-
лагается исключить из налогообложения 
легковые автомобили с мощностью дви-
гателя до 150 лошадиных сил, зареги-
стрированные на инвалидов, в том числе 
детей-инвалидов, имеющих соответству-
ющие медицинские показания. Указан-
ная льгота будет распространяться на 
один автомобиль, зарегистрированный 
на инвалида.

Упростить переход 
к управляющей 

компании
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предложила 

упростить переход жилых домов от одной 
управляющей компании к другой. Руково-
дитель фракции Сергей Миронов, депута-
ты фракции Иван Грачев и Оксана Дми-
триева внесли в Госдуму законопроект, 
направленный на стимулирование управ-
ляющих компаний к выполнению норм 
законодательства при выборе жителями 
дома другой УК. Документ устанавлива-
ет, что при невыполнении УК требований 
закона при передаче технической доку-
ментации, она выплачивает пени вновь 
выбранной жителями дома УК в размере 
0,1% от рыночной стоимости передавае-
мого имущества (включая денежные сред-
ства) за каждый день просрочки.

Теперь мы точно знаем, сколько продолжается «самое длитель-
ное время». Ровно год. По крайней мере, именно столько прошло 
с данного заявления до того момента, как Грызлов и сотоварищи за 
неделю переписали защищаемую ими Конституцию и продлили срок 
действия президентских полномочий до шести лет вместо прежних 
четырех.

Парламентское большинство сто-
ит на защите действующей Кон-
ституции. Конституция России 
остается неизменной самое дли-
тельное время, и «Единая Россия» 
не намерена вносить изменения в 
действующую Конституцию.

Борис Грызлов, 2007 год

Согласно Transparency International, государство, о котором идет 
речь в этой замечательной программе, после семи лет хозяйство-
вания ее авторов занимает 154-е место по коррупции в мире, ак-
курат по соседству с Папуа - Новой Гвинеей. Любопытно, что в 
2003-м, когда был объявлен курс на непримиримость и блюдеж, 
место это было 86-м, то есть на целых 68 пунктов лучше.

Порядок и коррупция несовме-
стимы. Государство обязано быть 
особенно непримиримым ко всем 
случаям нарушения законности 
теми, кто поставлен ее блюсти.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год

Программа «Доступное жилье», конечно, провалилась. Но ес-
ли не придираться к словам, то все мы где-нибудь да живем, не 
так ли? А понятие «жилье» вообще штука растяжимая – достаточ-
но вспомнить слова принца Гамлета о том, что при удачном сте-
чении обстоятельств можно отлично себя чувствовать и в ореховой 
скорлупе. Впрочем, нельзя сказать, что ребята совсем ничего не 
пытались сделать. Например, их явной заслугой является поощре-
ние сограждан пользоваться услугами ипотечных кредитов. В конце 
концов, традиции крепостничества не так чужды России, чтобы нас 
смогли отпугнуть тамошние процентные ставки.

Необходимо, чтобы покупка жи-
лья была доступна обычному ра-
ботающему человеку со средней 
зарплатой.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год

А ЧТО ОБЕЩАЛИ, НО НЕ СДЕЛАЛИ ЕДИНОРОССЫ У ВАС?
Присылайте факты (предвыборные листовки, газеты, ссылки в Интернете, фото, видео и т.д.)

на адрес: 107031, г. Москва, ул. Б. Дмитровка, д. 32, стр. 1, газета «Справедливая Россия»,
e-mail: gazeta-sr@list.ru. ЛУЧШЕЕ БУДЕТ ОПУБЛИКОВАНО!

Рост реального ВВП с 2001 по 2010 годы составил 59 процен-
тов (спасибо нефтедолларам и на этом). Самое гнусное, что у 
всех вокруг этот ВВП прет как на дрожжах, даже кризис не ме-
шает пожинать плоды модернизации и в Китае, и в Казахстане, и 
даже, не к ночи будет помянута, в Белоруссии. А ведь все было 
так гениально просчитано! Берем среднюю норму роста ВВП для 
развивающихся экономик, вешаем ее на флаг и объявляем под-
вигом. Так нет, мы и эту инвалидскую дистанцию одолеть не су-
мели. Сволочи мы.

Мы – единственная из россий-
ских партий, которая открыто при-
нимает на себя ответственность за 
выполнение самых неотложных 
задач. Валовый внутренний про-
дукт будет к 2010 году увеличен 
вдвое. Бедность перестанет быть 
уделом миллионов наших сограж-
дан.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год
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Александр Бурков

Ветераны рассказали Вадиму Харлову о проблемах пенсионеров
и внесли свои предложения в программу партии

Ульяновские партийцы за собственные средства отреставрировали
памятник «Юнгам Северного флота»

Два гектара 
подготовили к посадке 
картофеля

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
помогла пенсионерам

ЕДИНАЯ РОССИЯ
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НА ЗЛОБУ ДНЯ

С каждым днем у российских 
автомобилистов все больше 
округляются глаза: цена бен-
зина растет со скоростью 
звука.

Вчера заправлялся по 24 рубля, се-
годня – 24,5. А завтра, наверное, при-
дется ехать на трамвае…

Людей держат за идиотов?
- По-моему, нас держат за идиотов, -

говорит нижневартовский предприни-
матель Сергей Аносов. – В Америке 
бензин и то дешевле, в некоторых 
странах не дотягивает и до 1 рубля 
за литр. А у нас дорожает на рубль 
каждую неделю. Я занимаюсь пере-
возками, и моя прибыль тает прямо 
пропорционально тому, как растет 
прибыль нефтяных магнатов. Скоро 
останусь без штанов!

- Сколько живу, а таких цен не пом-
ню, - говорит саратовский пенсионер 
Александр Федорович Черкашин. – 20 
лет ездил на дачу на своей машине, а 
теперь  - автобусом. Пока доедешь –
все внутренности перетрясет. Жара. 
Тесно. Того и гляди сердце прихва-
тит. А что делать? На нашу пенсию 
бензин не купишь. Вот и стоит моя 
«копеечка» в гараже.

Нефть дешевеет,
бензин дорожает

По данным Росстата стоимость бен-
зина растет в России двенадцатую 
неделю подряд! С начала года цена 
горючего увеличилась почти на 10%! 
В некоторых регионах эти цифры 
еще выше. Например, в июне закры-
та половина заправочных станций 
Приморья, на остальных – огромные 
очереди. Компании, у которых есть 
запасы топлива, пользуясь случаем, 
опять взвинтили цену: только за по-
следний месяц она составила здесь 
почти 28 рублей за литр 92-го. Неко-
торые эксперты полагают, что стра-
на – на грани второй волны топлив-
ного кризиса.

Как правило, автовладельцам, как 
только они начинают проявлять не-
довольство в организованной форме, 
заговаривают зубы: мол, цены про-
диктованы ситуацией на мировом 
рынке. Растет цена за баррель неф-
ти – повышается стоимость готового 
продукта. Может быть. Но, к сожа-
лению, нефтебароны вспоминают об 
этой зависимости только при росте 
мировых цен, а вот когда они сни-
жаются – забывают.

Например, в 2008 году баррель 
нефти стоил $150, при этом цена 
российского бензина с октановым 
числом 92 составляла 20 руб. за 
литр. Сегодня баррель нефти сто-
ит $100, но цена бензина почему-то 
не уменьшилась, а наоборот, суще-
ственно подросла.

В Венесуэле бензин
по 70 копеек

Если даже предположить, что вну-
тренний рынок так зависим от внеш-
него, то почему в других странах 
изыскивают возможности продавать 
бензин по цене в двадцать раз ни-
же, чем в России?! Конечно, количе-
ство автовладельцев в какой-нибудь 
Венесуэле сопоставимо с численно-
стью населения не самого большо-
го российского региона. И местным 
властям гораздо проще обеспечить 
оптимальный экономический климат 
для торговли на внутреннем рынке. 
Но никто не ждет чуда от россий-
ского правящего большинства. Не 
нужно продавать бензин по 70 копе-
ек за литр – отдайте хотя бы за 12 
рублей! Именно столько, по оценкам 
экспертов, составляет экономически 
обоснованная цена.

В США, например, аналог бензина 
АИ-92 в июне существенно подорожал 
– до 26 рублей за литр. Но зимой он 
продавался по 20 рублей. А в 2009 
году (когда цены на нефть были ре-
кордно низкие) – по 11 рублей! И при 
этом США нефть покупает и тащит на 
танкерах через полмира. А в России 
нефть буквально под ногами! 

Искусственный дефицит
Называют еще несколько при-

чин ценового беспредела в России. 
В частности, удручающее состояние 
нефтеперерабатывающих предприя-
тий. Оборудование настолько устаре-
ло, что производить на нем топливо, 
соответствующее современным эколо-
гическим стандартам, просто нельзя. 
Поэтому проще продать сырую нефть. 
С одной стороны, можно допустить, 
что у крупных нефтяных компаний 
не хватает средств на модернизацию. 
Это весьма сомнительно, ведь рента-
бельность российских нефтяных ги-
гантов достигает 14-15 %, в то вре-
мя как для западных производителей 
нормой считается 5-8%.

С другой стороны, налоговая политика 
такова, что делать некачественный бен-
зин выгоднее, потому что с него берут 
меньший налог (во всем мире дело об-
стоит ровным счетом наоборот).

Поэтому когда подошло время пре-
кратить производство Евро-2 и на-
чать выпускать Евро-3, нефтепере-
работчики заявили: «Хорошо. Нет 
проблем! Мы закрываемся на ре-
конструкцию». В считанные дни воз-
ник дефицит бензина, и руководству 
страны не оставалось ничего друго-
го, кроме как отложить срок пере-
хода на качественно новый уровень 
производства.

Нефтяники – серые
кардиналы политики

У нас принято периодически гово-
рить олигархам «ай-я-яй!» и грозить  
пальцем. Бывает, подскочит цена на 
бензин у нескольких производителей 
одновременно, - по телевизору по-
кажут премьер-министра, который 
скажет, что так нельзя, и уже на 
следующий день, глядишь, цена на 
рубль-два упала. Антимонопольное 
ведомство периодически «возбужда-
ется» на предмет сговора, но, как 
правило, это не заканчивается ничем. 
И не закончится, пока большинство 
чиновников, большинство в Госдуме 
будут представлять интересы олигар-
хов, а не простых людей. Давно из-
вестно, что нефтяные магнаты – это 
серые кардиналы, которые решают 
все. Они финансируют избирательные 
компании в регионах (в основном за 
ЕдРо), продвигают нужных людей в 
Госдуму и в конечном итоге получа-
ют право самостоятельно устанав-
ливать расценки. Согласно личным 
аппетитам. Аппетиты, судя по всему, 
безмерны. Ситуация может изменить-
ся лишь в том случае, если произой-
дет смена политических элит. Если 
правом писать законы и определять 
экономическую политику страны бу-
дут действительно наделены народ-
ные избранники.

Где здравый смысл?
В России сложилась уникальная ситу-

ация. Мы живем в стране, где сосре-
доточено 80% мирового запаса нефти. 
Мы вышли на первое место по объему 
нефтедобычи. И при этом мы платим 
за бензин больше, чем жители других 
стран, хотя они делают бензин из на-
шего сырья!

Что бы ни говорили с экранов ТВ 
умные люди, обремененные научными 
степенями, логики и здравого смысла 
здесь нет! Поэтому каждый автовладе-
лец, вставляя пистолет бензоколонки в 
бак, чувствует себя обманутым. Самое 
печальное, что этот обман узаконен.

Некоторые эксперты утверждают, 
что цену на бензин снижать нель-
зя, поскольку бюджет страны резко 
оскудеет: ведь до 60% в стоимости 
топлива составляют налоги. Все это 
проплаченная демагогия, которой нам 
целенаправленно «промывают моз-
ги». Все как раз наоборот. Дешевое 
топливо – это возможность вывести 
экономику страны на новый уровень, 
ведь топливные расходы съедают все 
доходы сельхозпроизводителей, уве-
личивают себестоимость любого това-
ра на полках магазинов, определяют 
стоимость проезда в транспорте и т. 
д. и т. п.  Снижение цены на ГСМ – 
это реальный шанс для большинства 
производителей сделать бизнес рента-
бельным и нарастить объемы. Давно 
известно, что лучше дать человеку 
удочку, чем пойманную рыбу.

Дорогое топливо «сжирает» Россию. 
Селяне находятся в диком ужасе, ког-
да видят ценники на солярку – 25 ру-
блей за литр. Они, скорее, перейдут на 
подножный корм, чем будут заправ-
ляться по таким ценам для посевной 
и уборочной. Наши и без того тех-
нологически устаревшие предприятия 
задыхаются от высоких цен на энер-
гоносители. Да что там говорить, по-
вышается цена на топливо - и сразу 
повышаются цены абсолютно на все 
товары и услуги. Особенно на комму-
налку. Инфляция на бензине растет 
как огурцы после радиоактивного дож-
дя. Это как удар под дых пенсионерам 
и бюджетникам, у которых доходы 
безнадежно отстали от роста цен.

Согласитесь, странная картина. Зар-
платы бюджетников растут на 6,5 про-
центов в год, пенсии – на 8 %, инфля-
ция – на 10 %, а цены и тарифы на 
энергоносители (а, значит, и коммунал-
ка) – на 30 процентов. Неужели нефть 
дорожает прямо под землей? Еще два-
три года такими темпами - и Россия 
придет к экономической и социальной 
катастрофе.

Николай ВОРОБЬЕВ

ВЫМОГАТЕЛИ
С ПИСТОЛЕТАМИ
Экономически обоснованная цена

на бензин – 12 рублей за литр

2001

6,52

7,88

9,16

2002

7,58

9,80

10,97

2003

9,06

11,29

12,49

2004

12,46

14,41

15,54

2005

14,32

16,79

18,02

2006

15,75

18,68

20,15

2007

17,01

20,31

21,90

2008

17,41

20,11

22,84

2009

18,00

24,30

25,00

2010

18,40

25,00

25,40

2011

18,80

25,40

28,40

АИ-80

АИ-92

АИ-95

Средняя цена на бензин в России, руб.

ОБЕЩАНИЯ

Партия НЕРЕАЛЬНЫХ дел
Популярный мужской журнал Maxim
в номере за июнь 2011 года опубликовал 

обещания высокопоставленных
российских чиновников и партии

«Единая Россия». И пришел
к неожиданному выводу - они

нам врали. «Ну не могли же они
в самом деле верить, что исполнят

все обещанное?» - недоумевает
автор текста Матвей Вологжанин

Конечно, он уже построен. А при въезде в него стоят лиловые слоны и ласко-
во машут вослед проезжающим своими извилистыми мерцающими хоботами, 
тающими над питерскими набережными. В суровой же реальности Орловский 
тоннель пока находится в стадии «конь не валялся», и по самым оптимистич-
ным прогнозам, если все пойдет гладко – не будет дождя, финансовых про-
блем или каких-нибудь форс-мажорных обстоятельств, а на выручку придут 
эльфы и марсиане, - лет через пять теоретически ничто не помешает Орлов-
скому тоннелю оказаться немного ближе к завершению, чем сейчас.

Под Невой к 2011 году будет постро-
ен автомобильный тоннель. Он сможет 
пропускать почти столько же машин, 
сколько все мосты, вместе взятые.

Губернатор Санкт-Петербурга
Валентина Матвиенко в интервью РИА «Новости», 

2007 год

Господин Грызлов, передвигающийся с кортежем из семи машин спецсопро-
вождения, может, конечно, преспокойно снимать с себя мигалку. Главное – что-
бы мигалки работали у машин кортежа. Но остальным депутатам из «Единой 
России» импровизация начальника совсем не понравилась. Поэтому вскоре 
глава пресс-службы «единороссов» Игорь Демин сообщил журналистам, что пу-
бличная акция по снятию мигалок с машин депутатов, проведенная некоторое 
время назад, достигла своих целей, поэтому теперь «можно и вернуть мигалки, 
поскольку проблема уже решена».

Что касается специальных сигналов, 
то есть мигалок, я обсуждал вчера 
вопрос со своими коллегами. В Госу-
дарственной Думе их не так много. 
Их используют заместители предсе-
дателя, лидеры фракций и председа-
тель Государственной Думы. Мы в 
понедельник их снимем. По крайней 
мере, члены «Единой России».

Борис Грызлов, 2006 год
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ПОЗИЦИЯ

На пленарном заседании Гос-
думы от фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ»  выступил 
депутат Валерий Гартунг:

- Сегодня очень много говорится о 
модернизации экономики. А что же 
такое модернизация экономики? Это, 
прежде всего, опережающее разви-
тие высокотехнологичных отраслей, 
создающих продукцию с высокой 
добавленной стоимостью.

А теперь посмотрим, что же про-
исходит с нашими этими высоко-
технологичными отраслями. Прежде 
всего, посмотрим на ракетостроение 
и космос. Последние события, кото-
рые происходят - ракеты падают, 
спутники падают, кстати, как воен-
ные, так и гражданские.

Авиапром. Тендер военный в Ин-
дии проиграли. Гражданских само-
летов за прошлый год построили 
аж семь штук.

Автопром. «АвтоВАЗ» выживет, 
только если программа утилиза-
ции будет продолжаться. Россий-
ский автопром в лице «АвтоВАЗа» 
рухнет, как только закончится про-
грамма утилизации. И факты гово-
рят о том, что доля «АвтоВАЗа» на 
рынке снижается. Грузовой авто-
пром. Возьмем легкий коммерческий 
транспорт. Помните, такой был ав-
томобиль «Бычок»? Он уже ушел с 
рынка. «Газель» уходит, новый «Фи-
ат» тоже свернул свою программу 
на российском рынке. Тяжелые гру-
зовики КамАЗ и «Урал». У КамАЗа
перспективы только с «Мерседесом». 
Слава Богу, он сейчас в этом на-
правлении идет. «Урал» прораба-
тывает свои перспективы развития 
с Китаем.

Автобусы. Автобусов российско-

го происхождения практически уже 
нет. Тракторное и сельхозмашино-
строение, строительно-дорожная 
техника. Здесь ситуация простая, 
все госзаказы в этом направлении 
фактически разделены между 20 
компаниями. Госзакупки фактиче-
ски монополизированы и все осталь-
ные предприятия (а их тысяча) по-
бьются за остатки рынка.

Автокомпоненты, двигатели, короб-
ки передач, оси, мосты, колеса - на-
дежда только на приход глобальных 
производителей. Это Китай и Гер-
мания, и они сейчас этот рынок в 
России захватывают. В России как 
класс отсутствует обработка металла 
фрезерованием. Самое лучшее обо-
рудование, самые лучшие образцы -
двадцатилетней давности. Конечно, 
можно сделать несколько образцов 
продукции, но конкурентоспособной 
она не будет.

Кузнечные заводы. Из несколь-
ких десятков кузнечных заводов 
только один имеет международный 
сертификат. Но даже если появят-

ся еще такие сертифицированные 
заводы, то проблема будет в том, 
что металл брать негде. Потому что 
из металлургических заводов, кото-
рые производят более 50 миллионов 
тонн в год, только один сертифи-
цирован по этому международно-
му стандарту.

Что же нужно делать?
Прежде всего, мы предлагаем от-

менить позорные госзакупки у един-
ственного поставщика, допустив к 
тендерам всех российских произво-
дителей. И тогда за счет конкурен-
ции на российском рынке при под-
держке российского бюджета рынок 
начнет развиваться. Будет разви-
ваться именно российское машино-
строение.

Второе. Инфляцию нужно пода-
влять не монетарными методами, 
а, прежде всего, антимонопольными 
методами. Начать признавать доми-
нирование на локальных рынках. 
Ведь дошло до чего? Что сегодня це-
ны на сортовой прокат, который яв-
ляется основным при производстве 
высокотехнологичной продукции, на 
российском рынке выше на 35-60 
процентов, чем на мировом рынке. 
Скажите мне, пожалуйста, как при 
таких условиях наши автокомпонен-
ты, либо ракеты, либо самолеты бу-
дут конкурентоспособными?

Следующее. Нужно ввести либо за-
претительные экспортные пошлины, 
либо отменить возврат НДС на сы-
рье, такое как кокс, руда, стальная 
заготовка и лом.

Четвертое и последнее. После при-
нятия всех этих мер нужно обя-
зательно отменить 34 процента 
страховых платежей и вернуть 26 
процентов, но на весь фонд опла-
ты труда!

КАКИЕ УСПЕХИ ЕДРА?
Построили аж 7 самолетов!

Правительство РФ от-
казалось поддержать за-
конопроект депутата Гос-
думы Антона Белякова о 
введении процедуры хи-
мической кастрации для 
педофилов. Данная ини-
циатива могла бы пре-
дотвратить повторные 
изнасилования детей пе-
дофилами, вышедшими 
на свободу из мест за-
ключения.

- Последнюю версию законо-
проекта о так называемой хи-
мической кастрации направил 
для получения официально-
го заключения правительства 
четыре месяца назад, -
говорит Беляков. - Без по-
зиции правительства законо-
проект даже не принимают к 
рассмотрению. Все это время 
в правительстве не находили 
времени, чтобы дать заклю-
чение, мне приходилось зво-
нить и требовать предоста-
вить документ. Промедление 
в таком вопросе - в прямом 
смысле этого слова подобно 

смерти. Ведь только по офи-
циальным данным МВД, каж-
дый день 47 детей в нашей 
стране становятся жертвами 
преступлений сексуального 
характера. За те месяцы, по-
ка правительство думало, как 
им отнестись к законопро-
екту, сексуальному насилию 
могли подвергнуться тыся-
чи детей! Но бюрократизм, 
а может, и намеренное затя-
гивание рассмотрения анти-
педофильского законопроек-
та, видно, побеждает даже в 
жизненно важных вопросах.

А ведь процедура введения 
в организм педофила специ-
ального препарата, который 
подавляет сексуальное влече-
ние (так называемая хими-
ческая кастрация), способна 
минимизировать вероятность 
рецидивов среди лиц, осуж-
денных за насилие в отно-
шении несовершеннолетних. 
Опыт многих стран, где эта 
процедура применяется, од-
нозначно свидетельствует в 
ее пользу. Без применения 
химической кастрации веро-
ятность повторных нападений 

на детей вышедшими на сво-
боду педофилами составляет 
85-90% уже в течение пер-
вого года. Лица, прошедшие 
данную процедуру, вновь со-
вершают преступления лишь 
в 3% (!) случаев.

Видимо, заключение прави-
тельства показывает полное 
нежелание данного органа 
власти решать вопрос с пе-
дофилией, случаи которой за 
последние четыре года уве-
личились в 25 раз! Прави-
тельство не только не под-
держало идею химической 
кастрации, придираясь к каж-
дой запятой в законопроек-
те, не влияющей на его суть, 
и ища формальные поводы 
для того, чтобы заблокиро-
вать инициативу, но главное, 
до сих пор не предложило 
никаких своих вариантов ре-
шения постигшей нашу стра-
ну беды.

Я не просто разочарован 
такой позицией правитель-
ства. Она вызывает недоуме-
ние в контексте заявлений в 
поддержку химической ка-
страции, сделанных недавно 

президентом России. В под-
держку данной идеи выска-
зался Следственный коми-
тет РФ, уполномоченный по 
правам ребенка, Обществен-
ная палата. Если правитель-
ство видит другие решения 
проблемы педофилии, пусть 
озвучит их. Ведь промедле-
ние в этом вопросе каждый 
день калечит детские судь-
бы.

Пока наши дети полностью 
беззащитны перед педофила-
ми, а правительство попросту 
закрывает на это глаза. На 
днях я внесу новый вариант 
законопроекта и буду доби-
ваться его скорейшего рас-
смотрения в Госдуме.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ПРОТИВ
КАСТРАЦИИ ПЕДОФИЛОВ

Тарзан-националист 
хочет в ЕдРо 

Скандально известный националист Вячес-
лав Дацик написал заявление на белорусском 
языке о вступлении в «Единую Россию». 

«Прошу принять меня в партию «Единая 
Россия», поскольку я разделяю некоторые 
принципы партии и ее символику. Главное - 
на гербе партии изображено зеркальное от-
ражение Медведя, который являлся символом 
одной из фашистских дивизий Ваффен SS», -
говорится в заявлении. 

Чемпион по боям без правил, член на-
ционалистической организации «Славянская 
Сила», запрещенной на территории России, 
Вячеслав Дацик был осужден в Петербурге 
за ограбление. В ходе расследования выяс-
нилось, что экс-спортсмен страдает психиче-
скими отклонениями. Сбежав в Норвегию из 
психиатрической клиники, где он находился 
на принудительном лечении, Дацик был за-
держан и депортирован в Россию.

«Медвежья» память
Отличились единороссы Алапаевска (Сверд-

ловская область). Утром 22 июня в городе 
проводили митинг памяти, посвященный 70-
летию с начала Великой Отечественной вой-
ны. Чиновники-единороссы согнали ребят с 
молодежной биржи труда (которые каждый 
будний день по два часа убирают улицы го-
рода), взамен пообещав поставить в отчете 
лишний час. 14-летних подростков заставили 
переодеться: напялить футболку, кепку «Еди-
ной России», всучили каждому по флажку. 
Ребята стояли и слышали в свой адрес крики 
из толпы: «Позор единороссам!»

Единороссы не платят
Саратовские единороссы на протяжении двух 

лет не доплачивали за аренду помещения в Са-
ратовском государственном университете и ис-
пользовали территории вуза не по назначению. 
В принадлежащем СГУ здании общей площадью 
почти в 1500 квадратных метров реготделению 
«Единой России» с 2009 года сдается в аренду 
только 130 квадратных метров. Причем - для 
проведения литературных вечеров. Но едино-
россы заняли здание целиком, повесили на 
фасаде свою атрибутику, а студенты сейчас не-
сколько раз в неделю (для отчетности) вынуж-
дены заниматься в конференц-зале ЕдРа.

Утвержденная СГУ стоимость аренды со-
ставляет 380 рублей за 1 кв. м в месяц, что 
очень дешево для центра Саратова. Но даже 
при таких ценах за 1489,3 кв. м, которые с 
2009 года использовала ЕР, партия должна 
заплатить СГУ около 20 млн. рублей. Пока 
единороссы даже не приступили к демонтажу 
с фасада вуза своей атрибутики, хотя пред-
писание Росимущества, заинтересовавшегося 
проблемой, уже вынесено.

На дороге замели следы
Чиновники продолжают чувствовать себя ца-

рями на дорогах. Утром 22 июня в Челябин-
ске на перекрестке улиц Лесопарковая и Ху-
дякова произошла авария с участием четырех 
автомобилей. Одна из машин, Mercedes-Benz 
S500, предположительно, перевозила первого 
заместителя председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председате-
ля комитета Законодательного Собрания по 
строительной политике Юрия Карликанова. 
Сразу после аварии с Mercedes-Benz сняли 
регистрационные знаки, но свидетели проис-
шествия рассказали, что номера на машине 
были «правительственные»: О 005 ОО.

Мягкий срок для 
педофила-единоросса

Единоросс-педофил Андрей Смирнов, учре-
дивший в Петербурге скаутский центр «Цар-
ское Село», получил 12 лет строгого режима. 
Однако это не максимальный срок для таких 
преступлений. Высокопоставленный педагог 
и политик был уличен в серии изнасилова-
ний детей, причем преступления он совершал 
как дома, так и на работе - в Доме детского 
творчества и в школе.

Смирнову инкриминировали статью за на-
сильственные действия сексуального харак-
тера. Санкция этой статьи предусматривает 
для педофила 15-летний срок. Кроме того, 
Смирнова в итоге обвинили лишь в четырех-
кратном изнасиловании одного ребенка, хо-
тя первоначально его подозревали в гораздо 
большем числе преступлений.

Незабвенный Остап-Су-
л е й м а н - Б е р т а - М а р и я -
Бендер-Бей, как известно, 
знал 400 «сравнительно 
честных способов отъе-
ма денег».

Длительное наблюдение за 
неутомимой работой Государ-
ственной Думы Федерального 
Собрания РФ свидетельствует: 
наши власти тоже не лыком 
шиты и владеют сравнительно 
честными способами исполь-
зования законотворчества в 
политических целях. В дека-
бре этого года нам предстоит 
выбирать Госдуму, а в марте 
следующего года - президента. 
Поэтому нелишне ознакомить-
ся хотя бы с некоторыми из 
этих способов, наиболее часто 
практикуемыми, - чтобы быть 
в состоянии стряхнуть с ушей 
законодательную лапшу. 

1. «НА БЛЮДЕЧКЕ
С ГОЛУБОЙ КАЕМОЧКОЙ…»
Культурные депутаты на-

зывают этот приемчик «за-
конодательным плагиатом», а 
депутаты обычные - просто 
«воровством». Такое по зубам 
только партии большинства, 
которая в состоянии обеспе-
чить любой результат голо-
сования. Но и она может ве-
сти игру лишь с оглядкой на 
«высшие силы», обитающие 
в Кремле и Белом доме. Де-
путатам из маленьких фрак-
ций остается утешаться са-
краментальным «против лома 
нет приема» и тем, что «глав-
ное - дело сделано».

ПРИМЕР. В феврале 2009 
года группа справороссов во 
главе с Сергеем Мироновым 
внесла законопроект о мерах 
социальной поддержки су-
пругов умерших (погибших) 
участников Великой Отече-
ственной войны и ветеранов 
боевых действий, не всту-
пивших в повторный брак. 
Правительство 22 апреля не-
ожиданно прислало положи-
тельный отзыв, что означало: 
инициативе дан зеленый свет. 
После этого его соавторами 
пожелали стать два предста-
вителя партии власти: глава 
Комитета по делам ветеранов 
Николай Ковалев и Евгений 
Самойлов. Казалось бы, все 

ясно - закон примут, а славу 
поделят справороссы с еди-
нороссами.

Но 24 апреля (то есть сра-
зу после того, как стала ясна 
позиция правительства) в Гос-
думу был внесен еще один за-
конопроект, похожий на пер-
вую инициативу, как говорят 
юристы, «до смешения». Ав-
торами значилась уже груп-
па единороссов и коммунист -
члены того самого Комитета 
по делам ветеранов. Этот за-
конопроект единороссы и вы-
брали. Кого теперь должны 
благодарить за льготы безу-
тешные вдовы? Конечно же, 
«Единую Россию»!

…После того как 20 апреля 
во время отчета правительства 
в Госдуме премьер-министр 
пообещал учителям поднять 
зарплаты, лидер фракции СР 
Левичев решил отстоять ав-
торские права своей партии 
на эту меру: мол, это он не-
давно на встрече с главой 
правительства заступился за 
работников просвещения! А 
то теперь Борис Грызлов при-
писывает все заслуги «Единой 
России», да и коммунист Олег 
Смолин говорит, что его мо-
литвы были услышаны!

Владимир Путин преподал 
зарвавшемуся справороссу 
урок. «Сейчас не будем делить 
лавры - кто первый, кто бо-
лее активно продвигал идеи, -
строго сказал он, - это важная 
тема, на которую мы все сей-
час обратили внимание!»

2. «СКОРО ТОЛЬКО
КОШКИ РОДЯТСЯ»

Этот способ — проявление 
не межпартийной внутридум-
ской борьбы, а борьбы за пи-
ар между «медвежьей» Думой, 
правительством и Кремлем. 
Итак, есть назревшая пробле-
ма, и закон, ее решающий, 
объективно нужен. Его пишут 
в профильном ведомстве или 
профильной бизнес-структуре 
и вносят от имени депута-
тов (наличие в списке авто-
ров влиятельных единороссов 
обязательно). Правительство 
дает отрицательное заключе-
ние. Но проект не «убивается» 
голосованием, а просто лежит. 
Месяцами, годами… Проблема 
перезревает, глас вопиющих 
доходит до самого верха, и от-

туда, с самого верха, наконец, 
дают отмашку. И наступает 
час дележки пиара…

ПРИМЕР. За последние 10 
лет в Госдуму несколько раз 
вносились инициативы, по-
кушающиеся на монополь-
ное господство ГИБДД над 
хлебным полем обязательно-
го техосмотра автомобилей. 
Все они отклонялись: и пра-
вительство, и Кремль идею 
не поддерживали. Но когда 
в дело вмешались крупные 
лоббисты-автодилеры, а гра-
дус общественного негодова-
ния по поводу коррумпирован-
ности сотрудников милиции 
достиг критического уровня, 
появилась инициатива, кото-
рую просто так отвергнуть не 
удалось. С начала 2009-го до 
середины 2010 года документ 
ждал первого чтения - МВД, 
опираясь на молчаливую под-
держку Кремля и Белого до-
ма, как говорили на Охотном 
Ряду, «встало рогом». Да и по-
сле первого чтения правитель-
ство тормозило процесс рабо-
ты над текстом, за 9 месяцев 
не удосужившись прислать к 
нему свои поправки (плюнуть 
на правительство ни едино-
россы, ни автодилеры позво-
лить себе не могли).

Но вот в апреле 2011 года 
президент Медведев, общаясь 
с активистами ЕдРа, раздум-
чиво произнес, что ТО, мо-
жет быть, даже стоит отме-
нить… или упростить. Пиар 
получился отменный: телеви-
зор захлебывался в восторге, 
блогеры роняли виртуальные 
слезы умиления, газеты писа-
ли несколько дней. Вспомнили 
и о законопроекте. 

Но пока общество еще на 
что-то надеялось, а диле-
ры, ГИБДД и севшие им «на 
хвост» страховщики делили 
хлебное поле, свой кусок пи-
ара успел урвать и большой 
мастер этого дела - премьер-
министр: он подмахнул поста-
новление, отменяющее ТО на 
один год, хотя первоначаль-
но предполагалось ввести та-
кой мораторий законом. Что 
писали в газетах, блогах, о 
чем взахлеб вещал телевизор? 
«Путин отменил техосмотр!» 
Депутатам-единороссам оста-
валось лишь бубнить что-то 
вроде «ну он же лидер нашей 
партии…»

3. «КОМАНДОВАТЬ
ПАРАДОМ БУДУ Я!»

Этот способ по зубам лишь 
тем, кто действительно коман-
дует парадом. Схема незатей-
лива и напоминает кадры из 
документального фильма про 
Африку: лев накладывает ла-
пу на тушу оленя, к которой с 
повизгиваньем уже пристрои-
лись шакалы.

Уловив витающие в обще-
стве ожидания, алчущие на-
родной любви и голосов де-
путаты (не важно, из какой 
фракции) пишут законопро-

ект. Его не поддерживают ни 
правительство, ни Кремль - 
иногда по откровенно наду-
манным причинам, а авторов 
обвиняют в популизме и пра-
вовой неграмотности. Но че-
рез некоторое время в Госду-
му вносится документ на ту 
же тему - за подписью главы 
государства. Или главы пра-
вительства. И снова взахлеб 
вещает телевизор…

ПРИМЕР. Так называемый 
«антипедофильский» законо-
проект, принятый Госдумой во 
втором чтении совсем недав-
но, 1 июня, в День защиты 
детей. Его авторы, известные 
депутаты из разных фракций, 
предлагали существенно уже-
сточить уголовное наказание 
за сексуальные преступления 
против несовершеннолетних - 
вплоть до пожизненного за-
ключения за изнасилование 
и убийство ребенка. Предпо-
лагалось, что 3-е чтение со-
стоится 3 июня.

Не состоялось до сих пор. А 
2 июня глава Комитета по во-
просам семьи, женщин и де-
тей Елена Мизулина (СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ) послала 
миру сигнал SOS, рассказав о 
причине задержки: «Мне сооб-
щили, что в настоящее время 
в правительстве РФ для по-
лучения официального отзыва 
находится альтернативный за-
конопроект, подготовленный в 
администрации президента РФ. 
В связи с этим наш депутат-
ский законопроект, принятый 
во втором чтении, не будет рас-
сматриваться в третьем чтении 
до тех пор, пока не станет ясна 
концепция президентского за-
конопроекта. Никто из членов 
Совета Думы и других депута-
тов текст президентского зако-
нопроекта не видел»…

Мизулина беспокоится не 
без оснований. В 2010 году 
под предлогом ожидания из 
Кремля законопроекта о по-
правках в Трудовой кодекс, 
запрещающих педофилам ра-
ботать с детьми, почти на год 
было отложено рассмотрение 
депутатского законопроекта, 
запрещающего педофилам 
быть усыновителями, опеку-
нами и попечителями.

4. «У ВАС ВСЯ
СПИНА БЕЛАЯ!»

Развлечение из разряда «уте-
шение для бедных», практику-
ется оппозиционными фракци-
ями, которые самостоятельно 
протолкнуть свои инициативы 
не могут. Исчерпывающе опре-
деляется выражением «нага-
дить в карман».

Вносится законопроект на 
болезненную для власти в це-
лом тему, заведомо для нее 
неприемлемый. И пока «ТАМ» 
думают, как сгладить негатив-
ный пиар-эффект от его пу-
бличного обсуждения и откло-
нения, заставляют нервничать 
и озираться, публично подна-
чивая наивными вопросами 

типа «а почему же вы, еди-
нороссы, откладываете рас-
смотрение?»

ПРИМЕР. На вечнозеленую 
«антимигалочную» тему. В 
конце мая справороссы внес-
ли законопроект, предлагаю-
щий оставить спецсигналы 
лишь на машинах президен-
та, премьера и оперативных 
служб. В начале июня фрак-
ция ЛДПР, решив не отста-
вать, внесла проект заявления 
с более радикальной идеей: 
оставить спецсигналы лишь 
оперативным службам.

5. «МАТЕРИАЛИЗАЦИЯ
ДУХОВ И РАЗДАЧА СЛОНОВ»

Это один из самых беспар-
донных способов борьбы за 
голоса избирателей. Перед вы-
борами вдруг дружно, в еди-
ном порыве, в первом чтении 
Госдума принимает, казалось 
бы, безнадежный, но очень-
очень передовой, прогрессив-
ный законопроект. «Надо же! 
Могут же, когда захотят!» - 
ахает общество. И… И все. 
Проходят выборы, проходит 
срок полномочий, второй. А 
законопроект так и лежит «в 
первом чтении», покрываясь 
юридическим мхом и исто-
рическим лишайником. Фо-
кус в том, что большинство 
голосующих в едином порыве 
уже в этот самый сакральный 
момент голосования прекрас-
но понимают: второго чтения 
НЕ БУДЕТ.

ПРИМЕР. «Про баб», как на-
зывают его думские циники. 
Внесенный в январе 2003 года 
группой статусных единорос-
сов и депутатов из сателлит-
ных фракций, проект обещал 
гендерное равенство во всех 
областях жизни, начиная с 
производства и заканчивая 
кадровой политикой. Борьба 
за поддержку женских орга-
низаций для партий и тогда 
была актуальна. Но вопреки 
позиции правительства, ко-
торое было против (это «во-
преки» понарошку - один из 
отличительных признаков 
предвыборного «слона» или 
«духа»), исторический доку-
мент был принят в первом 
чтении в апреле 2003-го.

Интерес к нему до сих пор 
теплится разве что в сердцах 
некоторых членов Комитета 
по вопросам семьи, женщин и 
детей: там, ни на что особен-
но не надеясь, еще пытаются 
подготовить текст ко второму 
чтению.

Какой вывод можно сделать 
из всего вышесказанного?

Лучше Ильфа и Петро-
ва опять не скажешь: «Та-
ковы суровые законы жиз-
ни. Или, короче выражаясь, 
жизнь диктует нам свои су-
ровые законы»…

Марина  ОЗЕРОВА 
(«Московский Комсомолец»)
Публикуется в сокращении

ТАЙНЫ ВЛАСТИ

НЕ ВЕЛИКИЕ, НО КОМБИНАТОРЫ
5«сравнительно честных способов»

политического пиара в стенах Госдумы

В остроумии и импровизации единороссам далеко до Остапа Бендера. 
Но, похоже, масштабы обмана у них несравненно больше

Антон Беляков

Валерий Гартунг



Справедливая РОССИЯ12    № 12-13(29-30), 5 июля, 2011 г. Справедливая РОССИЯ9    № 12-13(29-30), 5 июля, 2011 г.

СИТУАЦИЯ

Многодетной семье Борисен-
ко из Дзержинска Нижего-
родской области приходится 
бороться с бюрократами за 
собственное существование.

Восемь лет Мария и Василий не 
могут оформить российское граж-
данство для себя и троих своих 
детей. Сейчас 14-летним Никитой, 
шестилетней Настей и годовалым 
Володей заинтересовались органы 
опеки - конечно, отобрать их у ро-
дителей проще, чем помочь семье 
решить проблему.

Издевательства
паспортистов

Жить в Россию Мария Конько-
ва и Владимир Борисенко приеха-
ли со старшим сыном Никитой в 
2003 году из Узбекистана. В 2004-м 
родилась Настя, а Никита пошел в 
первый класс. В 2005-м Мария уже 
вышла на работу - завхозом в дет-
ский сад, где и проработала пять лет. 
Все это время по вине чиновников 
семье не удавалось оформить доку-
менты в ОВИРе. Аргументы у бю-
рократов нелепые: мол, узбекский 
паспорт Марии не действителен, так 
как она не поменяла фамилию при 
замужестве.

Мария трижды ездила в посоль-
ство Узбекистана в Москву. Первый 
раз сдала документы, и их приня-
ли без вопросов. Однако через три 
месяца семья получила письмо из 
посольства, что документы верну-
лись, без указания причин. Мария 
поехала в столицу еще раз, чтобы 
исправить документы. Однако нео-
жиданно оказалось, что нужно за-
платить штраф, денег на который у 
женщины не было. Приехав в тре-
тий раз и оплатив все штрафы, Ма-
рия безрезультатно отстояла очередь 
на прием - рабочий день у столона-
чальников завершился раньше, чем 
многодетная мать успела обратиться 
к ним со своей проблемой.

Кто-то посоветовал поменять сви-
детельство о браке. Но надо ехать 
в Узбекистан, а на это требуются 
средства. Мария получила отпуск-
ные на работе и поехала менять 
свидетельство о браке. После того 
как женщина вернулась домой с 
новым свидетельством, оказалось, 
что нужно заново регистрировать-
ся, но необходимой суммы у семьи 
опять не было.

Уволили задним числом
- В 2010 году я забеременела и мне 

сказали, что декретные платить не 
будут, потому что у меня нет всех 
необходимых документов, - расска-
зывает Мария. - Мы с мужем за-
няли большую сумму денег, чтобы 
сделать все документы. Я начала 
оформлять, а ведь документы нуж-
ны были и на всех детей тоже. А 
вот на это средств уже не хватило. 
Муж у меня работает неофициаль-
но в охране с небольшой зарплатой, 
да и у меня она невелика, а долги 
надо отдавать. Денег хватило офор-
мить документы только на себя. 30 
ноября 2010 года я последний день 
отработала, а вечером того же дня 
попала в роддом и родила сына. 1 
декабря на работе узнали, что я ро-
дила, и сразу задним числом меня 
уволили, то есть от 30.11.2010 г. - 
якобы по соглашению сторон. Мне 
пояснили, что поскольку у меня не 
было документов, они не имели пра-
во меня брать на работу. А ведь я 
там проработала пять лет... И это 
несмотря на то, что мои докумен-
ты были готовы уже 26 ноября - то 
есть, еще до рождения малыша, -
но пришли с опозданием. 

Дети без гражданства
Многодетная мать осталась без де-

кретных выплат и социальных по-

собий. Расчет на то, что дадут при-
читающиеся деньги, на которые и 
можно будет оформить детям доку-
менты, не оправдался. Единственная 
помощь от государства - адресная 
ежемесячная помощь в 700 рублей. 
Замкнутый круг: других выплат се-
мье не положено, пока детям не бу-
дет оформлено гражданство, а на 
поездки и оформление опять нуж-
ны немалые средства. Без граждан-
ства и регистрации детям невоз-
можно оформить даже медицинский 
полис.

Для оформления всех докумен-
тов, оплаты всех пошлин, прохож-
дения медосмотра и получения дол-
гожданного гражданства нужно по 
12 тысяч рублей на каждого ребен-
ка. Кроме этого, старшего, Никиту, 
нужно вывозить за рубеж, чтобы 
у него была эмиграционная кар-
та, потому что он родился в Узбе-
кистане. 

Снайпер без
нормальной работы

Владимир, муж Марии, - спецна-
зовец, снайпер, служивший в го-
рячих точках. Имеет награды и 
отличные характеристики, но вы-
нужден работать в охране - на хо-
рошую работу его не берут, пото-
му что у него истек срок действия 
паспорта. Владимир менял его в 
Москве в посольстве. Он офор-
мил себе разрешение на времен-
ное проживание в России, но так 
как срок паспорта истек, то и раз-
решение теперь недействительно. 
Заново ехать и собирать докумен-
ты в Москву средств нет. Работая в 
охране, Владимир получает 11200 
рублей, что мало даже по меркам 
Дзержинска. Все восемь лет се-
мья живет на съемных квартирах, 
на что уходит половина зарплаты 
Владимира.

Мария сейчас сидит дома с ма-

леньким Вовой, которому нет воз-
можности даже оформить детское 
питание - чиновники отказывают 
из-за отсутствия регистрации у 
детей. Шестилетняя Настя не хо-
дит в детский сад - нет средств на 
оплату. Сейчас у семьи начались 
проблемы с доблестными предста-
вителями ювенальной юстиции. 
Еще бы - дети не ходят в садик, 
с документами у них проблемы... 
В общем, по мнению бюрократов, 
находятся в социально опасном 
положении.

Цинизм чиновников
Семья обращались в администра-

цию города Дзержинска, к мэру Со-
пину за помощью в трудоустрой-
стве и выделении хоть какого-то 
жилья. Однако дальше обещаний  
дело не пошло. Совсем недавно, в 
мае, Мария вновь обратилась в го-
родскую администрацию с прось-
бой о помощи в регистрации. Ответ 
чиновников был циничным: «Осно-
ваний для помощи нет». Мария 
обращалась и к председателю ко-
митета по семье Дзержинской го-
родской думы Нине Колесниковой. 
В ответ - тишина.

Глядя на эту ситуацию, невольно 
задаешься вопросом: почему семья, 
чей отец и муж, рискуя собствен-
ной жизнью, защищал Россию -
и чиновников в том числе, -
вынуждена так унижаться? За 
Борисенко-Коньковых вступи-
лось только Дзержинское отде-
ление движения «В защиту дет-
ства». Неужели нет возможности 
оказать помощь семье? Не мате-
риальную - ведь они этого и не 
просят, - а хотя бы юридическую. 
Пока еще ювенальные структуры 
не взялись за эту семью, а муж 
Марии, спецназовец-снайпер, не 
взялся за ювеналов.

Алексей ХЛЕБНИКОВ

У СПЕЦНАЗОВЦА
ОТБИРАЮТ ДЕТЕЙ

НОВОСТИ

Нелегалы 
грабят усадьбу 

Волконских
Усадьба князей Волконских, памятник ар-

хитектуры середины XVII века, стала ноч-
лежкой для нелегальных мигрантов. У этих 
людей на руках псевдо-договора аренды, 
выданные несуществующими ТСЖ. Усадьба 
Волконских вошла в список Москомнасле-
дия как вновь выявленный памятник архи-
тектуры. Хозяин этого здания обязан его 
отреставрировать. Вместо этого он поселил 
туда гастарбайтеров, которые выбрасывают 
старинную штукатурку и кирпичи первой 
половины XVIII века прямо в окна. Ни ми-
лиция, ни ФМС не реагируют на обращения 
москвичей. Властям города на архитектур-
ные памятники тоже наплевать.

Инвалидов
не пускают в метро
В Санкт-Петербурге набирает обороты 

скандал с запретом инвалидам-колясочникам 
пользоваться метро. По мнению чиновни-
ков, инвалиды создают угрозу безопасно-
сти других пассажиров. Существовавшее 
ранее в городе социальное такси, создан-
ное специально для перевозки инвалидов, 
теперь действует по новым правилам, вве-
денным комитетом по социальной полити-
ке Санкт-Петербурга. Теперь, если человек 
с ограниченными возможностями не смо-
жет обосновать цель и необходимость по-
сещения должностного лица или социально 
значимого объекта, в перевозке ему будет 
отказано. Кроме того, посещение лечебно-
профилактических и культурно-зрелищных 
учреждений должно ограничиться четырь-
мя часами - если инвалид планирует про-
быть, к примеру, в больнице или развле-
кательном центре дольше, то ему придется 
искать другой транспорт.

Скоро город 
задохнется

Город Лобня (Московская область) прак-
тически отрезан от Дмитровского шоссе - 
главной транспортной магистрали, ведущей 
в Москву. Железнодорожный переезд до сих 
пор не заменен на мост-эстакаду над же-
лезной дорогой, строительство которого уже 
несколько лет обещают горожанам чинов-
ники. Жители вынуждены часами простаи-
вать перед закрытым шлагбаумом, очередь 
из машин выстраивается перед переездом 
на несколько километров. Шлагбаум пропу-
скает автомобили редко и ненадолго. Схема 
работы переезда выглядит примерно так: 
две минуты он открыт, пятнадцать, а ино-
гда и тридцать-сорок - закрыт. При этом в 
городе ведется строительство новых домов, 
целых микрорайонов, которые способству-
ют увеличению притока населения. Город, 
не справляющийся с транспортными пото-
ками, скоро задохнется.

Деньги в никуда
Деньги, выделенные в Астраханской об-

ласти на модернизацию здравоохранения, 
не опускаются ниже центральных районных 
больниц. А между тем, в сельской местно-
сти здесь проживает около 350 тысяч че-
ловек. Бюджет модернизации здравоохра-
нения в рамках проекта «Качество жизни 
(Здоровье)» партии «Единая Россия» равен 
5,08 млрд. рублей. На самом деле это не 
личные средства единороссов – а наши, 
простых налогоплательщиков. Бюджетные 
деньги выделены, но сельские больницы -
по-прежнему в ужасном состоянии. К при-
меру, поликлиника в поселке Красные Бар-
рикады в Икрянинском районе области, 
обслуживающая 7000 человек, находится в 
катастрофическом состоянии - ремонта и 
нового оборудования здесь не видели де-
сятилетия. Эксперты говорят, что ни одна 
копейка из этих денег не дошла до пер-
вичного звена.

ОБРАЩЕНИЕ

МИНОБОРОНЫ ОБМАНУЛО
200 ТЫСЯЧ СЕМЕЙ ВОЕННЫХ?

Лидер молодых социа-
листов Дмитрий Гудков 
вместе с «Общественным 
советом по защите за-
конных прав военнослу-
жащих» подняли острую 
проблему обеспеченно-
сти российских военных 
жильем. Удивительно, но 
первый заместитель пред-
седателя комитета Госду-
мы по обороне Юрий 
Савенко (фракция «Еди-
ная Россия»), как сооб-
щает интернет-портал 
Firstnews, был искренне 
удивлен, когда услышал 
об этом вопросе.

- В этом, максимум сле-
дующем году, вопрос бу-
дет полностью решен. 
Такого массового строи-
тельства жилья для воен-
ных не было даже в со-

ветские годы. Оно ведется 
под реформу, которая 
подразумевает сокраще-
ние офицерского соста-
ва, - пояснил депутат-
единоросс Савенко.

Однако почти полторы 
тысячи подписавших от-
крытое письмо президенту 
Медведеву думают иначе.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ПРЕЗИДЕНТУ РОССИИ

Президенту Российской Федерации  
Верховному Главнокомандующему 

Вооруженных Сил РФ 
Д.А. Медведеву 

Товарищ Верховный Главнокомандующий!
Обратиться к Вам нас побудили заявления высших должностных лиц Минобороны об успехах в обеспечении жильем воен-

нослужащих, а также граждан, уволенных с военной службы, и членов их семей. 
Эти заявления не соответствуют действительности, дезинформируют и способствуют созданию негативного отношения к 

руководству страны и Минобороны. По нашим данным, более 200 тысяч военнослужащих, военных пенсионеров и их семьи 
остались без положенных по закону квадратных метров. 

Безусловно, за последние годы построено большое количество жилья для военных и потрачено огромное количество государ-
ственных денег. Но большинство домов стоят пустые, несмотря на готовность к заселению и торжественный ввод их в строй. 

Основными причинами этого являются: 
1) Бюрократическая волокита 
Чиновники Министерства обороны РФ и Росреестра на долгие месяцы затягивают процессы по оформлению документации, 

не могут согласовать вопросы по закреплению жилья за уполномоченными организациями и не желают решать вопросы по 
дальнейшему обслуживанию и управлению жилым фондом. В некоторых случаях они идут на очевидные нарушения законода-
тельства и заселяют семьи без заключения договоров социального найма, что в последующем порождает у новоселов массу 
проблем, начиная от регистрации по месту жительства и заканчивая получением необходимых коммунальных услуг. 

Должностные лица Минобороны не могут дать внятного ответа, когда это все будет решено. Сроки заселения не оглашаются. 
Процесс заключения договоров социального найма жилого помещения практически не начинался. Примеров «долгостроя» и 
«застоя» по всей стране - сотни и более. По образцу с незаконными игровыми заведениями создана база данных таких до-
мов и микрорайонов. Это именно про них сказала замминистра обороны Т. Шевцова – «нами получено 98 тыс. квартир и 
90,7 тыс. военнослужащих обеспечено»! Однако в реальности последняя цифра завышена, как минимум, в три раза. 

Департаментом жилищного обеспечения Минобороны на неопределенный срок затянут процесс проверки документов - чи-
новники не могут справиться с нагрузкой. Созданная система работы, полная закрытость информации об их деятельности, 
отсутствие в открытом доступе якобы созданной общей на всю страну очереди ставят в тупик непонимания как самих воен-
нослужащих, так и их командиров. Многие из тех, кому было положено постоянное жилье еще до 2005 года, до сих пор его 
не получили. Люди находятся в полной неопределенности, так как со слов министра обороны «все обещания выполнены»! 

2) Известная русская традиция использовать закон как дышло 
Многим военнослужащим, а также гражданам, уволенным с военной службы, отказано в предоставлении ранее распреде-

ленного жилья в связи с незначительным превышением метража общей жилой площади. Это случилось в результате принятия 
Госдумой 08.12.2010 г. поправок в ФЗ «О статусе военнослужащих». После незначительного изменения порядка слов и запя-
тых в тексте закона положенный т.н. «одиноким военнослужащим» метраж сократился с 45 до 36 кв. м. общей площади. 

Не в лучшем положении оказались двое разнополых граждан (не являющихся супругами). Ранее данной категории военнос-
лужащих предоставлялась 2-х комнатная квартира. По новым правилам, они могут рассчитывать только на однокомнатную 
квартиру 36-45 кв.м., так как двухкомнатных квартир-новостроек с таким метражом у МО РФ нет. Это прямое нарушение ст.58 
п.1 ЖК РФ. При этом все квартиры были закуплены и распределены еще до внесения изменений в законодательство. 

У многих военнослужащих, а также граждан, уволенных с военной службы, имеются на руках неисполненные судебные ре-
шения с требованием обеспечить их жилыми помещениями. Однако для чиновников Минобороны решение суда – не указ! 

В соответствии со ст. 57 Жилищного Кодекса РФ, предоставление жилых помещений по договорам социального найма осущест-
вляется в порядке очередности. Согласно ст. 24 Конституции РФ, органы государственной власти, их должностные лица обязаны 
обеспечить каждому возможность ознакомления с документами и материалами, непосредственно затрагивающими его права и 
свободы. Приказом Министра обороны РФ №1280 от 30 сентября 2010 года «О предоставлении военнослужащим ВС РФ жи-
лых помещений по договору социального найма…» были уничтожены очереди на местах, а единая очередь, предусмотренная 
данным приказом, не создана. Достоверная и общедоступная информация о существовании очереди с указанием порядковых 
номеров нуждающихся отсутствует. А это является прямым нарушением Конституции РФ и Жилищного Кодекса РФ. 

Многочисленные обращения граждан в Министерство обороны, направленные в различной форме (как письменно, так и в 
электронном виде с сотнями подписей в поддержку), остаются без внимания и ответа. Нежелание чиновников решать про-
блемы военнослужащих, грубое искажение реальности в докладах приводят к значительному росту социальной напряженно-
сти в военной среде. 

Многие из нас всю жизнь посвятили защите Родины. И сегодня очень многие военнослужащие по всей стране чувству-
ют себя ненужными, обманутыми и униженными. Ведь дело не только в жилищных условиях сотен тысяч законопослушных 
граждан РФ и членов их семей, но и в качестве их жизни, всей системе ценностей общества. Все это приводит к формиро-
ванию негативного отношения молодежи к власти, семейным ценностям, к службе в армии. 

В связи со сложившейся ситуацией, призываем: 
1. Дать указания министру обороны РФ в кратчайшие сроки принять меры по созданию очереди на предоставление жилья с 

указанием порядкового номера каждого нуждающегося и обеспечить к ней свободный доступ всех военнослужащих и граж-
дан, уволенных с военной службы. Определить точное количество военнослужащих и граждан, уволенных с военной службы, 
не обеспеченных на данный момент постоянным жильем. 

2. Обязать Минобороны публиковать еженедельные отчеты о результатах работы над решением жилищной проблемы воен-
нослужащих и размещать достоверную информацию о ходе заселения вышеуказанных домов в СМИ. 

3. Заселение производить только на основании заключенных договоров социального найма, а не каких-либо незаконных вре-
менных соглашений. Фактом обеспечения жилыми помещениями считать заключение договоров социального найма жилых 
помещений.

4. Дать указания Генеральной Прокуратуре РФ и Счетной Палате РФ провести тщательную проверку за весь отчетный пери-
од, начиная с программы «15+15», того, как израсходованы бюджетные деньги на строительство (покупку) жилья для во-
еннослужащих, сколько каких квартир построено (закуплено), как оплачено и по какой цене. 

5. Дать указания Министерству юстиции на проведение юридической экспертизы статьи 15.1 ФЗ-76 «О статусе военнослужа-
щих» и подготовку предложений по ее приведению в соответствие требованиям Жилищного Кодекса. 

6. Дать указания полномочным должностным лицам и главам всех субъектов РФ на организацию выполнения всех действий, 
связанных с государственной регистрацией прав собственности и оперативного управления на построенные дома и участ-
ки земли и отнесению домов к государственному жилищному фонду социального использования, а также определить кон-
кретные сроки исполнения. 

7. Публично дать оценки результатам деятельности должностных лиц Минобороны, ответственных за решение жилищных про-
блем военнослужащих. 
Уважаемый Дмитрий Анатольевич! Просим Вашего безотлагательного вмешательства! 
Необходимо прекратить забалтывание данной проблемы ответственными лицами Министерства обороны РФ. Мы будем 

обеспечены жильем тогда, когда вселимся в распределенные квартиры, когда получим на руки договор социального найма 
жилого помещения, договор на оказание коммунальных услуг управляющей компанией и подписанный акт приема-передачи 
квартиры. Только в этом случае можно будет рапортовать об успехах на всю страну. 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ПО ЗАЩИТЕ ЗАКОННЫХ ПРАВ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ (всего 1433 подписи)
(Копии направлены председателю правительства РФ В.В. Путину, министру обороны РФ А.Э. Сердюкову)

- Реальная власть в 
стране принадлежит но-
менклатурной бюро-
кратии, которая счита-
ет своей главной целью 
извлечение доходов из 
своей должности. Высо-
копоставленные чинов-
ники Минобороны не 
раз заявляли, что «квар-
тирный вопрос» решает-
ся успешно. Я возмущен 
действиями бездушных 
чинуш, которые пуска-
ют военнослужащих  по 
бесконечному кругу бю-
рократической волокиты. 
Люди тратят годы жиз-
ни на судебные тяжбы и 
унижение. Это мина под 
основы государства, ко-

торыми является оборо-
на и безопасность. Во-
енные борются за свои 
законные права. Если 
действующая власть не 
может этого сделать – 
ее пора менять!

Депутат Госдумы ГЕННАДИЙ ГУДКОВ
(фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»):

Дмитрий Гудков

Чиновники говорят: «Все прекрасно!», а военные до сих 
пор не получили обещанные квартиры

Геннадий Гудков

Идиотизм чиновников может привести к страшному.
Что сделает спецназовец с ювеналами, если у него отберут детей?
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НОВОСТИ

БОРЬБА ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

Недавнее убийство молодого 
депутата-справедливоросса 
Николая Маркова потрясло 
Новосибирскую область. Он 
не молчал. Вскрывал злоу-
потребления нерадивых чи-
новников и пытался схватить 
за руку казнокрадов.

Неизвестные похитили председате-
ля контрольно-ревизионной комиссии 
Озеро-Карачинского сельского совета 
после того, как он обнаружил недо-
стачу в муниципальной казне более 
миллиона рублей. Похитили и уби-
ли! Были ли у них иные мотивы со-
вершения преступления - установит 
следствие. Но в Чановском районе 
многие уверены – следы убийц ведут 
в кабинеты нерадивых чиновников.

Исчезновение
В ночь с 17 на 18 февраля 25-

летний депутат Николай Марков 
возвращался домой. И бесследно 
исчез. Милиция обнаружила толь-
ко кровь на снегу, шапку и капю-
шон от его куртки. 

В тот день, 18 февраля, должна бы-
ла состояться очередная сессия со-
вета депутатов поселка, на которой 
Марков и его коллеги по депутатско-
му корпусу планировали поставить 
вопрос ребром – куда исчезли деньги 

из бюджета и ЖКХ? Эту недостачу 
Марков выявил в ходе ревизионной 
проверки. А годом раньше на засе-
дании он напрямую заявил, что не 
даст разворовывать казну, как это 
делали бывшие главы. Сразу после 
этого «неизвестные» сожгли магазин, 
принадлежащий его семье.

Явка с повинной
Тело Николая, расстрелянного из об-

реза охотничьего ружья двумя вы-
стрелами в упор, почти неделю про-
лежало под снегом. Его нашли 23 
февраля - после того как явку с по-
винной написал Иван Сергиенко, быв-
ший сослуживец Николая по частной 
жилищно-эксплуатационной компании 
(директор ЖЭУ ООО «УК ЖКО»).

Сергиенко рассказал, как они с 
коллегой решили встретиться с Ни-
колаем и «разобраться». Избили, за-
толкали в машину и увезли к очист-
ным сооружениям. Там Сергиенко 
расстрелял Маркова.

- Тело Николая было буквально 
синим от побоев, - рассказал один из 
друзей Маркова, которому удалось 
познакомиться результатами экспер-
тизы. - Удары наносили не только 
руками, но и металлической трубой. 
Даже пальцы оказались переломан-
ными. Судя по всему, преступники 
долго издевались над Николаем и 
только потом застрелили его.

Кто не боится?
- Николай хотел тщательно разо-

браться, что происходит с очистны-
ми сооружениями и бюджетными 
средствами, которые на них выде-
ляются, - заявила Надежда Горку-
нова, председатель Совета депутатов 
Озеро-Карачинского сельсовета. - 
Ржавые трубы. Уплывающие в поля 
стоки. Полнейшая разруха.

Через месяц после убийства имен-
но эти ржавые трубы лопнули и 
пропитали ядовитыми фекалиями 
курортную зону озера Карачи.

Убийство депутата буквально взор-
вало поселок. Жители вышли на не-
санкционированный митинг и по-
требовали отставки главы поселка 
Виктора Шмидта.

В интернет-форумах шло горячее 
обсуждение:

«Кто не боится стать в «цепь Мар-
кова» и сказать «я»?

«Мне вчера удалось попасть на со-
брание в Карачах. Там возмущались, 
что некоторые разбирали законсер-
вированную котельную. Люди, по их 
словам, обращались в правоохра-
нительные органы, сообщали даже 
номера машин, на которых вывозят 
остатки котельной. И что? Милиция 
сообщила, что хищение произведено 
неизвестными лицами. Всем Кара-
чам лица известные, а органам не 
известные»... 

«Люди, задумайтесь, кто следующий. 
Коля начал «копать» - подожгли ма-
газин, продолжил - его убили»…

P.S. Стало известно, что гла-
ву Озеро-Карачинского сельсовета 
Виктора Шмидта освободили от за-
нимаемой должности.

Фото «Комсомольская правда» 

МАФИЯ КАЗНОКРАДОВ
Николая Маркова убили, после
того как он обнаружил недостачу

в муниципальном бюджете

- Этот случай - стопроцентное политическое убий-
ство, - уверен депутат Государственной Думы Илья 
Пономарев. - Человека убили за то, что не смогли 
остановить его профессиональную деятельность. 
Это показывает, насколько далеко зашло противо-
стояние народа и власти. Молодые и неравнодуш-
ные люди пытаются снизу прийти во власть для 
того, чтобы хоть что-то поменять, и они действуют 
исключительно легальными методами. А их оста-
навливают пулями. Проблема ЖКХ, спровоциро-
вавшая преступников, - острейшая. Это проблема 

всей страны. Люди с безнадежностью говорят о 
том, что в сфере ЖКХ ничего изменить нельзя, 
что «все давно разворовали». Но жизнь Николая 
Маркова, к сожалению, оборвавшаяся так рано, 
доказала: сделать можно многое. Недаром его по-
пытки изменить ситуацию в ЖКХ вызвали такое 
противоборство! Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
не даст спустить это дело «на тормозах». Мы обя-
зательно добьемся, чтобы дело дошло до суда, а 
убийца и заказчики был наказаны по всей стро-
гости закона.

Нас могут остановить только пули

СОБЫТИЯ

3 февраля 2011 го-
да в Ржеве (Тверская 
область) с большой 
помпой заложили пер-
вый камень «нового 
крупнейшего в горо-
де развлекательного 
центра».

На торжественное ме-
роприятие, совпавшее с 
весенней кампанией по 
выборам депутатов област-
ного парламента, согна-
ли несколько сотен чело-
век. По словам очевидцев, 
больше часа люди провели 
на 20-градусном морозе в 
ожидании верховного ру-
ководства партии «Единая 
Россия».

Под звуки музыки поли-
тики различного масштаба 
один за другим пытались с 
помощью замороженного 
цементного раствора хоть 
как-то состыковать между 
собой не желающие укла-
дываться на морозе кирпи-
чи. Получалось не у всех. 
Зато пафоса и гордости 
за «величайшее» событие 
в жизни города было хоть 
отбавляй.

- Это будет киноклуб с 
большой буквы, - вещал с 
трибуны Борис Грызлов. – 
Для партии «Единая Рос-
сия» строительство таких 
комплексов по всей России 
является важным партий-
ным проектом.

Режиссер Федор Бон-
дарчук, чей фонд должен 
был курировать реализа-
цию проекта, был еще бо-
лее оптимистичен.

- Ровно через год мы сно-
ва встретимся на этом мес-
те, откроем центр досуга 

и отдыха с тремя вели-
колепными большими ки-
нозалами, медиацентром, 
боулингом и кафетерием, - 
обещал самый знаменитый 
лысый режиссер современ-
ного отечественного кине-
матографа. - Общая пло-
щадь центра составит 900 
квадратных метров. Места 
хватит не только для жи-
телей Ржева, но и для гос-
тей из всех близлежащих 
населенных пунктов.

Сегодня о темпах строй-
ки века «ЕдРа» можно су-
дить по обилию кустарни-
ков, сорной травы и куч 
мусора, за которыми уже 
практически не разглядеть 

заложенных зимой кир-
пичей. Единственное, что 
изменилось, кроме бурной 
растительности – исчезли 
в неизвестном направле-
нии плакаты с символикой 
партии власти, которые 
зимой были практически 
на каждом углу.

Местные жители гово-
рят, что план по строи-
тельству кинокомплекса 
изначально был обречен 
на провал. Мол, несколь-
ко веков назад на этом 
месте было кладбище. В 
Ржевской администрации 
также предпочитают не 
развивать тему развлека-
тельного комплекса. Слов-

но ее и не существовало 
вовсе. Жителям же теперь 
наверняка остается только 
ждать очередной предвы-
борной кампании, когда к 
ним снова приедут гости 
из Москвы и заложат еще 
пару кирпичей. И так от 
выборов к выборам, гля-
дишь, и стены появятся, 
потом крыша…

- Писали бы уже просто 
на кирпичах: «Здесь были 
Боря и Федя», - предлагает 
пенсионер Николай Петро-
вич. – Объявили бы место 
историческим памятником 
и водили туда молодогвар-
дейцев. Зачем людям голо-
ву морочить?

Здесь были БОРЯ и ФЕДЯ
Единороссы Грызлов
и Бондарчук заложили
очередной долгострой
«Единой России»

15 июня родители детей, которые из-за 
отсутствия московской регистрации не мо-
гут попасть в детские сады Москвы, про-
вели пикетирование столичного департа-
мента образования.

Пикетирование прошло без инцидентов, 
чиновники акцию проигнорировали, зато 
прохожие и даже милиционеры протестую-
щих поддержали.

Поводом для протеста стал выпущенный 
в феврале этого года приказ руководителя 
департамента образования Исаака Калины 
№126, согласно п.3.1. приложения к кото-
рому преимущественное право на зачисле-
ние в детский сад получили дети, родители 
которых постоянно прописаны в Москве. В 

результате дети с временной регистрацией 
оказались сдвинуты в самый конец очере-
ди, как правило, без надежды на получение 
места в разумный срок. Возмущенные ро-
дители стали писать в прокуратуру, которая 
признала их доводы обоснованными. Тем 
не менее, прокурорский протест, поступив-
ший в мэрию еще в марте, не возымел ни-
какого действия.

Родители уже опубликовали обращение 
в интернете, где призывают «всех жителей 
России, кому не хочется, чтобы их считали 
в своей стране людьми второго сорта, го-
лосовать против «Единой России», членами 
которой является львиная доля московских 
чиновников…»

Во все отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ продолжают 
поступать заявления от желающих 
вступить в партию после объяв-
ленного депутатом Госдумы Гали-
ной Хованской «мироновского при-
зыва».

Барнаул
На днях сразу 34 жителя Барнау-

ла приняли решение вступить в ряды 
партии. Все они – активисты жилищ-
ного движения регионального отделе-
ния СР.

- Пример Галины Хованской, кото-
рая до событий 18 мая состояла во 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме, но не была членом партии, 
вдохновил многих наших сторонников, 
- призналась депутат Людмила Сусло-
ва. - Безусловно, огромную роль сы-
грали результаты деятельности наших 
комиссий по ЖКХ, которые оказыва-
ют консультационную и юридическую 
помощь жильцам многоквартирных 
домов во всех районах города. На-
селение Барнаула получает реальную 
помощь партии в решении многочис-
ленных коммунальных проблем и го-
тово дальше двигаться с нами.

Самара
Сразу 23 активиста Совета ветера-

нов Советского района Самары всту-
пили в партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Партбилеты уважаемым людям 
вручил руководитель Самарского го-
родского отделения партии Юрий Ере-
менко. Большинство сторонников не 
скрывали, что к вступлению в ряды 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ их подтол-
кнула оголтелая кампания против ли-
дера партии. Начинать преобразова-
ния в стране нужно с себя, со своего 
дома, со своего подъезда - уверены 
ветераны. Здесь, в общественной при-
емной, они нашли единомышленников, 
людей увлеченных.

Галина Афанасьевна Старостина вот 
уже 20 лет на пенсии и впервые за 
свою жизнь стала «партийным» че-
ловеком. Говорит, что звали в свое 
время в КПСС, но там не находила 
единомышленников. Жить по справед-
ливости - вот что объединило ветера-
нов.

Югра
Жители Ханты-Мансийского автоном-

ного округа - Югры активно поддер-
жали «мироновский призыв». В Югре 
было создано сразу два местных от-
деления партии: в городе Покачи и 
Мегионе. Второго июня на заседании 
Совета регионального отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ вступили в партию 
34 человека.

Новокузнецк
За май в партию вступил 21 чело-

век. 2 и 3 июня прошли встречи с жи-
телями и работниками образования в 
Центральном и Куйбышевском райо-
нах Новокузнецка. Пришли более сотни 
граждан и более 40 человек подали за-
явления о вступлении в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В ходе дискуссий жители города об-
суждали предвыборную программу 
партии. Предлагали свои инициативы в 
раздел «По борьбе с коррупцией». Так-
же высказывались мнения о необходи-
мости разработать специальный раз-
дел, посвященный проблемам людей с 
ограниченными возможностями.

ПАРТИЯ НАБИРАЕТ 
МОЩЬ

РОДИТЕЛИ ПРОТИВ ЕдРа

ЕГЭ – грандиозная 
афера 

Ошибочность вве-
дения Единого госу-
дарственного экза-
мена (ЕГЭ) с каждым 
годом становится 
очевиднее. Нынеш-
няя кампания по сда-
че ЕГЭ ознаменована 
новой порцией раз-
ного рода скандалов. 
Система, которая да-
ет серьезный сбой в 

масштабах всей страны и все больше на-
поминает грандиозную аферу с участием 
государства, не должна быть нормой. Та-
кое мнение высказал председатель Совета 
Московского отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Александр Агеев.

- Сегодня в список неблагополучных ре-
гионов попала и Москва. В одном из сто-
личных учреждений силовики задержали 
студентов, которые сдавали экзамен вместо 
школьников. Понятно, что все это проис-
ходило не только с одобрения родителей, 
оплачивающих подмену, но и учителей, 
которые также попали в жесткую зависи-
мость от результатов ЕГЭ. Сколько еще та-
ких уроков вступления во взрослую жизнь 
получили нынешние выпускники благода-
ря уродливой системе? В этой порочной 
системе оказалось слишком много участ-
ников. ЕГЭ сдают все - от учителей, чьи 
зарплаты и премии решили привязывать к 
результатам экзаменов и числу стобалль-
ников, до глав регионов, которым тоже 
никак нельзя провалить аттестацию. Госу-
дарству не нужны такие жертвы, они его 
разрушают. Если у государства не хватает 
мужества признать ЕГЭ ошибкой, надо сде-
лать такой вид аттестации альтернативным 
наряду с традиционными экзаменами. Не-
лепые эксперименты только убивают отече-
ственное образование.

Закон для честных 
выборов 

Депутат Госдумы 
Олег Михеев внес 
в думу проект фе-
дерального закона, 
который предпола-
гает изменения в 
правилах проведе-
ния предвыборной 
агитации. Предлага-
ется установить по-
рядок распределения 
площадей информа-
ционных полей рекламных конструкций 
(наружная реклама) между избирательны-
ми объединениями, аналогичный порядку 
распределения эфирного времени и печат-
ной площади. Такой порядок будет гаранти-
ровать равные права всем избирательным 
объединениям. В существующей редакции 
закона порядок распределения площадей 
наружных рекламных конструкций не про-
писан, что приводит к нарушению рав-
ных прав избирательных объединений, 
многочисленным отказам в заключении 
договоров на размещение агитационных 
материалов на наружных рекламных кон-
струкциях.

Отстояли прямые 
выборы мэра

Благодаря депутатам СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ удалось отстоять прямые выбо-
ры мэра Рубцовска Алтайского края. 16 
июня на заседании городского совета де-
путатов был внесен вопрос об отмене 
прямой выборности главы города. Пы-
таясь «продавить» решение, единороссы 
инициировали поименное голосование по 
вопросу. Однако им не хватило двух го-
лосов: из необходимых 18 было набра-
но 16. Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
(двое членов партии и одна сторонница) 
голосовали «против».

Депутат Николай Марков

Могилу Маркова уже дважды осквернили неизвестные вандалы

Безутешная 
мать
не может 
пережить 
потерю 
сына

Илья Пономарев

Александр Агеев

Олег Михеев

Спустя полгода так выглядит «крупнейший развлекательный центр».
Жители Ржева шутят: «Кина не будет»

Федор Бондарчук раздавал автографы
Борис Грызлов с чиновниками 
источали радость

Кирпичи приходилось утрамбовывать 
в замерзший цемент

Родители призывают всех голосовать 
против «Единой России»
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НОВОСТИ

БОРЬБА ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

Недавнее убийство молодого 
депутата-справедливоросса 
Николая Маркова потрясло 
Новосибирскую область. Он 
не молчал. Вскрывал злоу-
потребления нерадивых чи-
новников и пытался схватить 
за руку казнокрадов.

Неизвестные похитили председате-
ля контрольно-ревизионной комиссии 
Озеро-Карачинского сельского совета 
после того, как он обнаружил недо-
стачу в муниципальной казне более 
миллиона рублей. Похитили и уби-
ли! Были ли у них иные мотивы со-
вершения преступления - установит 
следствие. Но в Чановском районе 
многие уверены – следы убийц ведут 
в кабинеты нерадивых чиновников.

Исчезновение
В ночь с 17 на 18 февраля 25-

летний депутат Николай Марков 
возвращался домой. И бесследно 
исчез. Милиция обнаружила толь-
ко кровь на снегу, шапку и капю-
шон от его куртки. 

В тот день, 18 февраля, должна бы-
ла состояться очередная сессия со-
вета депутатов поселка, на которой 
Марков и его коллеги по депутатско-
му корпусу планировали поставить 
вопрос ребром – куда исчезли деньги 

из бюджета и ЖКХ? Эту недостачу 
Марков выявил в ходе ревизионной 
проверки. А годом раньше на засе-
дании он напрямую заявил, что не 
даст разворовывать казну, как это 
делали бывшие главы. Сразу после 
этого «неизвестные» сожгли магазин, 
принадлежащий его семье.

Явка с повинной
Тело Николая, расстрелянного из об-

реза охотничьего ружья двумя вы-
стрелами в упор, почти неделю про-
лежало под снегом. Его нашли 23 
февраля - после того как явку с по-
винной написал Иван Сергиенко, быв-
ший сослуживец Николая по частной 
жилищно-эксплуатационной компании 
(директор ЖЭУ ООО «УК ЖКО»).

Сергиенко рассказал, как они с 
коллегой решили встретиться с Ни-
колаем и «разобраться». Избили, за-
толкали в машину и увезли к очист-
ным сооружениям. Там Сергиенко 
расстрелял Маркова.

- Тело Николая было буквально 
синим от побоев, - рассказал один из 
друзей Маркова, которому удалось 
познакомиться результатами экспер-
тизы. - Удары наносили не только 
руками, но и металлической трубой. 
Даже пальцы оказались переломан-
ными. Судя по всему, преступники 
долго издевались над Николаем и 
только потом застрелили его.

Кто не боится?
- Николай хотел тщательно разо-

браться, что происходит с очистны-
ми сооружениями и бюджетными 
средствами, которые на них выде-
ляются, - заявила Надежда Горку-
нова, председатель Совета депутатов 
Озеро-Карачинского сельсовета. - 
Ржавые трубы. Уплывающие в поля 
стоки. Полнейшая разруха.

Через месяц после убийства имен-
но эти ржавые трубы лопнули и 
пропитали ядовитыми фекалиями 
курортную зону озера Карачи.

Убийство депутата буквально взор-
вало поселок. Жители вышли на не-
санкционированный митинг и по-
требовали отставки главы поселка 
Виктора Шмидта.

В интернет-форумах шло горячее 
обсуждение:

«Кто не боится стать в «цепь Мар-
кова» и сказать «я»?

«Мне вчера удалось попасть на со-
брание в Карачах. Там возмущались, 
что некоторые разбирали законсер-
вированную котельную. Люди, по их 
словам, обращались в правоохра-
нительные органы, сообщали даже 
номера машин, на которых вывозят 
остатки котельной. И что? Милиция 
сообщила, что хищение произведено 
неизвестными лицами. Всем Кара-
чам лица известные, а органам не 
известные»... 

«Люди, задумайтесь, кто следующий. 
Коля начал «копать» - подожгли ма-
газин, продолжил - его убили»…

P.S. Стало известно, что гла-
ву Озеро-Карачинского сельсовета 
Виктора Шмидта освободили от за-
нимаемой должности.

Фото «Комсомольская правда» 

МАФИЯ КАЗНОКРАДОВ
Николая Маркова убили, после
того как он обнаружил недостачу

в муниципальном бюджете

- Этот случай - стопроцентное политическое убий-
ство, - уверен депутат Государственной Думы Илья 
Пономарев. - Человека убили за то, что не смогли 
остановить его профессиональную деятельность. 
Это показывает, насколько далеко зашло противо-
стояние народа и власти. Молодые и неравнодуш-
ные люди пытаются снизу прийти во власть для 
того, чтобы хоть что-то поменять, и они действуют 
исключительно легальными методами. А их оста-
навливают пулями. Проблема ЖКХ, спровоциро-
вавшая преступников, - острейшая. Это проблема 

всей страны. Люди с безнадежностью говорят о 
том, что в сфере ЖКХ ничего изменить нельзя, 
что «все давно разворовали». Но жизнь Николая 
Маркова, к сожалению, оборвавшаяся так рано, 
доказала: сделать можно многое. Недаром его по-
пытки изменить ситуацию в ЖКХ вызвали такое 
противоборство! Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
не даст спустить это дело «на тормозах». Мы обя-
зательно добьемся, чтобы дело дошло до суда, а 
убийца и заказчики был наказаны по всей стро-
гости закона.

Нас могут остановить только пули

СОБЫТИЯ

3 февраля 2011 го-
да в Ржеве (Тверская 
область) с большой 
помпой заложили пер-
вый камень «нового 
крупнейшего в горо-
де развлекательного 
центра».

На торжественное ме-
роприятие, совпавшее с 
весенней кампанией по 
выборам депутатов област-
ного парламента, согна-
ли несколько сотен чело-
век. По словам очевидцев, 
больше часа люди провели 
на 20-градусном морозе в 
ожидании верховного ру-
ководства партии «Единая 
Россия».

Под звуки музыки поли-
тики различного масштаба 
один за другим пытались с 
помощью замороженного 
цементного раствора хоть 
как-то состыковать между 
собой не желающие укла-
дываться на морозе кирпи-
чи. Получалось не у всех. 
Зато пафоса и гордости 
за «величайшее» событие 
в жизни города было хоть 
отбавляй.

- Это будет киноклуб с 
большой буквы, - вещал с 
трибуны Борис Грызлов. – 
Для партии «Единая Рос-
сия» строительство таких 
комплексов по всей России 
является важным партий-
ным проектом.

Режиссер Федор Бон-
дарчук, чей фонд должен 
был курировать реализа-
цию проекта, был еще бо-
лее оптимистичен.

- Ровно через год мы сно-
ва встретимся на этом мес-
те, откроем центр досуга 

и отдыха с тремя вели-
колепными большими ки-
нозалами, медиацентром, 
боулингом и кафетерием, - 
обещал самый знаменитый 
лысый режиссер современ-
ного отечественного кине-
матографа. - Общая пло-
щадь центра составит 900 
квадратных метров. Места 
хватит не только для жи-
телей Ржева, но и для гос-
тей из всех близлежащих 
населенных пунктов.

Сегодня о темпах строй-
ки века «ЕдРа» можно су-
дить по обилию кустарни-
ков, сорной травы и куч 
мусора, за которыми уже 
практически не разглядеть 

заложенных зимой кир-
пичей. Единственное, что 
изменилось, кроме бурной 
растительности – исчезли 
в неизвестном направле-
нии плакаты с символикой 
партии власти, которые 
зимой были практически 
на каждом углу.

Местные жители гово-
рят, что план по строи-
тельству кинокомплекса 
изначально был обречен 
на провал. Мол, несколь-
ко веков назад на этом 
месте было кладбище. В 
Ржевской администрации 
также предпочитают не 
развивать тему развлека-
тельного комплекса. Слов-

но ее и не существовало 
вовсе. Жителям же теперь 
наверняка остается только 
ждать очередной предвы-
борной кампании, когда к 
ним снова приедут гости 
из Москвы и заложат еще 
пару кирпичей. И так от 
выборов к выборам, гля-
дишь, и стены появятся, 
потом крыша…

- Писали бы уже просто 
на кирпичах: «Здесь были 
Боря и Федя», - предлагает 
пенсионер Николай Петро-
вич. – Объявили бы место 
историческим памятником 
и водили туда молодогвар-
дейцев. Зачем людям голо-
ву морочить?

Здесь были БОРЯ и ФЕДЯ
Единороссы Грызлов
и Бондарчук заложили
очередной долгострой
«Единой России»

15 июня родители детей, которые из-за 
отсутствия московской регистрации не мо-
гут попасть в детские сады Москвы, про-
вели пикетирование столичного департа-
мента образования.

Пикетирование прошло без инцидентов, 
чиновники акцию проигнорировали, зато 
прохожие и даже милиционеры протестую-
щих поддержали.

Поводом для протеста стал выпущенный 
в феврале этого года приказ руководителя 
департамента образования Исаака Калины 
№126, согласно п.3.1. приложения к кото-
рому преимущественное право на зачисле-
ние в детский сад получили дети, родители 
которых постоянно прописаны в Москве. В 

результате дети с временной регистрацией 
оказались сдвинуты в самый конец очере-
ди, как правило, без надежды на получение 
места в разумный срок. Возмущенные ро-
дители стали писать в прокуратуру, которая 
признала их доводы обоснованными. Тем 
не менее, прокурорский протест, поступив-
ший в мэрию еще в марте, не возымел ни-
какого действия.

Родители уже опубликовали обращение 
в интернете, где призывают «всех жителей 
России, кому не хочется, чтобы их считали 
в своей стране людьми второго сорта, го-
лосовать против «Единой России», членами 
которой является львиная доля московских 
чиновников…»

Во все отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ продолжают 
поступать заявления от желающих 
вступить в партию после объяв-
ленного депутатом Госдумы Гали-
ной Хованской «мироновского при-
зыва».

Барнаул
На днях сразу 34 жителя Барнау-

ла приняли решение вступить в ряды 
партии. Все они – активисты жилищ-
ного движения регионального отделе-
ния СР.

- Пример Галины Хованской, кото-
рая до событий 18 мая состояла во 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме, но не была членом партии, 
вдохновил многих наших сторонников, 
- призналась депутат Людмила Сусло-
ва. - Безусловно, огромную роль сы-
грали результаты деятельности наших 
комиссий по ЖКХ, которые оказыва-
ют консультационную и юридическую 
помощь жильцам многоквартирных 
домов во всех районах города. На-
селение Барнаула получает реальную 
помощь партии в решении многочис-
ленных коммунальных проблем и го-
тово дальше двигаться с нами.

Самара
Сразу 23 активиста Совета ветера-

нов Советского района Самары всту-
пили в партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Партбилеты уважаемым людям 
вручил руководитель Самарского го-
родского отделения партии Юрий Ере-
менко. Большинство сторонников не 
скрывали, что к вступлению в ряды 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ их подтол-
кнула оголтелая кампания против ли-
дера партии. Начинать преобразова-
ния в стране нужно с себя, со своего 
дома, со своего подъезда - уверены 
ветераны. Здесь, в общественной при-
емной, они нашли единомышленников, 
людей увлеченных.

Галина Афанасьевна Старостина вот 
уже 20 лет на пенсии и впервые за 
свою жизнь стала «партийным» че-
ловеком. Говорит, что звали в свое 
время в КПСС, но там не находила 
единомышленников. Жить по справед-
ливости - вот что объединило ветера-
нов.

Югра
Жители Ханты-Мансийского автоном-

ного округа - Югры активно поддер-
жали «мироновский призыв». В Югре 
было создано сразу два местных от-
деления партии: в городе Покачи и 
Мегионе. Второго июня на заседании 
Совета регионального отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ вступили в партию 
34 человека.

Новокузнецк
За май в партию вступил 21 чело-

век. 2 и 3 июня прошли встречи с жи-
телями и работниками образования в 
Центральном и Куйбышевском райо-
нах Новокузнецка. Пришли более сотни 
граждан и более 40 человек подали за-
явления о вступлении в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В ходе дискуссий жители города об-
суждали предвыборную программу 
партии. Предлагали свои инициативы в 
раздел «По борьбе с коррупцией». Так-
же высказывались мнения о необходи-
мости разработать специальный раз-
дел, посвященный проблемам людей с 
ограниченными возможностями.

ПАРТИЯ НАБИРАЕТ 
МОЩЬ

РОДИТЕЛИ ПРОТИВ ЕдРа

ЕГЭ – грандиозная 
афера 

Ошибочность вве-
дения Единого госу-
дарственного экза-
мена (ЕГЭ) с каждым 
годом становится 
очевиднее. Нынеш-
няя кампания по сда-
че ЕГЭ ознаменована 
новой порцией раз-
ного рода скандалов. 
Система, которая да-
ет серьезный сбой в 

масштабах всей страны и все больше на-
поминает грандиозную аферу с участием 
государства, не должна быть нормой. Та-
кое мнение высказал председатель Совета 
Московского отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Александр Агеев.

- Сегодня в список неблагополучных ре-
гионов попала и Москва. В одном из сто-
личных учреждений силовики задержали 
студентов, которые сдавали экзамен вместо 
школьников. Понятно, что все это проис-
ходило не только с одобрения родителей, 
оплачивающих подмену, но и учителей, 
которые также попали в жесткую зависи-
мость от результатов ЕГЭ. Сколько еще та-
ких уроков вступления во взрослую жизнь 
получили нынешние выпускники благода-
ря уродливой системе? В этой порочной 
системе оказалось слишком много участ-
ников. ЕГЭ сдают все - от учителей, чьи 
зарплаты и премии решили привязывать к 
результатам экзаменов и числу стобалль-
ников, до глав регионов, которым тоже 
никак нельзя провалить аттестацию. Госу-
дарству не нужны такие жертвы, они его 
разрушают. Если у государства не хватает 
мужества признать ЕГЭ ошибкой, надо сде-
лать такой вид аттестации альтернативным 
наряду с традиционными экзаменами. Не-
лепые эксперименты только убивают отече-
ственное образование.

Закон для честных 
выборов 

Депутат Госдумы 
Олег Михеев внес 
в думу проект фе-
дерального закона, 
который предпола-
гает изменения в 
правилах проведе-
ния предвыборной 
агитации. Предлага-
ется установить по-
рядок распределения 
площадей информа-
ционных полей рекламных конструкций 
(наружная реклама) между избирательны-
ми объединениями, аналогичный порядку 
распределения эфирного времени и печат-
ной площади. Такой порядок будет гаранти-
ровать равные права всем избирательным 
объединениям. В существующей редакции 
закона порядок распределения площадей 
наружных рекламных конструкций не про-
писан, что приводит к нарушению рав-
ных прав избирательных объединений, 
многочисленным отказам в заключении 
договоров на размещение агитационных 
материалов на наружных рекламных кон-
струкциях.

Отстояли прямые 
выборы мэра

Благодаря депутатам СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ удалось отстоять прямые выбо-
ры мэра Рубцовска Алтайского края. 16 
июня на заседании городского совета де-
путатов был внесен вопрос об отмене 
прямой выборности главы города. Пы-
таясь «продавить» решение, единороссы 
инициировали поименное голосование по 
вопросу. Однако им не хватило двух го-
лосов: из необходимых 18 было набра-
но 16. Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
(двое членов партии и одна сторонница) 
голосовали «против».

Депутат Николай Марков

Могилу Маркова уже дважды осквернили неизвестные вандалы

Безутешная 
мать
не может 
пережить 
потерю 
сына

Илья Пономарев

Александр Агеев

Олег Михеев

Спустя полгода так выглядит «крупнейший развлекательный центр».
Жители Ржева шутят: «Кина не будет»

Федор Бондарчук раздавал автографы
Борис Грызлов с чиновниками 
источали радость

Кирпичи приходилось утрамбовывать 
в замерзший цемент

Родители призывают всех голосовать 
против «Единой России»
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СИТУАЦИЯ

Многодетной семье Борисен-
ко из Дзержинска Нижего-
родской области приходится 
бороться с бюрократами за 
собственное существование.

Восемь лет Мария и Василий не 
могут оформить российское граж-
данство для себя и троих своих 
детей. Сейчас 14-летним Никитой, 
шестилетней Настей и годовалым 
Володей заинтересовались органы 
опеки - конечно, отобрать их у ро-
дителей проще, чем помочь семье 
решить проблему.

Издевательства
паспортистов

Жить в Россию Мария Конько-
ва и Владимир Борисенко приеха-
ли со старшим сыном Никитой в 
2003 году из Узбекистана. В 2004-м 
родилась Настя, а Никита пошел в 
первый класс. В 2005-м Мария уже 
вышла на работу - завхозом в дет-
ский сад, где и проработала пять лет. 
Все это время по вине чиновников 
семье не удавалось оформить доку-
менты в ОВИРе. Аргументы у бю-
рократов нелепые: мол, узбекский 
паспорт Марии не действителен, так 
как она не поменяла фамилию при 
замужестве.

Мария трижды ездила в посоль-
ство Узбекистана в Москву. Первый 
раз сдала документы, и их приня-
ли без вопросов. Однако через три 
месяца семья получила письмо из 
посольства, что документы верну-
лись, без указания причин. Мария 
поехала в столицу еще раз, чтобы 
исправить документы. Однако нео-
жиданно оказалось, что нужно за-
платить штраф, денег на который у 
женщины не было. Приехав в тре-
тий раз и оплатив все штрафы, Ма-
рия безрезультатно отстояла очередь 
на прием - рабочий день у столона-
чальников завершился раньше, чем 
многодетная мать успела обратиться 
к ним со своей проблемой.

Кто-то посоветовал поменять сви-
детельство о браке. Но надо ехать 
в Узбекистан, а на это требуются 
средства. Мария получила отпуск-
ные на работе и поехала менять 
свидетельство о браке. После того 
как женщина вернулась домой с 
новым свидетельством, оказалось, 
что нужно заново регистрировать-
ся, но необходимой суммы у семьи 
опять не было.

Уволили задним числом
- В 2010 году я забеременела и мне 

сказали, что декретные платить не 
будут, потому что у меня нет всех 
необходимых документов, - расска-
зывает Мария. - Мы с мужем за-
няли большую сумму денег, чтобы 
сделать все документы. Я начала 
оформлять, а ведь документы нуж-
ны были и на всех детей тоже. А 
вот на это средств уже не хватило. 
Муж у меня работает неофициаль-
но в охране с небольшой зарплатой, 
да и у меня она невелика, а долги 
надо отдавать. Денег хватило офор-
мить документы только на себя. 30 
ноября 2010 года я последний день 
отработала, а вечером того же дня 
попала в роддом и родила сына. 1 
декабря на работе узнали, что я ро-
дила, и сразу задним числом меня 
уволили, то есть от 30.11.2010 г. - 
якобы по соглашению сторон. Мне 
пояснили, что поскольку у меня не 
было документов, они не имели пра-
во меня брать на работу. А ведь я 
там проработала пять лет... И это 
несмотря на то, что мои докумен-
ты были готовы уже 26 ноября - то 
есть, еще до рождения малыша, -
но пришли с опозданием. 

Дети без гражданства
Многодетная мать осталась без де-

кретных выплат и социальных по-

собий. Расчет на то, что дадут при-
читающиеся деньги, на которые и 
можно будет оформить детям доку-
менты, не оправдался. Единственная 
помощь от государства - адресная 
ежемесячная помощь в 700 рублей. 
Замкнутый круг: других выплат се-
мье не положено, пока детям не бу-
дет оформлено гражданство, а на 
поездки и оформление опять нуж-
ны немалые средства. Без граждан-
ства и регистрации детям невоз-
можно оформить даже медицинский 
полис.

Для оформления всех докумен-
тов, оплаты всех пошлин, прохож-
дения медосмотра и получения дол-
гожданного гражданства нужно по 
12 тысяч рублей на каждого ребен-
ка. Кроме этого, старшего, Никиту, 
нужно вывозить за рубеж, чтобы 
у него была эмиграционная кар-
та, потому что он родился в Узбе-
кистане. 

Снайпер без
нормальной работы

Владимир, муж Марии, - спецна-
зовец, снайпер, служивший в го-
рячих точках. Имеет награды и 
отличные характеристики, но вы-
нужден работать в охране - на хо-
рошую работу его не берут, пото-
му что у него истек срок действия 
паспорта. Владимир менял его в 
Москве в посольстве. Он офор-
мил себе разрешение на времен-
ное проживание в России, но так 
как срок паспорта истек, то и раз-
решение теперь недействительно. 
Заново ехать и собирать докумен-
ты в Москву средств нет. Работая в 
охране, Владимир получает 11200 
рублей, что мало даже по меркам 
Дзержинска. Все восемь лет се-
мья живет на съемных квартирах, 
на что уходит половина зарплаты 
Владимира.

Мария сейчас сидит дома с ма-

леньким Вовой, которому нет воз-
можности даже оформить детское 
питание - чиновники отказывают 
из-за отсутствия регистрации у 
детей. Шестилетняя Настя не хо-
дит в детский сад - нет средств на 
оплату. Сейчас у семьи начались 
проблемы с доблестными предста-
вителями ювенальной юстиции. 
Еще бы - дети не ходят в садик, 
с документами у них проблемы... 
В общем, по мнению бюрократов, 
находятся в социально опасном 
положении.

Цинизм чиновников
Семья обращались в администра-

цию города Дзержинска, к мэру Со-
пину за помощью в трудоустрой-
стве и выделении хоть какого-то 
жилья. Однако дальше обещаний  
дело не пошло. Совсем недавно, в 
мае, Мария вновь обратилась в го-
родскую администрацию с прось-
бой о помощи в регистрации. Ответ 
чиновников был циничным: «Осно-
ваний для помощи нет». Мария 
обращалась и к председателю ко-
митета по семье Дзержинской го-
родской думы Нине Колесниковой. 
В ответ - тишина.

Глядя на эту ситуацию, невольно 
задаешься вопросом: почему семья, 
чей отец и муж, рискуя собствен-
ной жизнью, защищал Россию -
и чиновников в том числе, -
вынуждена так унижаться? За 
Борисенко-Коньковых вступи-
лось только Дзержинское отде-
ление движения «В защиту дет-
ства». Неужели нет возможности 
оказать помощь семье? Не мате-
риальную - ведь они этого и не 
просят, - а хотя бы юридическую. 
Пока еще ювенальные структуры 
не взялись за эту семью, а муж 
Марии, спецназовец-снайпер, не 
взялся за ювеналов.

Алексей ХЛЕБНИКОВ

У СПЕЦНАЗОВЦА
ОТБИРАЮТ ДЕТЕЙ

НОВОСТИ

Нелегалы 
грабят усадьбу 

Волконских
Усадьба князей Волконских, памятник ар-

хитектуры середины XVII века, стала ноч-
лежкой для нелегальных мигрантов. У этих 
людей на руках псевдо-договора аренды, 
выданные несуществующими ТСЖ. Усадьба 
Волконских вошла в список Москомнасле-
дия как вновь выявленный памятник архи-
тектуры. Хозяин этого здания обязан его 
отреставрировать. Вместо этого он поселил 
туда гастарбайтеров, которые выбрасывают 
старинную штукатурку и кирпичи первой 
половины XVIII века прямо в окна. Ни ми-
лиция, ни ФМС не реагируют на обращения 
москвичей. Властям города на архитектур-
ные памятники тоже наплевать.

Инвалидов
не пускают в метро
В Санкт-Петербурге набирает обороты 

скандал с запретом инвалидам-колясочникам 
пользоваться метро. По мнению чиновни-
ков, инвалиды создают угрозу безопасно-
сти других пассажиров. Существовавшее 
ранее в городе социальное такси, создан-
ное специально для перевозки инвалидов, 
теперь действует по новым правилам, вве-
денным комитетом по социальной полити-
ке Санкт-Петербурга. Теперь, если человек 
с ограниченными возможностями не смо-
жет обосновать цель и необходимость по-
сещения должностного лица или социально 
значимого объекта, в перевозке ему будет 
отказано. Кроме того, посещение лечебно-
профилактических и культурно-зрелищных 
учреждений должно ограничиться четырь-
мя часами - если инвалид планирует про-
быть, к примеру, в больнице или развле-
кательном центре дольше, то ему придется 
искать другой транспорт.

Скоро город 
задохнется

Город Лобня (Московская область) прак-
тически отрезан от Дмитровского шоссе - 
главной транспортной магистрали, ведущей 
в Москву. Железнодорожный переезд до сих 
пор не заменен на мост-эстакаду над же-
лезной дорогой, строительство которого уже 
несколько лет обещают горожанам чинов-
ники. Жители вынуждены часами простаи-
вать перед закрытым шлагбаумом, очередь 
из машин выстраивается перед переездом 
на несколько километров. Шлагбаум пропу-
скает автомобили редко и ненадолго. Схема 
работы переезда выглядит примерно так: 
две минуты он открыт, пятнадцать, а ино-
гда и тридцать-сорок - закрыт. При этом в 
городе ведется строительство новых домов, 
целых микрорайонов, которые способству-
ют увеличению притока населения. Город, 
не справляющийся с транспортными пото-
ками, скоро задохнется.

Деньги в никуда
Деньги, выделенные в Астраханской об-

ласти на модернизацию здравоохранения, 
не опускаются ниже центральных районных 
больниц. А между тем, в сельской местно-
сти здесь проживает около 350 тысяч че-
ловек. Бюджет модернизации здравоохра-
нения в рамках проекта «Качество жизни 
(Здоровье)» партии «Единая Россия» равен 
5,08 млрд. рублей. На самом деле это не 
личные средства единороссов – а наши, 
простых налогоплательщиков. Бюджетные 
деньги выделены, но сельские больницы -
по-прежнему в ужасном состоянии. К при-
меру, поликлиника в поселке Красные Бар-
рикады в Икрянинском районе области, 
обслуживающая 7000 человек, находится в 
катастрофическом состоянии - ремонта и 
нового оборудования здесь не видели де-
сятилетия. Эксперты говорят, что ни одна 
копейка из этих денег не дошла до пер-
вичного звена.

ОБРАЩЕНИЕ

МИНОБОРОНЫ ОБМАНУЛО
200 ТЫСЯЧ СЕМЕЙ ВОЕННЫХ?

Лидер молодых социа-
листов Дмитрий Гудков 
вместе с «Общественным 
советом по защите за-
конных прав военнослу-
жащих» подняли острую 
проблему обеспеченно-
сти российских военных 
жильем. Удивительно, но 
первый заместитель пред-
седателя комитета Госду-
мы по обороне Юрий 
Савенко (фракция «Еди-
ная Россия»), как сооб-
щает интернет-портал 
Firstnews, был искренне 
удивлен, когда услышал 
об этом вопросе.

- В этом, максимум сле-
дующем году, вопрос бу-
дет полностью решен. 
Такого массового строи-
тельства жилья для воен-
ных не было даже в со-

ветские годы. Оно ведется 
под реформу, которая 
подразумевает сокраще-
ние офицерского соста-
ва, - пояснил депутат-
единоросс Савенко.

Однако почти полторы 
тысячи подписавших от-
крытое письмо президенту 
Медведеву думают иначе.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ПРЕЗИДЕНТУ РОССИИ

Президенту Российской Федерации  
Верховному Главнокомандующему 

Вооруженных Сил РФ 
Д.А. Медведеву 

Товарищ Верховный Главнокомандующий!
Обратиться к Вам нас побудили заявления высших должностных лиц Минобороны об успехах в обеспечении жильем воен-

нослужащих, а также граждан, уволенных с военной службы, и членов их семей. 
Эти заявления не соответствуют действительности, дезинформируют и способствуют созданию негативного отношения к 

руководству страны и Минобороны. По нашим данным, более 200 тысяч военнослужащих, военных пенсионеров и их семьи 
остались без положенных по закону квадратных метров. 

Безусловно, за последние годы построено большое количество жилья для военных и потрачено огромное количество государ-
ственных денег. Но большинство домов стоят пустые, несмотря на готовность к заселению и торжественный ввод их в строй. 

Основными причинами этого являются: 
1) Бюрократическая волокита 
Чиновники Министерства обороны РФ и Росреестра на долгие месяцы затягивают процессы по оформлению документации, 

не могут согласовать вопросы по закреплению жилья за уполномоченными организациями и не желают решать вопросы по 
дальнейшему обслуживанию и управлению жилым фондом. В некоторых случаях они идут на очевидные нарушения законода-
тельства и заселяют семьи без заключения договоров социального найма, что в последующем порождает у новоселов массу 
проблем, начиная от регистрации по месту жительства и заканчивая получением необходимых коммунальных услуг. 

Должностные лица Минобороны не могут дать внятного ответа, когда это все будет решено. Сроки заселения не оглашаются. 
Процесс заключения договоров социального найма жилого помещения практически не начинался. Примеров «долгостроя» и 
«застоя» по всей стране - сотни и более. По образцу с незаконными игровыми заведениями создана база данных таких до-
мов и микрорайонов. Это именно про них сказала замминистра обороны Т. Шевцова – «нами получено 98 тыс. квартир и 
90,7 тыс. военнослужащих обеспечено»! Однако в реальности последняя цифра завышена, как минимум, в три раза. 

Департаментом жилищного обеспечения Минобороны на неопределенный срок затянут процесс проверки документов - чи-
новники не могут справиться с нагрузкой. Созданная система работы, полная закрытость информации об их деятельности, 
отсутствие в открытом доступе якобы созданной общей на всю страну очереди ставят в тупик непонимания как самих воен-
нослужащих, так и их командиров. Многие из тех, кому было положено постоянное жилье еще до 2005 года, до сих пор его 
не получили. Люди находятся в полной неопределенности, так как со слов министра обороны «все обещания выполнены»! 

2) Известная русская традиция использовать закон как дышло 
Многим военнослужащим, а также гражданам, уволенным с военной службы, отказано в предоставлении ранее распреде-

ленного жилья в связи с незначительным превышением метража общей жилой площади. Это случилось в результате принятия 
Госдумой 08.12.2010 г. поправок в ФЗ «О статусе военнослужащих». После незначительного изменения порядка слов и запя-
тых в тексте закона положенный т.н. «одиноким военнослужащим» метраж сократился с 45 до 36 кв. м. общей площади. 

Не в лучшем положении оказались двое разнополых граждан (не являющихся супругами). Ранее данной категории военнос-
лужащих предоставлялась 2-х комнатная квартира. По новым правилам, они могут рассчитывать только на однокомнатную 
квартиру 36-45 кв.м., так как двухкомнатных квартир-новостроек с таким метражом у МО РФ нет. Это прямое нарушение ст.58 
п.1 ЖК РФ. При этом все квартиры были закуплены и распределены еще до внесения изменений в законодательство. 

У многих военнослужащих, а также граждан, уволенных с военной службы, имеются на руках неисполненные судебные ре-
шения с требованием обеспечить их жилыми помещениями. Однако для чиновников Минобороны решение суда – не указ! 

В соответствии со ст. 57 Жилищного Кодекса РФ, предоставление жилых помещений по договорам социального найма осущест-
вляется в порядке очередности. Согласно ст. 24 Конституции РФ, органы государственной власти, их должностные лица обязаны 
обеспечить каждому возможность ознакомления с документами и материалами, непосредственно затрагивающими его права и 
свободы. Приказом Министра обороны РФ №1280 от 30 сентября 2010 года «О предоставлении военнослужащим ВС РФ жи-
лых помещений по договору социального найма…» были уничтожены очереди на местах, а единая очередь, предусмотренная 
данным приказом, не создана. Достоверная и общедоступная информация о существовании очереди с указанием порядковых 
номеров нуждающихся отсутствует. А это является прямым нарушением Конституции РФ и Жилищного Кодекса РФ. 

Многочисленные обращения граждан в Министерство обороны, направленные в различной форме (как письменно, так и в 
электронном виде с сотнями подписей в поддержку), остаются без внимания и ответа. Нежелание чиновников решать про-
блемы военнослужащих, грубое искажение реальности в докладах приводят к значительному росту социальной напряженно-
сти в военной среде. 

Многие из нас всю жизнь посвятили защите Родины. И сегодня очень многие военнослужащие по всей стране чувству-
ют себя ненужными, обманутыми и униженными. Ведь дело не только в жилищных условиях сотен тысяч законопослушных 
граждан РФ и членов их семей, но и в качестве их жизни, всей системе ценностей общества. Все это приводит к формиро-
ванию негативного отношения молодежи к власти, семейным ценностям, к службе в армии. 

В связи со сложившейся ситуацией, призываем: 
1. Дать указания министру обороны РФ в кратчайшие сроки принять меры по созданию очереди на предоставление жилья с 

указанием порядкового номера каждого нуждающегося и обеспечить к ней свободный доступ всех военнослужащих и граж-
дан, уволенных с военной службы. Определить точное количество военнослужащих и граждан, уволенных с военной службы, 
не обеспеченных на данный момент постоянным жильем. 

2. Обязать Минобороны публиковать еженедельные отчеты о результатах работы над решением жилищной проблемы воен-
нослужащих и размещать достоверную информацию о ходе заселения вышеуказанных домов в СМИ. 

3. Заселение производить только на основании заключенных договоров социального найма, а не каких-либо незаконных вре-
менных соглашений. Фактом обеспечения жилыми помещениями считать заключение договоров социального найма жилых 
помещений.

4. Дать указания Генеральной Прокуратуре РФ и Счетной Палате РФ провести тщательную проверку за весь отчетный пери-
од, начиная с программы «15+15», того, как израсходованы бюджетные деньги на строительство (покупку) жилья для во-
еннослужащих, сколько каких квартир построено (закуплено), как оплачено и по какой цене. 

5. Дать указания Министерству юстиции на проведение юридической экспертизы статьи 15.1 ФЗ-76 «О статусе военнослужа-
щих» и подготовку предложений по ее приведению в соответствие требованиям Жилищного Кодекса. 

6. Дать указания полномочным должностным лицам и главам всех субъектов РФ на организацию выполнения всех действий, 
связанных с государственной регистрацией прав собственности и оперативного управления на построенные дома и участ-
ки земли и отнесению домов к государственному жилищному фонду социального использования, а также определить кон-
кретные сроки исполнения. 

7. Публично дать оценки результатам деятельности должностных лиц Минобороны, ответственных за решение жилищных про-
блем военнослужащих. 
Уважаемый Дмитрий Анатольевич! Просим Вашего безотлагательного вмешательства! 
Необходимо прекратить забалтывание данной проблемы ответственными лицами Министерства обороны РФ. Мы будем 

обеспечены жильем тогда, когда вселимся в распределенные квартиры, когда получим на руки договор социального найма 
жилого помещения, договор на оказание коммунальных услуг управляющей компанией и подписанный акт приема-передачи 
квартиры. Только в этом случае можно будет рапортовать об успехах на всю страну. 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ПО ЗАЩИТЕ ЗАКОННЫХ ПРАВ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ (всего 1433 подписи)
(Копии направлены председателю правительства РФ В.В. Путину, министру обороны РФ А.Э. Сердюкову)

- Реальная власть в 
стране принадлежит но-
менклатурной бюро-
кратии, которая счита-
ет своей главной целью 
извлечение доходов из 
своей должности. Высо-
копоставленные чинов-
ники Минобороны не 
раз заявляли, что «квар-
тирный вопрос» решает-
ся успешно. Я возмущен 
действиями бездушных 
чинуш, которые пуска-
ют военнослужащих  по 
бесконечному кругу бю-
рократической волокиты. 
Люди тратят годы жиз-
ни на судебные тяжбы и 
унижение. Это мина под 
основы государства, ко-

торыми является оборо-
на и безопасность. Во-
енные борются за свои 
законные права. Если 
действующая власть не 
может этого сделать – 
ее пора менять!

Депутат Госдумы ГЕННАДИЙ ГУДКОВ
(фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»):

Дмитрий Гудков

Чиновники говорят: «Все прекрасно!», а военные до сих 
пор не получили обещанные квартиры

Геннадий Гудков

Идиотизм чиновников может привести к страшному.
Что сделает спецназовец с ювеналами, если у него отберут детей?
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ПОЗИЦИЯ

На пленарном заседании Гос-
думы от фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ»  выступил 
депутат Валерий Гартунг:

- Сегодня очень много говорится о 
модернизации экономики. А что же 
такое модернизация экономики? Это, 
прежде всего, опережающее разви-
тие высокотехнологичных отраслей, 
создающих продукцию с высокой 
добавленной стоимостью.

А теперь посмотрим, что же про-
исходит с нашими этими высоко-
технологичными отраслями. Прежде 
всего, посмотрим на ракетостроение 
и космос. Последние события, кото-
рые происходят - ракеты падают, 
спутники падают, кстати, как воен-
ные, так и гражданские.

Авиапром. Тендер военный в Ин-
дии проиграли. Гражданских само-
летов за прошлый год построили 
аж семь штук.

Автопром. «АвтоВАЗ» выживет, 
только если программа утилиза-
ции будет продолжаться. Россий-
ский автопром в лице «АвтоВАЗа» 
рухнет, как только закончится про-
грамма утилизации. И факты гово-
рят о том, что доля «АвтоВАЗа» на 
рынке снижается. Грузовой авто-
пром. Возьмем легкий коммерческий 
транспорт. Помните, такой был ав-
томобиль «Бычок»? Он уже ушел с 
рынка. «Газель» уходит, новый «Фи-
ат» тоже свернул свою программу 
на российском рынке. Тяжелые гру-
зовики КамАЗ и «Урал». У КамАЗа
перспективы только с «Мерседесом». 
Слава Богу, он сейчас в этом на-
правлении идет. «Урал» прораба-
тывает свои перспективы развития 
с Китаем.

Автобусы. Автобусов российско-

го происхождения практически уже 
нет. Тракторное и сельхозмашино-
строение, строительно-дорожная 
техника. Здесь ситуация простая, 
все госзаказы в этом направлении 
фактически разделены между 20 
компаниями. Госзакупки фактиче-
ски монополизированы и все осталь-
ные предприятия (а их тысяча) по-
бьются за остатки рынка.

Автокомпоненты, двигатели, короб-
ки передач, оси, мосты, колеса - на-
дежда только на приход глобальных 
производителей. Это Китай и Гер-
мания, и они сейчас этот рынок в 
России захватывают. В России как 
класс отсутствует обработка металла 
фрезерованием. Самое лучшее обо-
рудование, самые лучшие образцы -
двадцатилетней давности. Конечно, 
можно сделать несколько образцов 
продукции, но конкурентоспособной 
она не будет.

Кузнечные заводы. Из несколь-
ких десятков кузнечных заводов 
только один имеет международный 
сертификат. Но даже если появят-

ся еще такие сертифицированные 
заводы, то проблема будет в том, 
что металл брать негде. Потому что 
из металлургических заводов, кото-
рые производят более 50 миллионов 
тонн в год, только один сертифи-
цирован по этому международно-
му стандарту.

Что же нужно делать?
Прежде всего, мы предлагаем от-

менить позорные госзакупки у един-
ственного поставщика, допустив к 
тендерам всех российских произво-
дителей. И тогда за счет конкурен-
ции на российском рынке при под-
держке российского бюджета рынок 
начнет развиваться. Будет разви-
ваться именно российское машино-
строение.

Второе. Инфляцию нужно пода-
влять не монетарными методами, 
а, прежде всего, антимонопольными 
методами. Начать признавать доми-
нирование на локальных рынках. 
Ведь дошло до чего? Что сегодня це-
ны на сортовой прокат, который яв-
ляется основным при производстве 
высокотехнологичной продукции, на 
российском рынке выше на 35-60 
процентов, чем на мировом рынке. 
Скажите мне, пожалуйста, как при 
таких условиях наши автокомпонен-
ты, либо ракеты, либо самолеты бу-
дут конкурентоспособными?

Следующее. Нужно ввести либо за-
претительные экспортные пошлины, 
либо отменить возврат НДС на сы-
рье, такое как кокс, руда, стальная 
заготовка и лом.

Четвертое и последнее. После при-
нятия всех этих мер нужно обя-
зательно отменить 34 процента 
страховых платежей и вернуть 26 
процентов, но на весь фонд опла-
ты труда!

КАКИЕ УСПЕХИ ЕДРА?
Построили аж 7 самолетов!

Правительство РФ от-
казалось поддержать за-
конопроект депутата Гос-
думы Антона Белякова о 
введении процедуры хи-
мической кастрации для 
педофилов. Данная ини-
циатива могла бы пре-
дотвратить повторные 
изнасилования детей пе-
дофилами, вышедшими 
на свободу из мест за-
ключения.

- Последнюю версию законо-
проекта о так называемой хи-
мической кастрации направил 
для получения официально-
го заключения правительства 
четыре месяца назад, -
говорит Беляков. - Без по-
зиции правительства законо-
проект даже не принимают к 
рассмотрению. Все это время 
в правительстве не находили 
времени, чтобы дать заклю-
чение, мне приходилось зво-
нить и требовать предоста-
вить документ. Промедление 
в таком вопросе - в прямом 
смысле этого слова подобно 

смерти. Ведь только по офи-
циальным данным МВД, каж-
дый день 47 детей в нашей 
стране становятся жертвами 
преступлений сексуального 
характера. За те месяцы, по-
ка правительство думало, как 
им отнестись к законопро-
екту, сексуальному насилию 
могли подвергнуться тыся-
чи детей! Но бюрократизм, 
а может, и намеренное затя-
гивание рассмотрения анти-
педофильского законопроек-
та, видно, побеждает даже в 
жизненно важных вопросах.

А ведь процедура введения 
в организм педофила специ-
ального препарата, который 
подавляет сексуальное влече-
ние (так называемая хими-
ческая кастрация), способна 
минимизировать вероятность 
рецидивов среди лиц, осуж-
денных за насилие в отно-
шении несовершеннолетних. 
Опыт многих стран, где эта 
процедура применяется, од-
нозначно свидетельствует в 
ее пользу. Без применения 
химической кастрации веро-
ятность повторных нападений 

на детей вышедшими на сво-
боду педофилами составляет 
85-90% уже в течение пер-
вого года. Лица, прошедшие 
данную процедуру, вновь со-
вершают преступления лишь 
в 3% (!) случаев.

Видимо, заключение прави-
тельства показывает полное 
нежелание данного органа 
власти решать вопрос с пе-
дофилией, случаи которой за 
последние четыре года уве-
личились в 25 раз! Прави-
тельство не только не под-
держало идею химической 
кастрации, придираясь к каж-
дой запятой в законопроек-
те, не влияющей на его суть, 
и ища формальные поводы 
для того, чтобы заблокиро-
вать инициативу, но главное, 
до сих пор не предложило 
никаких своих вариантов ре-
шения постигшей нашу стра-
ну беды.

Я не просто разочарован 
такой позицией правитель-
ства. Она вызывает недоуме-
ние в контексте заявлений в 
поддержку химической ка-
страции, сделанных недавно 

президентом России. В под-
держку данной идеи выска-
зался Следственный коми-
тет РФ, уполномоченный по 
правам ребенка, Обществен-
ная палата. Если правитель-
ство видит другие решения 
проблемы педофилии, пусть 
озвучит их. Ведь промедле-
ние в этом вопросе каждый 
день калечит детские судь-
бы.

Пока наши дети полностью 
беззащитны перед педофила-
ми, а правительство попросту 
закрывает на это глаза. На 
днях я внесу новый вариант 
законопроекта и буду доби-
ваться его скорейшего рас-
смотрения в Госдуме.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ПРОТИВ
КАСТРАЦИИ ПЕДОФИЛОВ

Тарзан-националист 
хочет в ЕдРо 

Скандально известный националист Вячес-
лав Дацик написал заявление на белорусском 
языке о вступлении в «Единую Россию». 

«Прошу принять меня в партию «Единая 
Россия», поскольку я разделяю некоторые 
принципы партии и ее символику. Главное - 
на гербе партии изображено зеркальное от-
ражение Медведя, который являлся символом 
одной из фашистских дивизий Ваффен SS», -
говорится в заявлении. 

Чемпион по боям без правил, член на-
ционалистической организации «Славянская 
Сила», запрещенной на территории России, 
Вячеслав Дацик был осужден в Петербурге 
за ограбление. В ходе расследования выяс-
нилось, что экс-спортсмен страдает психиче-
скими отклонениями. Сбежав в Норвегию из 
психиатрической клиники, где он находился 
на принудительном лечении, Дацик был за-
держан и депортирован в Россию.

«Медвежья» память
Отличились единороссы Алапаевска (Сверд-

ловская область). Утром 22 июня в городе 
проводили митинг памяти, посвященный 70-
летию с начала Великой Отечественной вой-
ны. Чиновники-единороссы согнали ребят с 
молодежной биржи труда (которые каждый 
будний день по два часа убирают улицы го-
рода), взамен пообещав поставить в отчете 
лишний час. 14-летних подростков заставили 
переодеться: напялить футболку, кепку «Еди-
ной России», всучили каждому по флажку. 
Ребята стояли и слышали в свой адрес крики 
из толпы: «Позор единороссам!»

Единороссы не платят
Саратовские единороссы на протяжении двух 

лет не доплачивали за аренду помещения в Са-
ратовском государственном университете и ис-
пользовали территории вуза не по назначению. 
В принадлежащем СГУ здании общей площадью 
почти в 1500 квадратных метров реготделению 
«Единой России» с 2009 года сдается в аренду 
только 130 квадратных метров. Причем - для 
проведения литературных вечеров. Но едино-
россы заняли здание целиком, повесили на 
фасаде свою атрибутику, а студенты сейчас не-
сколько раз в неделю (для отчетности) вынуж-
дены заниматься в конференц-зале ЕдРа.

Утвержденная СГУ стоимость аренды со-
ставляет 380 рублей за 1 кв. м в месяц, что 
очень дешево для центра Саратова. Но даже 
при таких ценах за 1489,3 кв. м, которые с 
2009 года использовала ЕР, партия должна 
заплатить СГУ около 20 млн. рублей. Пока 
единороссы даже не приступили к демонтажу 
с фасада вуза своей атрибутики, хотя пред-
писание Росимущества, заинтересовавшегося 
проблемой, уже вынесено.

На дороге замели следы
Чиновники продолжают чувствовать себя ца-

рями на дорогах. Утром 22 июня в Челябин-
ске на перекрестке улиц Лесопарковая и Ху-
дякова произошла авария с участием четырех 
автомобилей. Одна из машин, Mercedes-Benz 
S500, предположительно, перевозила первого 
заместителя председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председате-
ля комитета Законодательного Собрания по 
строительной политике Юрия Карликанова. 
Сразу после аварии с Mercedes-Benz сняли 
регистрационные знаки, но свидетели проис-
шествия рассказали, что номера на машине 
были «правительственные»: О 005 ОО.

Мягкий срок для 
педофила-единоросса

Единоросс-педофил Андрей Смирнов, учре-
дивший в Петербурге скаутский центр «Цар-
ское Село», получил 12 лет строгого режима. 
Однако это не максимальный срок для таких 
преступлений. Высокопоставленный педагог 
и политик был уличен в серии изнасилова-
ний детей, причем преступления он совершал 
как дома, так и на работе - в Доме детского 
творчества и в школе.

Смирнову инкриминировали статью за на-
сильственные действия сексуального харак-
тера. Санкция этой статьи предусматривает 
для педофила 15-летний срок. Кроме того, 
Смирнова в итоге обвинили лишь в четырех-
кратном изнасиловании одного ребенка, хо-
тя первоначально его подозревали в гораздо 
большем числе преступлений.

Незабвенный Остап-Су-
л е й м а н - Б е р т а - М а р и я -
Бендер-Бей, как известно, 
знал 400 «сравнительно 
честных способов отъе-
ма денег».

Длительное наблюдение за 
неутомимой работой Государ-
ственной Думы Федерального 
Собрания РФ свидетельствует: 
наши власти тоже не лыком 
шиты и владеют сравнительно 
честными способами исполь-
зования законотворчества в 
политических целях. В дека-
бре этого года нам предстоит 
выбирать Госдуму, а в марте 
следующего года - президента. 
Поэтому нелишне ознакомить-
ся хотя бы с некоторыми из 
этих способов, наиболее часто 
практикуемыми, - чтобы быть 
в состоянии стряхнуть с ушей 
законодательную лапшу. 

1. «НА БЛЮДЕЧКЕ
С ГОЛУБОЙ КАЕМОЧКОЙ…»
Культурные депутаты на-

зывают этот приемчик «за-
конодательным плагиатом», а 
депутаты обычные - просто 
«воровством». Такое по зубам 
только партии большинства, 
которая в состоянии обеспе-
чить любой результат голо-
сования. Но и она может ве-
сти игру лишь с оглядкой на 
«высшие силы», обитающие 
в Кремле и Белом доме. Де-
путатам из маленьких фрак-
ций остается утешаться са-
краментальным «против лома 
нет приема» и тем, что «глав-
ное - дело сделано».

ПРИМЕР. В феврале 2009 
года группа справороссов во 
главе с Сергеем Мироновым 
внесла законопроект о мерах 
социальной поддержки су-
пругов умерших (погибших) 
участников Великой Отече-
ственной войны и ветеранов 
боевых действий, не всту-
пивших в повторный брак. 
Правительство 22 апреля не-
ожиданно прислало положи-
тельный отзыв, что означало: 
инициативе дан зеленый свет. 
После этого его соавторами 
пожелали стать два предста-
вителя партии власти: глава 
Комитета по делам ветеранов 
Николай Ковалев и Евгений 
Самойлов. Казалось бы, все 

ясно - закон примут, а славу 
поделят справороссы с еди-
нороссами.

Но 24 апреля (то есть сра-
зу после того, как стала ясна 
позиция правительства) в Гос-
думу был внесен еще один за-
конопроект, похожий на пер-
вую инициативу, как говорят 
юристы, «до смешения». Ав-
торами значилась уже груп-
па единороссов и коммунист -
члены того самого Комитета 
по делам ветеранов. Этот за-
конопроект единороссы и вы-
брали. Кого теперь должны 
благодарить за льготы безу-
тешные вдовы? Конечно же, 
«Единую Россию»!

…После того как 20 апреля 
во время отчета правительства 
в Госдуме премьер-министр 
пообещал учителям поднять 
зарплаты, лидер фракции СР 
Левичев решил отстоять ав-
торские права своей партии 
на эту меру: мол, это он не-
давно на встрече с главой 
правительства заступился за 
работников просвещения! А 
то теперь Борис Грызлов при-
писывает все заслуги «Единой 
России», да и коммунист Олег 
Смолин говорит, что его мо-
литвы были услышаны!

Владимир Путин преподал 
зарвавшемуся справороссу 
урок. «Сейчас не будем делить 
лавры - кто первый, кто бо-
лее активно продвигал идеи, -
строго сказал он, - это важная 
тема, на которую мы все сей-
час обратили внимание!»

2. «СКОРО ТОЛЬКО
КОШКИ РОДЯТСЯ»

Этот способ — проявление 
не межпартийной внутридум-
ской борьбы, а борьбы за пи-
ар между «медвежьей» Думой, 
правительством и Кремлем. 
Итак, есть назревшая пробле-
ма, и закон, ее решающий, 
объективно нужен. Его пишут 
в профильном ведомстве или 
профильной бизнес-структуре 
и вносят от имени депута-
тов (наличие в списке авто-
ров влиятельных единороссов 
обязательно). Правительство 
дает отрицательное заключе-
ние. Но проект не «убивается» 
голосованием, а просто лежит. 
Месяцами, годами… Проблема 
перезревает, глас вопиющих 
доходит до самого верха, и от-

туда, с самого верха, наконец, 
дают отмашку. И наступает 
час дележки пиара…

ПРИМЕР. За последние 10 
лет в Госдуму несколько раз 
вносились инициативы, по-
кушающиеся на монополь-
ное господство ГИБДД над 
хлебным полем обязательно-
го техосмотра автомобилей. 
Все они отклонялись: и пра-
вительство, и Кремль идею 
не поддерживали. Но когда 
в дело вмешались крупные 
лоббисты-автодилеры, а гра-
дус общественного негодова-
ния по поводу коррумпирован-
ности сотрудников милиции 
достиг критического уровня, 
появилась инициатива, кото-
рую просто так отвергнуть не 
удалось. С начала 2009-го до 
середины 2010 года документ 
ждал первого чтения - МВД, 
опираясь на молчаливую под-
держку Кремля и Белого до-
ма, как говорили на Охотном 
Ряду, «встало рогом». Да и по-
сле первого чтения правитель-
ство тормозило процесс рабо-
ты над текстом, за 9 месяцев 
не удосужившись прислать к 
нему свои поправки (плюнуть 
на правительство ни едино-
россы, ни автодилеры позво-
лить себе не могли).

Но вот в апреле 2011 года 
президент Медведев, общаясь 
с активистами ЕдРа, раздум-
чиво произнес, что ТО, мо-
жет быть, даже стоит отме-
нить… или упростить. Пиар 
получился отменный: телеви-
зор захлебывался в восторге, 
блогеры роняли виртуальные 
слезы умиления, газеты писа-
ли несколько дней. Вспомнили 
и о законопроекте. 

Но пока общество еще на 
что-то надеялось, а диле-
ры, ГИБДД и севшие им «на 
хвост» страховщики делили 
хлебное поле, свой кусок пи-
ара успел урвать и большой 
мастер этого дела - премьер-
министр: он подмахнул поста-
новление, отменяющее ТО на 
один год, хотя первоначаль-
но предполагалось ввести та-
кой мораторий законом. Что 
писали в газетах, блогах, о 
чем взахлеб вещал телевизор? 
«Путин отменил техосмотр!» 
Депутатам-единороссам оста-
валось лишь бубнить что-то 
вроде «ну он же лидер нашей 
партии…»

3. «КОМАНДОВАТЬ
ПАРАДОМ БУДУ Я!»

Этот способ по зубам лишь 
тем, кто действительно коман-
дует парадом. Схема незатей-
лива и напоминает кадры из 
документального фильма про 
Африку: лев накладывает ла-
пу на тушу оленя, к которой с 
повизгиваньем уже пристрои-
лись шакалы.

Уловив витающие в обще-
стве ожидания, алчущие на-
родной любви и голосов де-
путаты (не важно, из какой 
фракции) пишут законопро-

ект. Его не поддерживают ни 
правительство, ни Кремль - 
иногда по откровенно наду-
манным причинам, а авторов 
обвиняют в популизме и пра-
вовой неграмотности. Но че-
рез некоторое время в Госду-
му вносится документ на ту 
же тему - за подписью главы 
государства. Или главы пра-
вительства. И снова взахлеб 
вещает телевизор…

ПРИМЕР. Так называемый 
«антипедофильский» законо-
проект, принятый Госдумой во 
втором чтении совсем недав-
но, 1 июня, в День защиты 
детей. Его авторы, известные 
депутаты из разных фракций, 
предлагали существенно уже-
сточить уголовное наказание 
за сексуальные преступления 
против несовершеннолетних - 
вплоть до пожизненного за-
ключения за изнасилование 
и убийство ребенка. Предпо-
лагалось, что 3-е чтение со-
стоится 3 июня.

Не состоялось до сих пор. А 
2 июня глава Комитета по во-
просам семьи, женщин и де-
тей Елена Мизулина (СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ) послала 
миру сигнал SOS, рассказав о 
причине задержки: «Мне сооб-
щили, что в настоящее время 
в правительстве РФ для по-
лучения официального отзыва 
находится альтернативный за-
конопроект, подготовленный в 
администрации президента РФ. 
В связи с этим наш депутат-
ский законопроект, принятый 
во втором чтении, не будет рас-
сматриваться в третьем чтении 
до тех пор, пока не станет ясна 
концепция президентского за-
конопроекта. Никто из членов 
Совета Думы и других депута-
тов текст президентского зако-
нопроекта не видел»…

Мизулина беспокоится не 
без оснований. В 2010 году 
под предлогом ожидания из 
Кремля законопроекта о по-
правках в Трудовой кодекс, 
запрещающих педофилам ра-
ботать с детьми, почти на год 
было отложено рассмотрение 
депутатского законопроекта, 
запрещающего педофилам 
быть усыновителями, опеку-
нами и попечителями.

4. «У ВАС ВСЯ
СПИНА БЕЛАЯ!»

Развлечение из разряда «уте-
шение для бедных», практику-
ется оппозиционными фракци-
ями, которые самостоятельно 
протолкнуть свои инициативы 
не могут. Исчерпывающе опре-
деляется выражением «нага-
дить в карман».

Вносится законопроект на 
болезненную для власти в це-
лом тему, заведомо для нее 
неприемлемый. И пока «ТАМ» 
думают, как сгладить негатив-
ный пиар-эффект от его пу-
бличного обсуждения и откло-
нения, заставляют нервничать 
и озираться, публично подна-
чивая наивными вопросами 

типа «а почему же вы, еди-
нороссы, откладываете рас-
смотрение?»

ПРИМЕР. На вечнозеленую 
«антимигалочную» тему. В 
конце мая справороссы внес-
ли законопроект, предлагаю-
щий оставить спецсигналы 
лишь на машинах президен-
та, премьера и оперативных 
служб. В начале июня фрак-
ция ЛДПР, решив не отста-
вать, внесла проект заявления 
с более радикальной идеей: 
оставить спецсигналы лишь 
оперативным службам.

5. «МАТЕРИАЛИЗАЦИЯ
ДУХОВ И РАЗДАЧА СЛОНОВ»

Это один из самых беспар-
донных способов борьбы за 
голоса избирателей. Перед вы-
борами вдруг дружно, в еди-
ном порыве, в первом чтении 
Госдума принимает, казалось 
бы, безнадежный, но очень-
очень передовой, прогрессив-
ный законопроект. «Надо же! 
Могут же, когда захотят!» - 
ахает общество. И… И все. 
Проходят выборы, проходит 
срок полномочий, второй. А 
законопроект так и лежит «в 
первом чтении», покрываясь 
юридическим мхом и исто-
рическим лишайником. Фо-
кус в том, что большинство 
голосующих в едином порыве 
уже в этот самый сакральный 
момент голосования прекрас-
но понимают: второго чтения 
НЕ БУДЕТ.

ПРИМЕР. «Про баб», как на-
зывают его думские циники. 
Внесенный в январе 2003 года 
группой статусных единорос-
сов и депутатов из сателлит-
ных фракций, проект обещал 
гендерное равенство во всех 
областях жизни, начиная с 
производства и заканчивая 
кадровой политикой. Борьба 
за поддержку женских орга-
низаций для партий и тогда 
была актуальна. Но вопреки 
позиции правительства, ко-
торое было против (это «во-
преки» понарошку - один из 
отличительных признаков 
предвыборного «слона» или 
«духа»), исторический доку-
мент был принят в первом 
чтении в апреле 2003-го.

Интерес к нему до сих пор 
теплится разве что в сердцах 
некоторых членов Комитета 
по вопросам семьи, женщин и 
детей: там, ни на что особен-
но не надеясь, еще пытаются 
подготовить текст ко второму 
чтению.

Какой вывод можно сделать 
из всего вышесказанного?

Лучше Ильфа и Петро-
ва опять не скажешь: «Та-
ковы суровые законы жиз-
ни. Или, короче выражаясь, 
жизнь диктует нам свои су-
ровые законы»…

Марина  ОЗЕРОВА 
(«Московский Комсомолец»)
Публикуется в сокращении

ТАЙНЫ ВЛАСТИ

НЕ ВЕЛИКИЕ, НО КОМБИНАТОРЫ
5«сравнительно честных способов»

политического пиара в стенах Госдумы

В остроумии и импровизации единороссам далеко до Остапа Бендера. 
Но, похоже, масштабы обмана у них несравненно больше

Антон Беляков

Валерий Гартунг
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НА ЗЛОБУ ДНЯ

С каждым днем у российских 
автомобилистов все больше 
округляются глаза: цена бен-
зина растет со скоростью 
звука.

Вчера заправлялся по 24 рубля, се-
годня – 24,5. А завтра, наверное, при-
дется ехать на трамвае…

Людей держат за идиотов?
- По-моему, нас держат за идиотов, -

говорит нижневартовский предприни-
матель Сергей Аносов. – В Америке 
бензин и то дешевле, в некоторых 
странах не дотягивает и до 1 рубля 
за литр. А у нас дорожает на рубль 
каждую неделю. Я занимаюсь пере-
возками, и моя прибыль тает прямо 
пропорционально тому, как растет 
прибыль нефтяных магнатов. Скоро 
останусь без штанов!

- Сколько живу, а таких цен не пом-
ню, - говорит саратовский пенсионер 
Александр Федорович Черкашин. – 20 
лет ездил на дачу на своей машине, а 
теперь  - автобусом. Пока доедешь –
все внутренности перетрясет. Жара. 
Тесно. Того и гляди сердце прихва-
тит. А что делать? На нашу пенсию 
бензин не купишь. Вот и стоит моя 
«копеечка» в гараже.

Нефть дешевеет,
бензин дорожает

По данным Росстата стоимость бен-
зина растет в России двенадцатую 
неделю подряд! С начала года цена 
горючего увеличилась почти на 10%! 
В некоторых регионах эти цифры 
еще выше. Например, в июне закры-
та половина заправочных станций 
Приморья, на остальных – огромные 
очереди. Компании, у которых есть 
запасы топлива, пользуясь случаем, 
опять взвинтили цену: только за по-
следний месяц она составила здесь 
почти 28 рублей за литр 92-го. Неко-
торые эксперты полагают, что стра-
на – на грани второй волны топлив-
ного кризиса.

Как правило, автовладельцам, как 
только они начинают проявлять не-
довольство в организованной форме, 
заговаривают зубы: мол, цены про-
диктованы ситуацией на мировом 
рынке. Растет цена за баррель неф-
ти – повышается стоимость готового 
продукта. Может быть. Но, к сожа-
лению, нефтебароны вспоминают об 
этой зависимости только при росте 
мировых цен, а вот когда они сни-
жаются – забывают.

Например, в 2008 году баррель 
нефти стоил $150, при этом цена 
российского бензина с октановым 
числом 92 составляла 20 руб. за 
литр. Сегодня баррель нефти сто-
ит $100, но цена бензина почему-то 
не уменьшилась, а наоборот, суще-
ственно подросла.

В Венесуэле бензин
по 70 копеек

Если даже предположить, что вну-
тренний рынок так зависим от внеш-
него, то почему в других странах 
изыскивают возможности продавать 
бензин по цене в двадцать раз ни-
же, чем в России?! Конечно, количе-
ство автовладельцев в какой-нибудь 
Венесуэле сопоставимо с численно-
стью населения не самого большо-
го российского региона. И местным 
властям гораздо проще обеспечить 
оптимальный экономический климат 
для торговли на внутреннем рынке. 
Но никто не ждет чуда от россий-
ского правящего большинства. Не 
нужно продавать бензин по 70 копе-
ек за литр – отдайте хотя бы за 12 
рублей! Именно столько, по оценкам 
экспертов, составляет экономически 
обоснованная цена.

В США, например, аналог бензина 
АИ-92 в июне существенно подорожал 
– до 26 рублей за литр. Но зимой он 
продавался по 20 рублей. А в 2009 
году (когда цены на нефть были ре-
кордно низкие) – по 11 рублей! И при 
этом США нефть покупает и тащит на 
танкерах через полмира. А в России 
нефть буквально под ногами! 

Искусственный дефицит
Называют еще несколько при-

чин ценового беспредела в России. 
В частности, удручающее состояние 
нефтеперерабатывающих предприя-
тий. Оборудование настолько устаре-
ло, что производить на нем топливо, 
соответствующее современным эколо-
гическим стандартам, просто нельзя. 
Поэтому проще продать сырую нефть. 
С одной стороны, можно допустить, 
что у крупных нефтяных компаний 
не хватает средств на модернизацию. 
Это весьма сомнительно, ведь рента-
бельность российских нефтяных ги-
гантов достигает 14-15 %, в то вре-
мя как для западных производителей 
нормой считается 5-8%.

С другой стороны, налоговая политика 
такова, что делать некачественный бен-
зин выгоднее, потому что с него берут 
меньший налог (во всем мире дело об-
стоит ровным счетом наоборот).

Поэтому когда подошло время пре-
кратить производство Евро-2 и на-
чать выпускать Евро-3, нефтепере-
работчики заявили: «Хорошо. Нет 
проблем! Мы закрываемся на ре-
конструкцию». В считанные дни воз-
ник дефицит бензина, и руководству 
страны не оставалось ничего друго-
го, кроме как отложить срок пере-
хода на качественно новый уровень 
производства.

Нефтяники – серые
кардиналы политики

У нас принято периодически гово-
рить олигархам «ай-я-яй!» и грозить  
пальцем. Бывает, подскочит цена на 
бензин у нескольких производителей 
одновременно, - по телевизору по-
кажут премьер-министра, который 
скажет, что так нельзя, и уже на 
следующий день, глядишь, цена на 
рубль-два упала. Антимонопольное 
ведомство периодически «возбужда-
ется» на предмет сговора, но, как 
правило, это не заканчивается ничем. 
И не закончится, пока большинство 
чиновников, большинство в Госдуме 
будут представлять интересы олигар-
хов, а не простых людей. Давно из-
вестно, что нефтяные магнаты – это 
серые кардиналы, которые решают 
все. Они финансируют избирательные 
компании в регионах (в основном за 
ЕдРо), продвигают нужных людей в 
Госдуму и в конечном итоге получа-
ют право самостоятельно устанав-
ливать расценки. Согласно личным 
аппетитам. Аппетиты, судя по всему, 
безмерны. Ситуация может изменить-
ся лишь в том случае, если произой-
дет смена политических элит. Если 
правом писать законы и определять 
экономическую политику страны бу-
дут действительно наделены народ-
ные избранники.

Где здравый смысл?
В России сложилась уникальная ситу-

ация. Мы живем в стране, где сосре-
доточено 80% мирового запаса нефти. 
Мы вышли на первое место по объему 
нефтедобычи. И при этом мы платим 
за бензин больше, чем жители других 
стран, хотя они делают бензин из на-
шего сырья!

Что бы ни говорили с экранов ТВ 
умные люди, обремененные научными 
степенями, логики и здравого смысла 
здесь нет! Поэтому каждый автовладе-
лец, вставляя пистолет бензоколонки в 
бак, чувствует себя обманутым. Самое 
печальное, что этот обман узаконен.

Некоторые эксперты утверждают, 
что цену на бензин снижать нель-
зя, поскольку бюджет страны резко 
оскудеет: ведь до 60% в стоимости 
топлива составляют налоги. Все это 
проплаченная демагогия, которой нам 
целенаправленно «промывают моз-
ги». Все как раз наоборот. Дешевое 
топливо – это возможность вывести 
экономику страны на новый уровень, 
ведь топливные расходы съедают все 
доходы сельхозпроизводителей, уве-
личивают себестоимость любого това-
ра на полках магазинов, определяют 
стоимость проезда в транспорте и т. 
д. и т. п.  Снижение цены на ГСМ – 
это реальный шанс для большинства 
производителей сделать бизнес рента-
бельным и нарастить объемы. Давно 
известно, что лучше дать человеку 
удочку, чем пойманную рыбу.

Дорогое топливо «сжирает» Россию. 
Селяне находятся в диком ужасе, ког-
да видят ценники на солярку – 25 ру-
блей за литр. Они, скорее, перейдут на 
подножный корм, чем будут заправ-
ляться по таким ценам для посевной 
и уборочной. Наши и без того тех-
нологически устаревшие предприятия 
задыхаются от высоких цен на энер-
гоносители. Да что там говорить, по-
вышается цена на топливо - и сразу 
повышаются цены абсолютно на все 
товары и услуги. Особенно на комму-
налку. Инфляция на бензине растет 
как огурцы после радиоактивного дож-
дя. Это как удар под дых пенсионерам 
и бюджетникам, у которых доходы 
безнадежно отстали от роста цен.

Согласитесь, странная картина. Зар-
платы бюджетников растут на 6,5 про-
центов в год, пенсии – на 8 %, инфля-
ция – на 10 %, а цены и тарифы на 
энергоносители (а, значит, и коммунал-
ка) – на 30 процентов. Неужели нефть 
дорожает прямо под землей? Еще два-
три года такими темпами - и Россия 
придет к экономической и социальной 
катастрофе.

Николай ВОРОБЬЕВ

ВЫМОГАТЕЛИ
С ПИСТОЛЕТАМИ
Экономически обоснованная цена

на бензин – 12 рублей за литр

2001

6,52

7,88

9,16

2002

7,58

9,80

10,97

2003

9,06

11,29

12,49

2004

12,46

14,41

15,54

2005

14,32

16,79

18,02

2006

15,75

18,68

20,15

2007

17,01

20,31

21,90

2008

17,41

20,11

22,84

2009

18,00

24,30

25,00

2010

18,40

25,00

25,40

2011

18,80

25,40

28,40

АИ-80

АИ-92

АИ-95

Средняя цена на бензин в России, руб.

ОБЕЩАНИЯ

Партия НЕРЕАЛЬНЫХ дел
Популярный мужской журнал Maxim
в номере за июнь 2011 года опубликовал 

обещания высокопоставленных
российских чиновников и партии

«Единая Россия». И пришел
к неожиданному выводу - они

нам врали. «Ну не могли же они
в самом деле верить, что исполнят

все обещанное?» - недоумевает
автор текста Матвей Вологжанин

Конечно, он уже построен. А при въезде в него стоят лиловые слоны и ласко-
во машут вослед проезжающим своими извилистыми мерцающими хоботами, 
тающими над питерскими набережными. В суровой же реальности Орловский 
тоннель пока находится в стадии «конь не валялся», и по самым оптимистич-
ным прогнозам, если все пойдет гладко – не будет дождя, финансовых про-
блем или каких-нибудь форс-мажорных обстоятельств, а на выручку придут 
эльфы и марсиане, - лет через пять теоретически ничто не помешает Орлов-
скому тоннелю оказаться немного ближе к завершению, чем сейчас.

Под Невой к 2011 году будет постро-
ен автомобильный тоннель. Он сможет 
пропускать почти столько же машин, 
сколько все мосты, вместе взятые.

Губернатор Санкт-Петербурга
Валентина Матвиенко в интервью РИА «Новости», 

2007 год

Господин Грызлов, передвигающийся с кортежем из семи машин спецсопро-
вождения, может, конечно, преспокойно снимать с себя мигалку. Главное – что-
бы мигалки работали у машин кортежа. Но остальным депутатам из «Единой 
России» импровизация начальника совсем не понравилась. Поэтому вскоре 
глава пресс-службы «единороссов» Игорь Демин сообщил журналистам, что пу-
бличная акция по снятию мигалок с машин депутатов, проведенная некоторое 
время назад, достигла своих целей, поэтому теперь «можно и вернуть мигалки, 
поскольку проблема уже решена».

Что касается специальных сигналов, 
то есть мигалок, я обсуждал вчера 
вопрос со своими коллегами. В Госу-
дарственной Думе их не так много. 
Их используют заместители предсе-
дателя, лидеры фракций и председа-
тель Государственной Думы. Мы в 
понедельник их снимем. По крайней 
мере, члены «Единой России».

Борис Грызлов, 2006 год
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СОБЫТИЯ

ЗАКОНОПРОЕКТЫ

Ульяновское региональное 
отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в рамках партийной 
патриотической акции «Живая 
память» отреставрировало и 
привело в порядок памятник 
«Юнгам Северного флота» в 
городском детском парке им. 
А. Матросова.

В единственной в СССР школе 
юнг за годы войны обучались 175 
пятнадцатилетних мальчиков из 
Ульяновской области и более че-
тырех тысяч со всей страны. Се-
годня им больше 80 лет, и в живых 
остались пять человек. На откры-
тие обновленного памятника смог-
ли приехать трое – Север Нико-
лаевич Бабкин, Ефим Иванович 
Семенов и Геннадий Александро-
вич Куликов. 

- Мы были совсем пацанами, - 
вспоминает Север Бабкин. - Спе-
циальным приказом Наркомфлота 
несовершеннолетним юношам было 
разрешено в качестве матросов вы-
ходить в рейсы на торговых и бое-
вых кораблях. Меня направили ра-
дистом на крейсер «Мурманск», на 
Северный флот, база Ваенга. Крей-
сер осуществлял боевое охранение 
конвоев из транспортных судов на 
Белом море. Затем меня перевели 
на тральщики, и мы занимались 
очисткой от мин акватории вдоль 
северных берегов страны.

- Живым примером для нас был 
матрос Иван Сивко, - говорит Ефим 
Семенов. - Отстреляв все патроны, 
он подошел к группе фашистов и 
подорвал их вместе с собой гра-
натой. Ему посмертно дали звание 
Героя Советского Союза. Поэтому и 
наши юнги проявили себя героиче-
ски, после войны практически все 
участвовали в боевом тралении. Из 
4111 выпускников школы более ты-
сячи погибли. Многие юнги  стали 
орденоносцами, Героями Советского 
Союза.  Как писал поэт Юрий Во-
ронов: «Нам в сорок третьем выда-
ли медали, и только в сорок пятом 
– паспорта».

Несколько юнг стали адмиралами 
Военно-морского флота. Валентин 
Пикуль – любимый писатель мил-
лионов россиян - тоже выходец из 
школы юнг. Боевой юности он по-
святил книгу «Мальчики с банти-
ками».

Третий герой, Геннадий Алексан-
дрович Куликов, прослуживший по-
сле школы юнг на Балтфлоте на 

корабле – «морском охотнике» за 
вражескими подводными лодками, 
был краток: «Я пошел в школу юнг, 
потому что хотел отомстить за отца, -
признается Геннадий Александро-
вич. - Он служил сверхсрочником 
в Красной Армии в музыкальном 
взводе. Войну встретил в Белорус-
сии. В одном из боев, когда у них 
кончились боеприпасы, они взяли 
свои инструменты, встали над око-
пами и стали играть «Интернацио-

нал». Ошарашенные фашисты, за-
хватив героических музыкантов, 
предложили им работать на них. 
Мой отец не согласился - и его рас-
стреляли».

После открытия отреставрирован-
ного памятника ветераны рассказа-
ли лидеру ульяновского отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Вадиму Харлову о проблемах пен-
сионеров и внесли свои предложе-
ния в программу партии.

Им в 43-м выдали медали
И только в 45-м – паспорта

Активисты партии СР в Камчат-
ском крае вспахали для краевой 
организации «Союз пенсионеров» 
коллективное картофельное по-
ле площадью более двух гектаров, 
расположенное в окрестностях го-
рода Петропавловска-Камчатского.

Ведь июнь на Камчатке, как извест-
но, - месяц картофельный. На мате-
рике с посадкой «второго хлеба» уже 
давно отмаялись, а на полуострове - 
самое время. Но поля пенсионеров 
оказались не готовы. И никто, к со-
жалению, не спешил уважить стариков. 
Поэтому партийцы изыскали необхо-
димую технику и пришли на помощь 
пенсионерам. В итоге поле в районе 
поселка Нагорного было быстро под-
готовлено к посадке картофеля.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
КАМЧАТКА
пашет для 

пенсионеров

Поправки к закону
о техосмотре

Совет Феде-
рации одобрил 
закон о новых 
правилах про-
хождения техос-
мотра, который 
инициировал де-
путат фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Госу-
дарственной Ду-
ме Александр 
Бурков. Теперь 
з а к о н о п р о е к т 

пойдет на подпись к президенту.
Закон предполагает передачу обяза-

тельного техосмотра из ведения МВД 
коммерческим техцентрам, аккредито-
ванным Союзом автостраховщиков Рос-
сии. Это должно значительно снизить 
уровень коррупции в сфере обслужи-
вания авто. Теперь машины, купленные 
в автосалоне, будут получать техосмотр 
на три года. Владельцам автомобилей 
от трех до семи лет нужно будет прохо-
дить ТО один раз в два года, а машины 
старше семи лет будут обязаны делать 
это ежегодно.

- У нас нет сомнений, что в самом 
скором времени закон будет оконча-
тельно принят, - уверен Александр Бур-
ков. - Мы, безусловно, привнесли по-
ложительные изменения в ситуацию с 
техническими осмотрами, но я не могу 
сказать, что полностью доволен результа-
том. Изначальный вариант законопроекта 
существенно изменен. Меня не устраи-
вает, что стоимость техосмотра вырас-
тет. Сегодня я готовлю новые поправки 
в этот закон. Цель – снизить стоимость 
ТО для автовладельцев путем умень-
шения проверяемых узлов и агрегатов, 
однако так, чтобы это не сказалось на 
безопасности эксплуатации транспорт-
ных средств.

Льгота инвалидам
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает 

усилить социальную защиту инвалидов 
в части обеспечения автомобилями. Ру-
ководитель фракции  в Госдуме Сер-
гей Миронов, депутаты фракции Окса-
на Дмитриева и Иван Грачев внесли в 
Госдуму поправку в статью 358 второй 
части Налогового кодекса РФ. Законо-
проект устанавливает льготы по транс-
портному налогу для инвалидов. Пред-
лагается исключить из налогообложения 
легковые автомобили с мощностью дви-
гателя до 150 лошадиных сил, зареги-
стрированные на инвалидов, в том числе 
детей-инвалидов, имеющих соответству-
ющие медицинские показания. Указан-
ная льгота будет распространяться на 
один автомобиль, зарегистрированный 
на инвалида.

Упростить переход 
к управляющей 

компании
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предложила 

упростить переход жилых домов от одной 
управляющей компании к другой. Руково-
дитель фракции Сергей Миронов, депута-
ты фракции Иван Грачев и Оксана Дми-
триева внесли в Госдуму законопроект, 
направленный на стимулирование управ-
ляющих компаний к выполнению норм 
законодательства при выборе жителями 
дома другой УК. Документ устанавлива-
ет, что при невыполнении УК требований 
закона при передаче технической доку-
ментации, она выплачивает пени вновь 
выбранной жителями дома УК в размере 
0,1% от рыночной стоимости передавае-
мого имущества (включая денежные сред-
ства) за каждый день просрочки.

Теперь мы точно знаем, сколько продолжается «самое длитель-
ное время». Ровно год. По крайней мере, именно столько прошло 
с данного заявления до того момента, как Грызлов и сотоварищи за 
неделю переписали защищаемую ими Конституцию и продлили срок 
действия президентских полномочий до шести лет вместо прежних 
четырех.

Парламентское большинство сто-
ит на защите действующей Кон-
ституции. Конституция России 
остается неизменной самое дли-
тельное время, и «Единая Россия» 
не намерена вносить изменения в 
действующую Конституцию.

Борис Грызлов, 2007 год

Согласно Transparency International, государство, о котором идет 
речь в этой замечательной программе, после семи лет хозяйство-
вания ее авторов занимает 154-е место по коррупции в мире, ак-
курат по соседству с Папуа - Новой Гвинеей. Любопытно, что в 
2003-м, когда был объявлен курс на непримиримость и блюдеж, 
место это было 86-м, то есть на целых 68 пунктов лучше.

Порядок и коррупция несовме-
стимы. Государство обязано быть 
особенно непримиримым ко всем 
случаям нарушения законности 
теми, кто поставлен ее блюсти.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год

Программа «Доступное жилье», конечно, провалилась. Но ес-
ли не придираться к словам, то все мы где-нибудь да живем, не 
так ли? А понятие «жилье» вообще штука растяжимая – достаточ-
но вспомнить слова принца Гамлета о том, что при удачном сте-
чении обстоятельств можно отлично себя чувствовать и в ореховой 
скорлупе. Впрочем, нельзя сказать, что ребята совсем ничего не 
пытались сделать. Например, их явной заслугой является поощре-
ние сограждан пользоваться услугами ипотечных кредитов. В конце 
концов, традиции крепостничества не так чужды России, чтобы нас 
смогли отпугнуть тамошние процентные ставки.

Необходимо, чтобы покупка жи-
лья была доступна обычному ра-
ботающему человеку со средней 
зарплатой.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год

А ЧТО ОБЕЩАЛИ, НО НЕ СДЕЛАЛИ ЕДИНОРОССЫ У ВАС?
Присылайте факты (предвыборные листовки, газеты, ссылки в Интернете, фото, видео и т.д.)

на адрес: 107031, г. Москва, ул. Б. Дмитровка, д. 32, стр. 1, газета «Справедливая Россия»,
e-mail: gazeta-sr@list.ru. ЛУЧШЕЕ БУДЕТ ОПУБЛИКОВАНО!

Рост реального ВВП с 2001 по 2010 годы составил 59 процен-
тов (спасибо нефтедолларам и на этом). Самое гнусное, что у 
всех вокруг этот ВВП прет как на дрожжах, даже кризис не ме-
шает пожинать плоды модернизации и в Китае, и в Казахстане, и 
даже, не к ночи будет помянута, в Белоруссии. А ведь все было 
так гениально просчитано! Берем среднюю норму роста ВВП для 
развивающихся экономик, вешаем ее на флаг и объявляем под-
вигом. Так нет, мы и эту инвалидскую дистанцию одолеть не су-
мели. Сволочи мы.

Мы – единственная из россий-
ских партий, которая открыто при-
нимает на себя ответственность за 
выполнение самых неотложных 
задач. Валовый внутренний про-
дукт будет к 2010 году увеличен 
вдвое. Бедность перестанет быть 
уделом миллионов наших сограж-
дан.

Предвыборная программа политической
партии «Единая Россия», 2003 год
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Александр Бурков

Ветераны рассказали Вадиму Харлову о проблемах пенсионеров
и внесли свои предложения в программу партии

Ульяновские партийцы за собственные средства отреставрировали
памятник «Юнгам Северного флота»

Два гектара 
подготовили к посадке 
картофеля

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
помогла пенсионерам

ЕДИНАЯ РОССИЯ
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СОБЫТИЯВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

Гастритом в нашей стране бо-
леет чуть ли не каждый вто-
рой житель. И, как обычно, 
период обострения - весна и 
начало лета.

В это время в кабинеты гастроэн-
терологов выстраиваются громадные 
очереди скрюченных больных. А все 
дело в том, что с началом «зеленого 
сезона» мы начинаем потреблять как 
можно больше витаминчиков - редис-
ку, зелень, овощи и фрукты. А вот 
они-то как раз нашему желудку и не 
по нутру. Так что же теперь делать? 
Неужели отказаться от зелени? Нет, 
конечно! Лучше познакомиться с этой 
болезнью поближе и попытаться не 
допустить обострений.

Откуда взялся
гастрит?

Обычно первые «звоночки» о том, 
что с желудком что-то не то, мы по-
лучаем еще в школе. Неправильный 
режим питания, перекусы пирожками 
и пиццами сомнительного качества, 
стрессы и плохая экология - и в ре-
зультате наш желудок начинает вы-
рабатывать слишком много соляной 
кислоты. Съеденная пища не всегда 
может ее полностью нейтрализовать, 
и часть неиспользованной кислоты 
начинает губительно действовать на 
слизистую оболочку желудка, вызы-
вая ее воспаление.

Результат печален - гастрит с по-
вышенной кислотностью желудочного 
сока, который и является предвест-
ником язвы желудка.

СИМПТОМЫ
• боли под ложечкой
• чувство тяжести
• ощущение распирания
• изжога
• тошнота
• кислая отрыжка

В зависимости от того, что пора-
жено, боли могут появляться через 
20-30 минут после еды, через 1,5-2 
часа или натощак (голодные и ноч-
ные боли). Однако самостоятельно 
ставить себе диагноз ни в коем слу-
чае нельзя. Ведь похожие симптомы 
могут вызывать и другие болезни. 
Но если доктор подтвердил, что у 
вас именно гастрит, приступайте к 
лечению.

Чем лечится
При гастрите с повышенной кислот-

ностью назначают препараты, связы-
вающие соляную кислоту в желудке и 
уменьшающие ее секрецию. Лечение 
может занять от нескольких недель 
(если гастрит острый) до нескольких 
лет, если он хронический. Но и в том, 
и в другом случае прежде всего при-
дется сесть на диету. 

Чем питаться
При повышенной кислотности луч-

ше всего употреблять обволакиваю-
щие продукты - такие, как кисель, 
супы-пюре (крупяные, овощные, мо-
лочные), молоко, уменьшающее же-
лудочную секрецию.

ВНИМАНИЕ!
Очень многие «гастритчики» 
наносят своему организму се-
рьезный вред, переходя на 
диету с малым содержанием 
жиров. Этого делать нельзя! 
Если организму недостает жи-
ров, особенно растительных, то 
пища покидает желудок очень 
быстро и его стенки страдают 
от соляной кислоты.

ОВОЩИ:
нельзя или можно?

Самое главное правило для этого 
времени: овощи рекомендуются от-
варные, тушеные, запеченные. По-
дойдут все каши (кроме пшенной), 
макаронные изделия, постное мясо, 
нежирные сорта рыбы, птица, некис-
лые сорта яблок, груши, бананы.

ПРИМЕРНОЕ МЕНЮ 
ПРИ ОБОСТРЕНИЯХ 

ГАСТРИТА: 
• отварные и прокрученные через мя-

сорубку мясные и рыбные блюда
• пюре из вареных овощей и кор-

неплодов
• яйца всмятку
• паровой омлет 
• свежий творог 
• хлеб из муки мелкого помола, но 

слегка подсушенный или вчераш-
ний 

• муссы, желе, пюре из сладких спе-
лых плодов 

•щелочные минеральные воды без 
газа, чай с молоком 

Как питаться
Есть надо понемногу, но часто - 4-6 

раз в сутки. Дело в том, что выработ-
ка соляной кислоты повышается при 
отсутствии пищи в желудке, поэтому 
нельзя оставлять его пустым надол-
го. По этой же причине не надо же-
вать жевательную резинку на голод-
ный желудок. 

Пища должна быть не очень горячей 
и не очень холодной. Минеральную 
воду при гастрите с повышенной кис-
лотностью нужно пить теплой (35-40о 
С) три раза в день за час-полтора до 
еды по 200-300 мл и большими глот-
ками. Старайтесь ужинать не позднее 
19.00-19.30. 

Что есть НЕЛЬЗЯ
Острые приправы, копчености, сви-

нину лучше оставьте тем, кто бо-
лее здоров. Эти продукты слишком 
раздражают слизистую пищевода и 
желудка. Нельзя употреблять нава-
ристые, жирные бульоны (особен-
но грибные), сырые овощи, соленья, 
маринады, острые овощные закуски, 
лук и чеснок, лимонный сок, сдобное 
тесто, черный хлеб, мороженое. Силь-
но возбуждают желудочную секре-
цию и жареные блюда, тушенные в 
собственном соку мясо и рыба, кон-

сервы (особенно в томате), крутые 
яйца, кислые и недоспелые фрук-
ты и ягоды, пряности. Откажитесь 
также от газированных и холодных 
напитков. 

Не рекомендуются пшенная и го-
роховая каша, концентрированные 
соки, щавель, редис, репа, грибы, 
ананасовый сок. Не стоит злоупо-
треблять кофе, алкоголем и крепким 
чаем, потому что они увеличивают 
количество и концентрацию кисло-
ты в желудке.

Учтите, что курение и алко-
голь (даже сухое вино и пиво) 
приводят к повышению кис-
лотности. Помните, что неко-
торые лекарства способны по-
вышать кислотность желудка 
(аспирин и другие препараты, 
содержащие ацетилсалицило-
вую кислоту, кортикостероиды, 
сульфаниламиды). Кстати, если 
лекарство надо принимать пос-
ле или во время еды, то это 
как раз затем, чтобы нейтра-
лизовать их возможное нега-
тивное влияние на слизистую 
желудка. 
Избегайте стрессов - они про-
воцируют выделение более кон-
центрированной кислоты и в 
больших количествах.

В среднем уходит около 3 кг 
в неделю без диет и особых 
ограничений.

Покупаете хороший ананас -
большой, оранжевый и аро-
матный. Такой, что запах да-
же через кожуру соблазняет. И
водку – 0, 5 л.

Далее хорошенько, со щеткой, 
моете ананас, чтобы кожура 
была чистой – она нам приго-
дится. Срезаете листья и самый 
низ. Фрукт отправляется в ком-
байн или в мясорубку, вместе с 
кожурой. Получившуюся кашицу 
заливаете водкой, герметично 
закрываете, и на неделю – в 
холодильник.

Далее принимаете по столо-
вой ложке за 15 минут до еды. 
А если хотите похудеть быстрее, 
то еще и на ночь. 

Если вы решили наесться сала 
или любой другой жутко жир-
ной пищи – еще одна ложка 
не будет лишней. Данной про-
порции (большой ананас и
0, 5 л водки) хватает примерно 
на месяц.

В чем секрет? Ананас содер-
жит бромелайн, расщепляющий 
жир. Многие препараты, обе-
щающие похудение, сделаны на 
ананасе. Метод проверенный и 
очень эффективный.

НАРОДНАЯ 
МЕДИЦИНА 

РЕКОМЕНДУЕТ
Из народных средств для 
уменьшения кислотности по-
дойдут отвары из зверобоя, 
мяты, золототысячника, кра-
пивы двудомной, календулы. 
Помогают снять неприятные 
симптомы картофельный и 
морковный соки.

НЕ КОРМИТЕ ГАСТРИТ
СВЕЖИМИ ОВОЩАМИ

МИНУС

КГ1010
В МЕСЯЦ

Это многократно проверенное 
русскими деревенскими лека-
рями средство для очищения 
почек. 

Берут 1 ч.л. семени льна на 
стакан воды и кипятят. Семена 
развариваются, отвар становит-
ся густым. Вот этот густой от-
вар (мельчайшие частички) и 
является прекрасным адсорбен-
том всего вредного, что име-
ется в желудочно-кишечном 
тракте, крови, печени и поч-
ках. Можно готовить отвар сра-
зу на целый день и хранить в 
термосе.

Способ применения. Пьют по 
полстакана льняного отвара че-
рез каждые два часа в течение 
суток. Поскольку отвар льна 
будет довольно густым, перед 
приемом его надо разбавить 
теплой водой, желательно пред-
варительно омагниченной. Если 
отвар льна кажется вам непри-
ятным на вкус, можно добавить 
лимонный сок.

ЛЬНЯНОЙ 
ОТВАР На пленарном заседа-

нии Госдумы от фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» выступил 
депутат Олег Шеин:

Странные вещи творят-
ся с Жилищным кодек-
сом. Недавно мы приняли 
решение устранить фаль-
шивые ТСЖ и создавать 
фальшивые домовые сове-
ты. Я напомню тот закон, 
который приняла «Единая 
Россия», а СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ голосова-
ла против. Закон гласит: 
в каждом доме граждане 
обязаны создавать домо-
вой совет со всеми полно-
мочиями по заключению 
договоров. И мы знаем 
уже, как это делается. Че-
рез фальсификацию про-
токолов.

Зато не решаются дру-
гие вопросы - тарифы на 
коммунальные услуги. Два 
года назад «Единая Рос-
сия» приняла закон о те-
плоснабжении, по которо-
му частные коммунальные 
компании вправе самосто-
ятельно (!) утверждать та-
рифы на тепло и на го-
рячую воду, не спрашивая 
органы государственной 
власти. Закон пока еще не 
заработал. Все ждут, когда 
завершатся выборы прези-
дентские и парламентские 
выборы.

Газ. В этом же зале было 
принято решение «Единой 
России» о том, чтобы до-
вести цены на газ до ев-
ропейского уровня, чтобы 
наш Газпром не разорил-
ся и мог дальше получать 
прибыль. Я напомню, на 
что идет прибыль Газпро-
ма. Она идет не только 
и, может быть, даже не 
столько на то, чтобы пе-
реоснащать предприятия, 
но в том числе, например, 
на приобретение футболь-
ных клубов в Германии. А 
не так давно прошла ин-
формация о том, что «доч-
ка» предприятия Газпром 
умудрилась проспонсиро-
вать музей оккупации в 
Латвии.

Электроэнергия. С 1 ян-

варя этого года юридиче-
ские лица должны платить 
на треть дороже, чем рань-
ше. И понятно, что вслед 
за юридическими лицами 
потом пойдут физические. 
Причем к юрлицам при-
равняли гаражи, не уверен, 
что приравняли садоводов, 
но, учитывая пристальное 
внимание «Единой России» 
к этой категории граждан, 
я думаю, их ничего хоро-
шего тоже не ожидает.

Зато упущена система 
капитального ремонта. В 
мае упало плитоперекры-
тие в доме номер 10 по 
улице Советская поселка 
Ступино Владимирской 
области. Погибли женщи-
на и маленький ребенок. 
На сайте фонда рефор-

мирования ЖКХ прямым 
текстом написано, что этот 
дом был капитально отре-
монтирован и сдан в де-
кабре 2009 года. То есть, 
рухнул дом, по которому 
вы отчитались о том, что 
он сдан и он капитально 
отремонтирован! Почему 
так получилось? Потому 
что по принятому «Еди-
ной Россией» закону под 
капитальный ремонт у нас 
подпадает покраска подъ-
ездов и установка общих 
счетчиков, но не подпадает 
ни укрепление фундамен-
та, ни укрепление плито-
перекрытий, ни укрепле-
ние стен?

В Астрахани два года на-
зад упало общежитие и по-
гибло пять человек. До сих 
пор 50 семей проживают в 
отделении урологии. 

Почему так получается? 
В первую очередь потому, 
что Государственная Дума 
у нас перестала быть ме-
стом для дискуссий. По-
тому что нам объясняли в 
этом зале: те, кто высту-
пают против «Единой Рос-
сии», они выступают про-
тив государства. Потому 
что те люди, кто должны 
обсуждать и принимать за-
кон, ушли на фронт. Что на 
это можно сказать? Есть 
такая русская поговор-
ка: «Кто к нам с фрон-
том придет, от фронта и 
погибнет».

ПРИБЫЛЬ ГАЗПРОМА ИДЕТ
НА МУЗЕИ ОККУПАЦИИ?

Свободу бюрократам!
Чиновникам не придется исполнять с 1 

июля закон 210-ФЗ, как это было заплани-
ровано ранее. Это закон, который запрещает 
чиновникам требовать от нас с вами справ-
ки. Если раньше можно было надеяться, что 
межведомственные отношения и так давно 
обещаемый электронный документооборот 
могут избавить население от бумажной во-
локиты, что чиновники будут находить тре-
буемую информацию по собственному за-
просу, то теперь этого ждать не приходится. 
Введение закона для большинства органов 
откладывается на год, а для небольшой ча-
сти - на три месяца.

Квартира
ветерану - в аренду

В Новосибирской области чиновники реши-
ли нажиться на ветеранах. Для реализации 
Указа Президента Российской Федерации от 
07.05.2008 года Новосибирская область по-
лучила целевое финансирование свыше 2,5 
млрд. рублей. Эти деньги предназначались 
для приобретения ветеранами квартир в соб-
ственность. Однако, в нарушение действую-
щего законодательства, органы соцзащиты 
в ряде районов Новосибирской области и 
г. Новосибирске предоставляли ветеранам 
эти квартиры не в собственность, а по со-
циальному найму, то есть, по сути, жилье 
находится в распоряжении чиновников.

Академия
без помещения

Единственная в мире Государственная ака-
демия славянской культуры осталась без по-
мещения. Таким способом московские вла-
сти оригинально решают проблему нехватки 
детских садов. ГАСК была создана в 1992 
году распоряжением правительства России 
с поручением Госкомимуществу России и 
правительству Москвы рассмотреть вопрос 
о выделении помещений. С тех пор, в те-
чение 18 лет, академия вынуждена посто-
янно отстаивать свои права на аренду вы-
деляемых площадей и фактически не имеет 
помещения, в котором могла бы вестись 
нормальная образовательная и научная дея-
тельность. Более того, 12 июля должно со-
стояться предварительное слушание по иску 
о выселении ГАСК из здания, в котором она 
сейчас находится

Зверские условия
Чиновники Фрязино закрывают глаза на 

творящийся беспредел - в этом подмосков-
ном городе открыт нелегальный зоопарк, где 
животные фактически обречены на медлен-
ную и мучительную смерть. В клетках, где с 
трудом можно развернуться, без должного 
ухода, в антисанитарных условиях содержат-
ся десятки диких животных, среди которых 
есть и занесенные в Красную книгу; многие 
из них имеют серьезные травмы.

За 100 рублей взору посетителей предста-
ет убогая картина. Нос крокодила от тесно-
ты упирается в стекло, у анаконды вместо 
аквариума - маленький лоток, наполненный 
водой. Слониха с явно цирковым прошлым 
стоит в ангаре, прикованная короткой це-
пью к полу. А чиновники пожимают пле-
чами: мол, органа власти, который может 
вмешаться в ситуацию, просто нет.

Детсад без победителей
Единственный в Обручевском районе Мо-

сковской области детский Центр дополни-
тельного образования (ЦДО) «Дистантное 
обучение» - под угрозой закрытия. Его зда-
ние рекомендовано перепрофилировать для 
детского сада, а другого помещения ЦДО 
власти не предоставляют. Это решение фак-
тически прекращает существование уникаль-
ного учебного заведения, которое более де-
сяти лет занимается бесплатным обучением 
детей по 48 дополнительным образователь-
ным программам пяти направленностей. В 
настоящее время в ЦДО 1237 обучающихся - 
от дошкольников до старшеклассников, мно-
гие их них - из многодетных, малообеспе-
ченных, неполных семей. За последние годы 
Центр воспитал 31 победителя московских и 
17 победителей Всероссийских олимпиад по 
информатике (второй показатель по России), 
более 30 победителей московских олимпиад 
по математике для младших школьников.

16 июня в Алтайском крае со-
стоялась масштабная акция про-
теста медицинских работников, 
требующих повышения заработ-
ной платы. Медиков поддержали 
активисты партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Всего на митинг пришли 
более 500 человек.

На митинге говорили, что зарплаты 
врачей, среднего и младшего персонала 
по сравнению с медицинскими чинов-
никами просто мизерные. В больницах 
Барнаула санитарки и медсестры зача-
стую получают меньше четырех тысяч 
рублей в месяц. При этом работают по-

рой за двоих и за троих, но главврачи 
предпочитают не обращать на это обсто-
ятельство никакого внимания.

Однако на площадь пришли и незваные 
гости. Через несколько минут после на-
чала митинга за спинами его участников 
замелькали флаги «Единой России». Без 
зазрения совести партия, чьи депутаты 
и чиновники устанавливают нищенские 
зарплаты медикам, развернули плакаты 
с надписями «Медицинскую отрасль - на 
новый уровень», «Увеличение заработной 
платы медицинским работникам!»

Но праведный гнев медиков заставил 
единороссов свернуть флаги и убежать 
с площади.

- Вот так же они должны уйти ны-
нешней зимой! - прокомментировал ру-
ководитель Центра протестной борьбы 
регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Алтайском крае 
Олег Боронин.

Министр здравоохранения, как сообщает 
Life News, решила поменять мебель в своем 
кабинете на новый вишневый гарнитур «Ле-
онардо» из 40 предметов. Минздравсоцраз-
вития разместило заказ на покупку шикар-
ной мебели и готово потратить 5 миллионов 
100 тысяч бюджетных рублей.

Заказ содержит строгие требования. Стол 
руководителя должен состоять из cтолешницы 
с элементами резьбы и инкрустацией пилястр 
бронзового цвета, опирающейся на две тумбы 
с резными бронзовыми ручками. А сама сто-
лешница должна быть покрыта натуральной 
кожей. Также в комплект мебели для кабинета 
должны входить: 8 шкафов, которые должны 
быть сделаны из ценных пород дерева, в том 
числе и вишни, и каждый должен иметь пи-
лястры с элементами резьбы и инкрустацией 
бронзового цвета. В кабинете будет установ-
лено 7 столов – министерский, переговор-
ный, кофейный, круглый для неофициаль-
ных переговоров, рабочий, для брифингов 
и простой. Особые требования предъявлены 
к креслу руководителя, ко-
торое должно быть изго-
товлено из натурального 
дерева, обшито элит-
ной итальянской кожей 
вишневого цвета «Аль-
кантара». 

- Если даже будет ма-
лейшая царапина или 
какой-то другой 
невидимый де-
фект, то такую 
мебель прини-
мать не будем, - 
подчеркнули в 
министерстве. 

ГОЛИКОВА ПОКУПАЕТ
МЕБЕЛЬ ЗА

МИЛЛИОНОВ

ПРОТЕСТ АЛТАЙСКИХ МЕДИКОВ

55

На митинг пришли
более 500 человек

Санитарки и медсестры получают 
меньше 4 тысяч рублей

Единороссы попытались 
организовать митинг-провокацию

Но праведный гнев медиков 
заставил единорссов позорно 
сбежать

Татьяна Голикова

Олег ШЕИН:
- «Единая Россия» приняла закон, по которому частные 
коммунальные компании вправе самостоятельно (!) 
утверждать тарифы на тепло и горячую воду!
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ВЫБОРЫ ГОТОВИМ ВКУСНО

САЛАТ «ПЕЧЕНОЧНЫЙ»
ИНГРЕДИЕНТЫ:  200 г печени, 1/2 бан-

ки фасоли, 2 головки репчатого лука, 3 
яйца, майонез, зелень, соль, перец

Яйца отварить. Печень порезать кусоч-
ками, обжарить, добавить пассерованный 
лук, мелко порезанные яйца, фасоль, зе-
лень. Посолить, поперчить, заправить 
майонезом. Дать настояться в холодиль-
нике.

КОЛБАСНЫЕ ТАРЕЛОЧКИ
ИНГРЕДИЕНТЫ: 500 г вареной колбасы, 5 штук вареной 

свеклы,100 г сливочного масла или маргарина, 1 корень хре-
на, 3 ст. ложки растительного масла или 
майонеза, зелень петрушки, сахар, ли-
монная кислота, соль по вкусу

Свеклу, хрен, яблоки вы-
мыть, натереть на крупной 
терке, заправить солью, са-
харом, лимонной кислотой 
и полить маслом или май-
онезом. Кружочки колбасы 
обжарить с одной стороны 
на горячем жире так, что-
бы образовалась «тарел-

ка». Каждую колбасную тарелку наполнить приготовленным сала-
том и украсить зеленью петрушки. Подать на плоском блюде.

ЗАПЕКАНКА КУКУРУЗНАЯ
ИНГРЕДИЕНТЫ: 1 банка консервиро-

ванной кукурузы, 1 банка консервиро-
ванного горошка, 2 яйца, 100 г вареной 
колбасы, 1 кубик овощного бульона, 100 
г сыра твердых сортов, соль, перец

Смешиваем кукурузу с горошком, до-
бавляем мелко нарезанную колбасу, со-
лим и перчим по вкусу. Заливаем эту 
смесь взбитыми яйцами, смешанными с 
0,5 стакана овощного бульона. Выливаем 
в форму и запекаем около получаса. Готовую запеканку посыпа-
ем тертым сыром и зеленью.

РОТТЕРДАМСКИЕ ЛОМТИКИ
Ломтики белого хлеба обжарить, 

смазать каждый сливочным маслом 
и слегка горчицей, сверху уложить по 
ломтику нежирной ветчины, затем по 
ломтику сыра («Гауда» или «Костром-
ского»), поверх него – по кружочку 
помидора, посыпать молотым перцем 
и запечь в горячей духовке. Как только 
сыр начнет плавиться, ломтики вынуть 
и посыпать рубленой зеленью петруш-
ки и укропа.

ГРЕНКИ НА ЗАВТРАК
ИНГРЕДИЕНТЫ: на 6 ломтиков 

пшеничного хлеба - 100 г марга-
рина, 300 г творога, яйцо, щепот-
ка тмина, соль

На маргарине обжариваем хлеб 
до румяности. В творог кладем 
яйцо, солим по вкусу, добавля-
ем тмин, тщательно размешиваем. 
Эту начинку наносим на гренки, 
поверх ножом наносим рисунок. 
Укладываем гренки на противень и ставим в предварительно 
нагретую духовку на 5 минут. Подаем на завтрак к чаю, ко-
фе, какао.

КОЛБАСКИ АЗОВСКИЕ
В рыбную котлетную массу добавить 

пассерованный репчатый лук, переме-
шать и сформовать в виде колбасок. 
Смочить их во взбитом яйце, запани-
ровать. Жарить во фритюре. При по-
даче посыпать мелко нарубленной зе-
ленью.

ИНГРЕДИЕНТЫ: Печень свиная – 800 г, морковь (средняя) – 2 шт., лук репчатый –
2 шт., яйцо отварное - 3 шт., крабовые палочки – 1 пачка, масло растительное для 
обжарки, масло сливочное – 200 г, помидоры черри для украшения – 2-3шт., соль, 
перец, чеснок - 3-5 зубчиков, приправы, зелень для украшения.

НОВОСТИ

к завтракук завтракуНЕЖНЫЙ ПАШТЕТ

С наступлением жаркой погоды мы 
пересматриваем свое меню. Уже не 
так хочется горячего, а все больше 
тянет на легкую еду, на быстрые 
перекусы.

Печеночный паштет в этом плане – прос-
то находка. Особенно если подать его к зав-
траку как вкусную и сытную альтернативу 

поднадоевшей и не всегда полезной колбасе. 
Конечно, приготовление требует времени, но 
результат стоит того: паштета получается 
много и хватает его не на один день.

Паштеты можно готовить в выходные: 
лакомство для семьи на несколько дней 
обеспечено, и не надо задумываться о том, 
что намазывать на хлеб за завтраком или 
ужином.

1 2 3

Печенку освободить от пленки и порезать кубиками. Морковь натереть  на крупной 
терке, лук мелко нашинковать, яйца мелко порезать. На сковороде обжарить мор-
ковь с луком, отдельно обжарить печенку, за пять минут до окончания жарки доба-
вить порезанный на дольки чеснок. Остывшую печенку перетереть в блендере вместе 
с обжаренными овощами, предварительно посолив. Застелить форму пищевой плен-
кой. Выложить слой печени так, чтобы образовались высокие бортики. Образовавше-
еся углубление выстелить размягченным сливочным маслом, поверхность разровнять 
смоченным в воде ножом, на масло положить сначала яичную, а затем морковную 
смесь. Поверх уложить поленницу из крабовых палочек. Последним выложить слой 
печени, разровнять ножом, накрыть пленкой и отправить паштет в холодильник, луч-
ше на ночь.

4 5 6

В декабре железнодорожни-
ков заставят голосовать за 
«Единую Россию», считают 
эксперты-политологи. Такая 
же участь, по всей видимо-
сти, ожидает многих других 
россиян.

- ОАО «Российские железные до-
роги» (РЖД) вступит в «Общерос-
сийский народный фронт» (ОНФ), -
заявил журналистам президент 
компании Владимир Якунин. 

По сообщению «Газета.Ru», работ-
ники РЖД узнали о своем вступле-
нии в «Народный фронт» из ново-
стей, хотя прежде РЖД считалась 
аполитичной компанией. РЖД ста-
ло далеко не первым предприятием, 
присоединившимся к ОНФ. Первым 
был «Сибирский деловой союз» - 40 
тысячам сотрудников потребовались 
всего сутки, чтобы «единодушно» 
подписаться на участие в «единорос-
совском» фронте. Заявку о присое-
динении также подал крупнейший 
промышленный холдинг Кузбасса -
МПО «Кузбасс». Каковы истинные 
масштабы единогласного вступления 
предприятий в «народный фронт» - 
пока установить не удалось. 

Острословы уже прозвали едино-
россовское детище – «инородным 
фронтом».

А высокопоставленный единоросс, 
председатель комитета Госдумы по 
экономической политике и предпри-
нимательству Евгений Федоров пря-
мо заявил, что в народный фронт 
вступят предприятия, которые хо-
тят «жить, развиваться и лучше 
жить, не умереть».

- Если есть какой-то бизнес, кото-
рый хочет умереть, суицидальный, 
наверное, ему не нужно стремиться 
поддерживать страну и консолиди-
роваться вокруг идей фронта, - ска-
зал Федоров, заметив, что «вряд ли 
такой бизнес найдется».

Такая инициатива, по мнению мно-
гих предпринимателей, уже напоми-
нает рэкет 90-х годов.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ 
ОТПРАВИЛИ НА ФРОНТ

Руководство РЖД заявило о
присоединении к народному фронту
ЕдРа миллиона своих сотрудников,

не спросив их согласия

«Почта России» вслед за 
РЖД вступает в «Общерос-
сийский народный фронт». 
22 июня гендиректор пред-
приятия заявил, что его 
подопечные рассмотрят 
возможность вступить в 
движение Владимира Пути-
на на референдуме. Экс-
пертам массовое участие 
госкомпаний во «фронте» 
все больше напоминает со-
ветские времена.

Теоретически «Почта Рос-
сии», штатная численность 
которой превышает 400 тысяч 
человек, может стать уникаль-
ным агитационным ресурсом, 

чьи сотрудники способны до-
ставить предвыборные мате-
риалы в каждый почтовый 
ящик. Отделения почты есть 
в каждом российском насе-
ленном пункте, чем не может 
похвастаться даже Сбербанк. 
Но гендиректор предприятия 
Киселев в разговоре с журна-
листами категорически отверг 
возможность использования 
своих сотрудников в этом ка-
честве. Правда, многие ему 
не поверили.

До самих почтовых работни-
ков пока не дошли не только 
идеи руководства, но и вооб-
ще новости о том, что такое 

«Общероссийский народный 
фронт». В почтовом отделе-
нии № 410 Калининградской 
области, а также в централь-
ном областном офисе ком-
пании сотрудники на вопрос, 
поддержат ли они идею руко-
водства вступить в ОНФ, от-
ветили, что понятия не имеют 
о том, что этот «фронт» су-
ществует и что из себя пред-
ставляет.

Эксперты вообще сомне-
ваются, что массовое всту-
пление в предвыборную 
организацию госпредприятий -
хорошая идея.

- Я думаю, это рецидивы 

советских времен, - заявил 
директор Международного 
института политической экс-
пертизы Евгений Минченко.

Политолог не понимает, как 
вообще можно принять ре-
шение от имени предприятия 
поддержать ту или иную обще-
ственную организацию. Даже 
если большинство сотрудников 
«Почты России» на внутрен-
нем «референдуме» прого-
лосуют «за», то станет непо-
нятно, что делать с теми, кто 
«против»?

Почтальонов будут исполь-
зовать для распространения 
агитации партии Путина, уве-
рен и независимый политолог 
Станислав Белковский. По его 
словам, массовые вступле-
ния во «фронт» почтальонов 
и железнодорожников напом-
нят активной части населения 
о худших советских практиках 
и приведут к тому, что ОНФ у 
этой группы будет вызывать 
«раздражение, граничащее с 
тошнотой».

По материалам «Газета.ру»

Фронт вне закона?
Создатель антикоррупционного проекта 

«РосПил», блогер Алексей Навальный по-
требовал от генпрокурора Чайки проверить 
«Общероссийский народный фронт» (ОНФ) 
и его руководителей на предмет соблюдения 
законодательства. В письме в надзорное ве-
домство отмечено, что ОНФ неоднократно 
допустил грубые нарушения закона «Об об-
щественных объединениях» и незаконно за-
нял помещение в мэрии Москвы. Виноваты 
перед законом и руководители «фронта», 
пишет блогер генпрокурору. Владимир Пу-
тин и освещающий деятельность «фронта» 
для СМИ Дмитрий Песков в нарушение за-
конодательства занимаются деятельностью 
на благо ОНФ в рабочее время, без всяких 
отгулов или отпусков, продолжая получать 
в полном объеме зарплату из кармана на-
логоплательщиков.

По мнению Навального, Путин постоянно 
использует помещения и ресурсную базу 
правительства для нужд «фронта», что пря-
мо противоречит законодательству, которое 
подобное обращение с собственностью пра-
вительства однозначно запрещает.

62 человека
вышли из ЕдРа

Ощутимый удар по имиджу народного 
фронта «Единой России» нанесен в Крас-
ноярском крае. В местное отделение партии 
в городе Назарово поступили 62 заявления о 
выходе. В числе вышедших есть руководите-
ли предприятий и публичные деятели.

- Люди перестали верить в «Единую Рос-
сию», - объяснил свой поступок политик 
Константин Осетров. – Гордо называют «пар-
тией реальных дел», но похвастать нечем. А 
люди все видят и все понимают. Люди при-
ходят в политику, чтобы выражать мнение 
своих сограждан, бороться за их интересы. 
А что происходит сегодня? Идет подмена 
понятий. Партия становится собранием чи-
новников. С чем пойдет на выборы такая 
партия? С инструкциями и резолюциями? 
Это нелепо. Я не хочу состоять в такой 
партии. И крайне возмущен давлением, ко-
торое оказывается на людей, которые выш-
ли из «Единой России» вместе со мной. 
Конечно, часть из них с помощью угроз 
вернут обратно в партию. Но ведь это не 
решит проблем!

Сибиряки 
возмущены 

«митинговой 
принудиловкой»

Авторитетный сайт «Тайга.инфо» опублико-
вал информацию о том, что администрация 
Центрального района Новосибирска занялась 
рассылкой писем с приглашением принять 
участие в митинге 12 июня. От каждого 
предприятия настойчиво приглашали мини-
мум 30 человек.

После этого на сайте появился возмущен-
ный комментарий единоросса и руководите-
ля муниципального предприятия:

- Мне приходится унижаться перед свои-
ми подчиненными, заставляя возвращать-
ся с дач посреди праздников в эти лет-
ние дни, которых так мало в Сибири. И не 
для того, чтобы помочь людям. А потому 
что надо отметиться посреди дня на 10-
минутном митинге - только потом можно 
возвращаться через душный город к своим 
делам за городом. Ничто так не поднима-
ло волну ненависти у бюджетников и му-
ниципалов к «Единой России», как именно 
митинг 12 июня. Даже 1 мая и 4 ноября 
так не настраивало людей против моей же, 
в принципе, любимой партии. Но, видимо, 
количество дебилов, которые остались у 
партийного руля, стало перевешивать коли-
чество адекватных людей, которые выходят 
из партии. Я выхожу из партии. И всем в 
своей «первичке» скажу, чтобы делали то 
же самое. Такого пренебрежительного от-
ношения к членам партии я еще нигде не 
видел. Народный фронт - скорее всего бу-
дет то же самое, ибо автор один.

ЕДРО «ЗАНЯЛИ»
ВОКЗАЛЫ И ПОЧТЫ

И могут вызвать у людей 
раздражение, граничащее с тошнотой
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ПОЗИЦИЯ

НОВОСТИ

Отставка
Зеленина –

наша победа
Президент России Дмитрий Медведев 

подписал указ о досрочном прекраще-
нии полномочий губернатора Тверской 
области Дмитрия Зеленина. Временно 
исполняющим обязанности губернато-
ра назначен Андрей Шевелев, занима-
ющий пост вице-губернатора.

– Мы рассматриваем уход в отстав-
ку Дмитрия Зеленина как знаковое со-
бытие, - говорит Николай Левичев. 
- Дело не только в том, что СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ последовательно кри-
тиковала курс бывшего губернатора 
Тверской области, прежде всего за не-
достаточное внимание к социальным 
проблемам и нуждам села. Власть яс-
но продемонстрировала готовность 
считаться с общественным мнением. 
Пожалуй, впервые за последние го-
ды федеральное руководство приня-
ло важное решение, ориентируясь на 
общественные настроения.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла 
донести позицию общественности до 
власти. Нам удалось не только опе-
реться на протестные настроения, но 
и предложить собственную концепцию 
развития региона. Результаты мартов-
ских выборов в Тверской области, на 
которых СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по-
лучила более 20% голосов, свидетель-
ствуют, что социально-экономические 
предложения партии отражают надеж-
ды и требования жителей области. 
Поэтому мы рассчитываем, что наша 
программа будет востребована новым 
областным руководством.

Объединить
Москву и область

Президент Медведев предложил рас-
ширить территорию города Москвы, 
создать столичный федеральный округ, 
а также вывести часть госучреждений 
за пределы города.

– Эта инициатива абсолютно логич-
ная и закономерная, - комментирует 
Николай Левичев. - Это насущная не-
обходимость, о которой партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ говорит уже дав-
но. Но, на наш взгляд, в этом вопросе 
необходимо идти до конца, объединив 
Москву и Московскую область в еди-
ный регион. Это решило бы многие 
проблемы, самой главной из которых 
является транспортный коллапс. Еще 
в ноябре прошлого года наша пар-
тия провела масштабный опрос насе-
ления Москвы и области. Он показал, 
что идею объединения поддерживает 
большая часть опрошенных москви-
чей - 54%. Что же касается жителей 
Подмосковья, то, по данным опро-
са, идею объединения регионов под-
держало 63% опрошенных. И Москва, 
и Московская область от полноцен-
ного объединения только выиграют: 
улучшится инфраструктура, увеличит-
ся бюджет региона, снизятся бюрокра-
тические препоны при согласовании 
управленческих решений.

Что же касается создания отдельного 
города-спутника с госучреждениями за 
сегодняшними границами столицы, о 
котором говорил мэр Собянин, – это 
похоже на своеобразную «резервацию 
для чиновников». Думаю, что отселе-
ние в Подмосковье было бы полезно, 
прежде всего, самим представителям 
власти, которые почувствовали бы, что 
значит добираться из одного конца го-
рода в другой в часы пик.

ОЧНИТЕСЬ! ОТЕЧЕСТВО
В ОПАСНОСТИ!

14 июня председатель пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николай Левичев выступил в 
Государственной Думе с рез-
ким заявлением:

- Прошедший на днях праздник 
День России, несмотря на все уси-
лия придать ему горделивый па-
фос, оставляет все-таки двойствен-
ное чувство.

Одни говорят, что этот день сим-
волизирует утверждение государ-
ственности новой России, стрях-
нувшей со своих ног наследие 
тоталитарного прошлого. Другой 
взгляд менее тиражируем СМИ, но 
более эмоционален и заразителен. 
Якобы, нельзя праздновать рас-
пад державы. Нельзя превозносить 
трагедию гибели советской цивили-
зации. Это были, дескать, трагиче-
ские, безумные дни, когда младен-
ческая парламентская демократия, 
не ведая, что творит, сожрала соб-
ственное государство!

Казалось бы, за двадцать лет уже 
выросло и присягнуло в армии, вов-
сю трудится на благо страны целое 
поколение «новой России», не знав-
шее СССР. Для него и праздничный 
концерт у стен Кремля уместен, и 
Независимость у России, как у всех 
приличных стран, есть. Но с каж-
дым годом двусмысленность этого 
праздника нарастает.

Нельзя не видеть, что его офици-
озное обрамление возрождает под 
видом новой российской государ-
ственности присущую советским 
временам атмосферу декоративно-
сти, я бы сказал, византийщины. 
Какую пищу сердцу, если вспомнить 
Пушкина, может дать увеселитель-
ное действо на Красной площади, 
отгороженное от «отеческих гробов» 
картонным фасадом?

Как бы ни относиться к лично-
стям, останки которых стыдливо 
прячут от энергии сиюминутного 
ликования праздничной драпиров-
кой, превращение места упокоения 
хотя бы только таких людей, как 
Чкалов, Гагарин, Королев в заку-
лисье поп-концерта свидетельствует, 
на мой взгляд, о безусловном по-
вреждении нравов. Как не сожалеть, 
что Манежная площадь, идеальная 
для массовых действий, была, по 
сути, ликвидирована в свое время 
из-за боязни публичных протест-
ных акций.

Казалось бы, историческая раз-
вилка между 12 июня 90-го и 91-
го годов должна послужить уроком 
для нас с вами: неразвитый парла-
ментаризм способен порождать чу-
довищ.

Что мы с вами сделали для того, 
чтобы граждане на практике обуча-
лись разнообразным формам граж-
данского участия?

Неужели 20 лет прошли даром 
для страны? Мы сегодня перед ли-
цом тех же рисков: недоразвитость 

парламентских институтов и форм 
представительной демократии. На 
выборах ставятся ложные цели: до-
биться подавляющего большинства, 
доминирования одной политической 
силы. Вместо того чтобы учить ис-
полнительную власть работать с си-
стемной оппозицией, ее учат «выжи-
гать оппонентов каленым железом». 
Какая борьба с коррупцией при 
этом возможна? В этих условиях 
язвы коррупции только расходятся 
метастазами.

Почему возникает желание вос-
кликнуть сегодня: сограждане, оч-
нитесь, Отечество в опасности! По-
чему растет у людей ощущение, что 
широким фронтом распространяется 
эпидемия лжи и лицемерия?

Как быстро докатились местные 
начальнички до бравурных докла-
дов наверх о единодушном одобре-
нии. Неужели вам самим, уважае-
мые коллеги, не стыдно слушать 
заверения господина Тулеева, де-
скать, почти 40 тысяч членов де-
сятков коллективов холдинга «Си-
бирский деловой союз» – это только 
начало массовых вливаний в бур-
ный поток общенародного энтузиаз-
ма? (речь идет о народном фронте 
«Единой России» - прим. ред.) Ви-
димо, недалек день, когда бывшие 
правоверные коммунисты, а ныне 
оборотни сдуют архивную пыль с 
текстов писем «дорогому Леониду 
Ильичу», благо теперь их можно от-
правлять по «электронке».

Организаторы подобной смеси пу-
бличного хамства и местного хан-
ства уверены в своем безнаказан-
ном праве распоряжаться не только 
экономикой региона, но уже и ду-
шами людей.

Неужели вы не чувствуете историче-
скую ответственность за распростра-
нение духа партофобии на местах? 
За ступор местного самоуправления 
и неизбежную вследствие этого де-
градацию государственности?

Напомню, что даже такой консер-
ватор, как Михаил Родзянко, гово-
рил: «Я всегда был и буду убежден-
ным сторонником представительного 
строя на конституционных нача-
лах».

В условиях глубокого социально-
го неравенства представительство 
интересов может быть обеспечено 
только широким спектром разных 
политических сил. Высшая стадия 
консенсуса в обществе достигается 
все-таки не в виде стада, а в виде 
парламентской дискуссии. Увидим 
ли мы ее хотя бы в следующем со-
зыве Государственной Думы?

Или высказывание великого рус-
ского философа Василия Розано-
ва останется справедливым еще на 
пять лет? Он говорил: «Парламент 
наш не есть политическое явление, 
а просто казенный клуб на прави-
тельственном содержании». Что в 
очередной раз продемонстрировал 
постоянный член этого клуба Вла-
димир Вольфович Жириновский.

НАСТОЯЩИЕ ПАТРИОТЫ НАШЕЙ СТРАНЫ 
ПОДПИСЫВАЮТСЯ НА ГАЗЕТУ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»!
Подписка во всех почтовых отделениях России.

Индекс: 11320

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

ПОЛЕЗНЫЕ СВОЙСТВА ГРАНАТА
Гранат не только вкусен, но и нео-

бычайно полезен. Полезны все части 
граната. Плоды содержат витамины, 
клетчатку, минеральные вещества и ми-
кроэлементы: кальций, магний, калий, 
марганец, натрий. Гранатовый сок со-
держит белковые вещества, жиры, угле-
воды, большой набор витаминов, лимон-
ную кислоту, фитонциды и ряд других 
соединений. В околоплоднике, корнях и 
коре содержится до 32% дубильных ве-
ществ.

СОК
В народной медицине сок сладких гра-

натов используется при болезнях почек, 
а кислых - как средство от камней в 
почках и желчном пузыре. Сок грана-
та хорошо утоляет жажду при лихорад-
ке и действует как жаропонижающее. 
Гранатовый сок содержит много антиок-
сидантов, поэтому он повышает сопро-
тивляемость организма инфекционным 
заболеваниям, тонизирует и укрепля-
ет организм. Он также регулирует пи-
щеварение, улучшает аппетит, облада-
ет противовоспалительным действием. У 
кавказских народов сок граната широко 
применяется при лечении ожогов.

КОЖУРА ПЛОДОВ
Обладает не менее ценными свойства-

ми. Ее используют в кожевенной про-
мышленности для дубления кож и при-
готовления красителей. В народной же 
медицине кожуру используют в качестве 
противоглистного препарата, губительно 
действующего на ленточных глистов.

ЛИСТЬЯ И ЦВЕТЫ
Из листьев граната издавна готовят 

чай, который помогает при желудочно-
кишечных расстройствах, а цветки в ви-
де припарок хорошо снимают боль при 
ушибах и переломах, лечат варикозные 
язвы и пролежни.

ВНИМАНИЕ!
Как и у любого фрукта или овоща, у 

граната тоже есть некоторые противо-
показания.
• Гранатовый сок нужно разбавлять во-

дой, так как в нем содержится много 
кислот, раздражающих желудок и пор-
тящих зубную эмаль.

• Будьте осторожны с отварами из коры 
граната. Она содержит токсичные ве-
щества, при передозировке сильно по-
вышающие артериальное давление, вы-
зывающие головокружение, слабость, 
ухудшение зрения, судороги, раздра-
жение слизистой желудка. При первых 
признаках отравления необходимо вы-
звать врача.

• Не рекомендуется употреблять 
этот фрукт при язвенной болез-
ни желудка и гастрите с повы-
шенной кислотностью (за исклю-
чением небольшого количества 
очень сладкого сока из хорошо 
вызревших плодов).

• Прием граната вреден при хро-
нических запорах, 
при наличии 
геморроя и 
трещин в 
области 
заднего 
прохо-
да.

ГРАНАТ В КОСМЕТИКЕ
Гранат будет вам хорошим помощником в борьбе за красоту. Его сок об-

ладает отбеливающим действием и применяется в народной медицине для 
выведения веснушек и пигментных пятен, а также в качестве вяжущего, 
бактерицидного и противовоспалительного средства при лечении угревой 
сыпи.

ГРАНАТОВЫЙ ЛОСЬОН
ДЛЯ ЖИРНЫХ ВОЛОС

Поможет устранить лишнюю сальность волос. В стеклянную посуду налить 
стакан водки, выдавить сок половинки лимона, добавить 1 ч. л. меда и 1 
ч. л. морковного сока. Все тщательно перемешать, затем влить гранатовый 
сок, выдавленный из одного граната. Еще раз все тщательно перемешать. 
Плотно закрыть крышкой и поставить в темное место на 10 дней.

Перед мытьем головы ватным тампоном, тщательно смоченным в лосьо-
не, протрите всю кожу головы. Повяжите голову хлопчато-бумажной косын-
кой или полотенцем. Через 20-30 минут вымойте голову мягким шампунем 
и ополосните волосы подкисленной водой (1 ст. л. уксуса или 1 ч. л. ли-
монной кислоты на тазик воды). Такое протирание гранатовым лосьоном 
желательно делать перед каждым мытьем головы в течение месяца.

ГРАНАТОВАЯ МАСКА
ДЛЯ ЛЮБОГО ТИПА КОЖИ ЛИЦА

Смешайте 1 ч. л. сока граната с 1 ч. л. сметаны. Нанесите 
смесь на лицо на 10-15 минут, после чего смойте теплой во-
дой.

Гранат будет вам хорошим по-
мощником в борьбе за красоту. Его 
сок обладает отбеливающим дей-
ствием и применяется в народной 
медицине для выведения веснушек 
и пигментных пятен, а также в ка-
честве вяжущего, бактерицидного 
и противовоспалительного средства 
при лечении угревой сыпи.

ГРАНАТОВЫЙ
ЛОСЬОН ДЛЯ

ЖИРНЫХ ВОЛОС
Поможет устранить лишнюю 

сальность волос. В стеклян-
ную посуду налить стакан вод-
ки, выдавить сок половинки ли-
мона, добавить 1 ч. л. меда и 1 

ч. л. морковного сока. 
Все тщательно пере-
мешать, затем влить 
гранатовый сок, вы-
давленный из одного 
граната. Еще раз все 

тщательно перемешать. Плотно 
закрыть крышкой и поставить в 
темное место на 10 дней.

Перед мытьем головы ватным 
тампоном, тщательно смоченным 
в лосьоне, протрите всю кожу го-
ловы. Повяжите голову хлопчато-
бумажной косынкой или полотен-
цем. Через 20-30 минут вымойте 
голову мягким шампунем и опо-
лосните волосы подкисленной во-
дой (1 ст. л. уксуса или 1 ч. л. ли-
монной кислоты на тазик воды). 
Такое протирание гранатовым ло-
сьоном желательно делать перед 
каждым мытьем головы в течение 
месяца.

ГРАНАТОВАЯ
МАСКА ДЛЯ

ЛЮБОГО ТИПА
КОЖИ ЛИЦА

Смешайте 1 ч. л. сока граната с 
1 ч. л. сметаны. Нанесите смесь 
на лицо на 10-15 минут, после чего 
с м о й т е теплой водой.

• Регулярный прием в пищу 
плодов граната постепенно 
снижает артериальное дав-
ление при гипертонии.

• При малокровии употребля-
ют гранатовый сок по 0,5 
ст. 3 раза в день за 30 ми-
нут до еды. Курс лечения - 
2-4 месяца, затем перерыв, 
после которого вновь повто-
ряют курс.

• Разведенным соком гра-
ната полощут горло при ан-
гине.

• При гормональных нару-
шениях в климактериче-
ский период употребление 
гранатовых косточек, со-
держащих жирное масло, 
способствует гормональной 
активности, восстанавлива-
ет гормональный баланс в 
организме, снимает голов-
ные боли, повышенное дав-
ление и раздражительность. 
Женщинам и мужчинам ре-
комендуется съедать зерна 
гранатов вместе с косточ-
ками.

• При воспалительных забо-
леваниях почек, печени, по-
лости рта, ушей и глаз, при 
болях в суставах и при пере-
ломах костей, при маточных 
кровотечениях и кровоточи-
вости десен, при поносах и 

колитах применяют от-
вар коры граната: 2 ч. л. 
измельченной коры залива-
ют стаканом горячей воды, 
кипятят на водяной бане 30 
минут, процеживают, отжи-
мают и кипяченой водой до-
водят объем до исходного. 
Принимают до еды по 50 г 
2-3 раза в день.

• При зубной боли рекомен-
дуется есть семена граната, 
смешанные с медом.

• При стоматите для поло-
скания рта используют от-
вар из кожуры граната: 20 
г сухой измельченной кожу-
ры заливают стаканом го-
рячей воды, кипятят 30 ми-
нут, процеживают и доводят 
объем до стакана.

• При трещинах на коже и 
царапинах используют по-
рошок из коры граната для 
присыпания.

• При воспалении ногтевого 
ложа, гнойных язвах, бо-
лезнях уха и носа истол-
ченные семена граната в 
смеси с медом применяют 
в виде мази.

• 2-3 ст. л. цветков граната 
обварить кипятком, завер-
нуть в марлю. Подушечки 
прикладывать к воспален-
ным местам.

ГРАНАТ В КОСМЕТИКЕ

ЛЕЧЕБНОЕ
ПРИМЕНЕНИЕ ГРАНАТА

Некоторые уникальные старинные рецепты 
травников - соловецких монахов дошли до на-
ших дней. Лечение в каждом рецепте длитель-
ное - от 2 до 4 недель. 

БРОНХИТ
Трава душицы -10 г, корень алтея - 20 г, ли-

стья мать-и-мачехи - 20  г. Готовится отвар - 
измельченные части растений (1 ст. л.) высы-
пать в эмалированную или фарфоровую посуду. 
Залить водой комнатной температуры (1 ст.) и 
поставить на водяную баню. Томить 30 минут. 
Через 10 минут процедить, траву отжать. Отвар 
довести кипяченой водой до первоначального 
объема и принимать, желательно свежим, по 
0,5 стакана 3 раза в день после еды.

КАШЕЛЬ У ДЕТЕЙ ПРИ АЛЛЕРГИИ
Листья мать-и-мачехи и трава фиалки трехцвет-

ной по 10 г, листья крапивы и трава череды - по 
5 г. Одну столовую ложку сбора залить стаканом 

кипятка и нагревать на водяной бане 15 минут. 
Процедить после полного охлаждения. Прини-
мать по 1 ч. л. 3 раза в день перед едой.

ТРАХЕОБРОНХИТ
Плоды аниса, плоды фенхеля, корень копыт-

ня, трава тимьяна, корень солодки, почки со-
сны по 10 г. Одну столовую ложку сбора залить 
стаканом кипятка и нагревать на водяной бане 
15 минут. Процедить. Принимать по 1 ст. л. 3 
раза перед едой.

ГИПЕРТОНИЧЕСКАЯ БОЛЕЗНЬ
Трава пустырника - 20 г, трава сушеницы - 10 

г, листья земляники - 15 г, плоды боярышни-
ка, трава пастушьей сумки, плоды черноплод-
ной рябины, плоды укропа, семена льна - по 
10 г, листья мяты перечной - 5 г. Настой: 3 ст. 
л. сбора залить 2,5 стаканами кипяченой во-
ды в термосе на 8 часов. Выпить весь настой 
за день в 3 приема перед едой.

ВЫБИРАЕМ ПРАВИЛЬНО
При покупке гранатов следует выбирать большие, блестящие плоды, тяжелые для своего раз-

мера. Они не должны иметь повреждения и быть коричневыми на конце. Чтобы сохранить 
гранаты, их можно заморозить целыми в пакете для заморозки. Свежий гранатовый сок мо-
жет храниться в холодильнике два-три дня.

КАК ПОЧИСТИТЬ ГРАНАТ
Не все любят гранат только потому, что достать эти вкусные зернышки довольно трудно, и 

весь процесс может занять уйму времени. Чтобы легко достать семена граната, аккуратно 
срежьте верхушку и надрежьте кожуру как бы дольками. Опустите гранат в миску с холодной 
водой на пять минут. Затем разломите плод на кусочки, держа его под водой, так гранат не 
будет брызгаться, а семена упадут на дно. Шкурки всплывут, и вы их можете с легкостью 
убрать. Затем обсушите семена - и можете лакомиться этим великолепным плодом.

Рецепты травников Соловецкого монастыря

Перед применением проконсультируйтесь со специалистом

Николай ЛЕВИЧЕВ:
- Широким фронтом распространяется эпидемия лжи и лицемерия!
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СОБЫТИЯ

18 июня лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ посетил оппозиционный форум в Химкин-
ском лесу.

- Я пришел сюда участвовать в движении нор-
мального гражданского общества, которое думает 
о своем будущем и о будущем своих детей, - за-
явил Миронов. – Поэтому я с вами. Наша партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - главная оппонирующая 
сила «Единой России». На этом мы стоим.

После выступления на форуме Сергей Миро-
нов призвал его участников своими глазами оце-
нить масштаб реального ущерба, нанесенного не-
законной деятельностью строителей автотрассы 
«Москва – Санкт-Петербург». Участники «Анти-

селигера» обнаружили на вырубленной просеке 
работающий бульдозер и блокировали его. Сер-
гей Миронов потребовал документы, разрешаю-
щие вырубку леса. Испуганный водитель заперся 
в кабине и остановил работу. На место событий 
был вызван полицейский наряд. Но полицейские 
отказались составлять акт и протокол о выпол-
нении незаконных работ. Сергей Миронов пообе-
щал, что сделает все, чтобы нарушители понесли 
наказание по всей строгости закона.

- Нужно идти голосовать, - сказал Миронов в 
завершающем слове. - Если явка будет 80 про-
центов, если все проголосуют живьем, они ниче-
го не сделают.

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Миронов в 
интервью «Интерфаксу» рас-
сказал о своем отношении к 
народному фронту «Единой 
России», дал оценку перспек-
тивам политической деятель-
ности Михаила Прохорова и 
рассказал о своих ближайших 
планах на будущее.

- Уважаемый Сергей Михайлович, 
после десяти лет руководства Сове-
том Федерации вы будете работать 
в Госдуме как депутат. Вы уже по-
обещали, что сделаете все для того, 
чтобы парламент стал местом для 
дискуссий. Журналисты ждут от Вас 
пламенных речей и того, что вы сра-
зу ринетесь в бой с единороссами.

- Когда приходили новые сена-
торы в Совет Федерации, я всегда 
им давал один совет - Вы прямо с 
места в карьер на первом, втором 
заседании не берите слово, не вы-
ступайте, а оглядитесь, посмотрите, 
как работает палата, какие здесь 
традиции и только потом - высту-
пайте. Этот совет я теперь обращаю 
и к себе. И если кто-то ждет, что 
я, переступив порог Госдумы, тут 
же полезу на трибуну, то это будет 
неправильно. Я прихожу в новую 
палату, хотя я профессиональный 
законодатель, тем не менее, снача-
ла хочу оглядеться. Посмотреть, как 
идут заседания и как идет обсуж-
дение вопросов. И только вникнув 
во все это, я начну активно рабо-
тать как законодатель. Другое дело, 
что я без раскачки сразу же нач-
ну работать над законодательными 
инициативами. За последние четы-
ре года мною были внесены 52 за-
конопроекта. Сейчас я провожу их 
ревизию и не исключаю, что какие-
то их них я отзову, а на других со-
средоточу все свое внимание.

- Какой законопроект будет для вас 
первоочередным?

- О народных предприятиях. Я сей-
час завершаю над этим работу. Это 
то, что работает во всем мире, кро-
ме России. Речь идет о том, что сами 
работники являются и собственни-
ками своих предприятий. В США, к 
примеру, 25 млн. таких собственни-
ков, в странах Евросоюза - 32 млн., 
у нас, в лучшем случае, несколько 
тысяч.

У нас есть аналогичный закон, ко-
торый был принят в 1998 году, но 
он фактически не работает и не от-
вечает сегодняшним потребностям. 
Я абсолютно убежден, что именно 
такая форма участия работников 
в деятельности своего предприятия 
очень эффективна, и это показал 
кризис. Если собственник владеет 

единолично, то мы видели, как он 
запросто выкидывал людей на улицу, 
когда предприятие стало убыточным. 
Но если акциями владеет коллектив, 
то люди готовы будут вложить свои 
средства, чтобы сохранить произ-
водство. Есть еще один стимулиру-
ющий момент. Сейчас единый стра-
ховой взнос составляет 34 процента, 
плюс - 13 процентов с подоходно-
го налога. А теперь представим, что 
все 100 процентов акций находятся 
у коллектива, который распределяет 
прибыль, а не зарплату, а с прибыли 
у нас налог 20 процентов. Если же 
речь идет о дивидендах, то вообще -
9 процентов. И работники будут толь-
ко в выигрыше. Этот законопроект 
я намерен внести до парламентских 
каникул в Госдуму.

- Сергей Михайлович, но фракция 
большинства вряд ли будет Вас под-
держивать, ведь Вы не устаете го-
ворить о том, что Ваша партия в 
жесткой оппозиции единороссам. Так 
зачем им Вас поддерживать?

- Я готов к такому развитию собы-
тий, я готов к тому, что единороссы 
будут блокировать мои инициативы, 
но пусть и они будут готовы к то-
му, что им придется отвечать за это 
перед избирателями. Тогда я во вре-
мя предвыборной кампании пойду к 
избирателям и с полным основанием 
буду разъяснять людям суть вопроса. 
Как было, к примеру, с нашим за-
конопроектом по введению прогрес-
сивной шкалы подоходного налога и 
налогу на роскошь. Я буду говорить 
избирателям, что «Единая Россия», 
пользуясь своим правом большин-
ства, принимает не те законы, ко-
торые отвечают интересам простых 

граждан, а те, которые работают на 
крупный капитал и на чиновников.

- Но Ваши оппоненты обвиняют 
Вас в том, что, будучи председателем 
верхней палаты, Вы автоматом голо-
совали за все законы, которые были 
поддержаны единороссами?

- Это миф, который пытаются вы-
дать за действительность. Достаточ-
но взять распечатку голосований в 
Совете Федерации. Там часто быва-
ло так, что все «за» и только один 
голос «против», и это был мой го-
лос. Я очень щепетильно отношусь к 
персональному голосованию. Иногда 
я излагал свою позицию публично, 
иногда нет. Но я могу однозначно 
сказать, что вы не найдете ни одно-
го закона, по которому бы моя по-
зиция расходилась с позицией фрак-

ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Я 
голосовал против бюджета, против 
пенсионной системы, я не голосовал 
по Закону о полиции.

Мои оппоненты очень любят вспо-
минать 122-й федеральный закон. Не 
ошибусь, если скажу, что я один из 
немногих политиков нашей страны, 
который публично извинился перед 
согражданами за этот шаг, что пи-
тал иллюзии по поводу монетизации 
льгот. Это была моя ошибка, и се-
годня я категорический противник 
монетизации, я убежден, что льготы 
должны оставаться, в том числе и в 
натуральном виде.

- Как вы относитесь к появлению 
толмачей из числа известных людей, 
которые будут ездить по городам и 
весям и разъяснять цели Общерос-
сийского народного фронта?

- Спокойно. Создание передвиж-
ных «красных изб» - это очень хо-

рошо забытое старое. Каждая партия 
вправе выбрать те или иные формы 
агитации и пропаганды своих идей. 
Народный фронт в лице единороссов 
выбрал такой формат. Пусть ездят 
и агитируют. Мы никогда не шли 
по пути так называемых «повторю-
шек». Мы с самого начала сказали, 
что никого фронта мы создавать не 
будем. Фронты разъединяют людей, и 
фронтовая риторика звучит все ча-
ще и чаще. Мы же считаем, что надо 
объединять людей, и такая объеди-
няющая, созидательная сила - это и 
есть наша партия.

- Появилась информация о том, что 
Ваши соратники стали выходить из 
партии и переходить в «Правое дело» 
бизнесмена Михаила Прохорова?

- Ничего такого и близко нет. На-
шим оппонентам очень бы хотелось, 
чтобы от нас начали уходить люди. 
На местах наших партийцев пыта-
ются обработать, но надо сказать - 
к чести моих коллег, эта работа не 
приносит результата. Хотя есть те, 
кто поддается. И я рад, что мы, тем 
самым, очищаемся от балласта, и у 
нас остаются люди, осознано сделав-
шие свой выбор. После скандала со 
снятием с меня полномочий Предсе-
дателя верхней палаты подали уже 
более 10 тысяч заявлений о всту-
плении в партию. Это очень мощ-
ный призыв. Это сильная инициа-
тива с мест.

Что касается «Правого дела», то я 
не верю в успех этой партии и не 
верю, что у них есть шанс пройти в 
Госдуму. Прохоров, похоже, собирает 
там всех олигархов, и существование 
такой партии выгодно «Единой Рос-
сии», которая на фоне правой партии 
будет казаться не такой правокон-
сервативной и чуть ли там не ле-
вой. Но я уверен, что у них ничего 
не получится. «Единая Россия» как 
была профсоюзом бюрократов и за-
щитником крупного капитала, так и 
останется. А то, что пытается сделать 
господин Прохоров, у него неплохо 
получалось в Куршавеле, куда он де-
вочек возил. Но это одна история. А 
создание партии - это совсем другая. 
Избиратели не гламурные девочки, 
которых легко заманить к урнам для 
голосования.

То, что это проект администрации 
Президента - это ни для кого не се-
крет. И этот проект в какой-то сте-
пени направлен против нас. «Правое 
дело» сейчас играет на руку едино-
россам и «фронту».

Так что избирательная борьба бу-
дет жесткой, и я, как лидер СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, призываю 
всех граждан нашей страны прийти 
и проголосовать, прежде всего для 
того, чтобы не дать возможности вос-
пользоваться голосами тех, кто не 
пришел, и чтобы не было возмож-
ности у «партии власти» накидать 
себе голосов и сжулить.

ФРОНТЫ РАЗЪЕДИНЯЮТ ЛЮДЕЙ

МИРОНОВ НА АНТИСЕЛИГЕРЕ-2011

Юрий КУМЫКОВ

20 июня вице-губернатор 
Волгоградской области и 
известный политтехнолог 
«Единой России» (автор 
14 учебников по выборам) 
Олег Матвейчев на партий-
ной конференции с трибуны 
заявил, что члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
это люди второго сорта.

В прошлом году он отметился 
другим скандальным заявлени-
ем, которое разместил в своем 
личном блоге:

«Знаете, о чем я мечтаю? Что-
бы в один прекрасный день со-
брались вы все на большом 
майдане, все горлопаны, кри-
куны, сетевые хомячки, бор-
цы с коррупцией, выступающие 
за власть народа, завистливые 
козлы, считающие деньги в чу-
жом кармане, манипулируемые 
лохи и неудачники всех мастей, 
обвиняющие в этом кого угод-
но, только не себя, собрались 
со всеми вашими знаменами, 
с пеной у рта и криками «Чи-
новников на фонари!», «Нет - 
коррупции» и «Власть - наро-
ду». Чтобы собрались все, чтобы 
ни один сука дома не остался. 
Главное, чтобы все вылезли… 
И вот когда бы вы все вылез-
ли, вышла бы танковая армия 
и всю сволоту, все говно нации 
намотало бы на гусеницы, вы-
жгло бы каленым железом…»

После этого «Единая Россия» 
и лично Борис Грызлов откре-
стились от Матвейчева. Однако 
спустя всего пару месяцев его 
назначили вице-губернатором 
Волгоградской области. Чинов-
ники особо не скрывают, что 
Матвейчев занимается исклю-
чительно подготовкой к выбо-
рам в Государственную Думу 
2011 года и фактически воз-
главляет штаб «Единой России». 
То есть он получает огромную 
зарплату (за счет «завистливых 

лохов и неудачников») и мечта-
ет, как бы получше раздавить 
людей второго сорта танками?

Его коллега – такой же вице-
губернатор Московской области 
Кузнецов недавно стал героем 
программы «Специальный кор-
респондент» на канале Россия. 
Он сбежал с 92 миллиардами 
(!) бюджетных денег в Париж. 
Остальные 15 высокопоставлен-
ных чиновников, замешанных в 
схемах воровства вместе с ним, 
до сих пор работают на своих 
местах и чувствуют себя пре-
красно.

В конце мая гламурная мо-
сковская девица и член «Еди-
ной России» Елена Мироненко 
написала в своем блоге такую 
историю. Она возвращалась до-
мой из модного столичного ка-
фе. Цитирую:

«…И вдруг, откуда ни возь-
мись, мне под колеса кидается 
гнусная старуха с сумищей на 
колесиках. Чуть не сбила ке-
глю. Выдохнула. Подумалось: 
в принципе, можно было и пе-
реехать падлу (мир бы от это-
го только выиграл), но обрекать 
себя на серьезный геморрой из-
за старой п***ы - как-то глу-
по.

Вот  что я предлагаю:
1) Сделать въезд в центр Мо-

сквы платным. И пусть это сто-
ит долларов 200. 

Тогда там будут ездить краси-
вые люди на красивых маши-
нах, а не колхозники на пердя-
щих развалюхах… 

2) Сделать вход в центр Мо-
сквы платным. Поставить авто-
маты: опустил жетончик – прой-
ди. Так мы избавим центр от 
мерзотнейших старух и прочей 
нечисти…»

Вот что хотят люди первого 
сорта!

В России сегодня живет при-
мерно миллион человек первого 
сорта – это крупные чиновники 
и слившиеся с ними в эконо-
мическом экстазе бизнесмены, 

осваивающие бюджетные день-
ги. Вместе они распиливают бюд-
жеты себе по карманам. Им не 
нужно 140-миллионное населе-
ние России. Люди второго и тре-
тьего сорта им жить мешают! 
Портят своим присутствием воз-
дух в центре Москвы! Хватит и 
пяти миллионов, чтобы обеспе-
чивать бесперебойную работу не-
фтегазового комплекса. Да еще 
миллионов пять – прислуги.

А всех остальных – хоть на 
Соловки, хоть под гусеницы 
танков. Куда-нибудь подальше! 
Ведь с ними столько проблем! 
Пенсии им давать надо, какие-
то места в детских садах тре-
буют. Это же полный бардак: 
нефти качнули, продали - и что, 

деньги на людей второго сорта 
тратить?!

Интересно, Матвейчев и Ми-
роненко хотя бы представля-
ют, к чему своими громки-
ми заявлениями они толкают 
страну?

В пучину революции, русского 
бунта – бессмысленного и бес-
пощадного?

Мне бы очень не хотелось.
Мне бы очень хотелось, что-

бы власть нынешних чиновни-
ков и олигархов закончилась в 
результате честных выборов, а 
не кровопролития.

Может, тогда люди простят 
единороссов, возомнивших се-
бя людьми первого сорта.

Олег   ПАХОЛКОВ

ЛЮДИ ПЕРВОГО СОРТА

Известный блогер, член «Единой России» Елена Мироненко предложила 
освободить центр Москвы от старух и колхозников

Известный политтехнолог «Единой России» Олег Матвейчев заявил, что члены 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - люди второго сорта

ОБЩЕСТВО

Откровения единороссов
о людях второго сорта

и желании сделать
центр Москвы платным
от неприятно пахнущих

колхозников

Миронов пообещал сделать все, чтобы виновные в незаконной 
вырубке Химкинского леса понесли наказание по всей 
строгости закона
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НИКОЛАЙ 
ЛЕВИЧЕВ:

Очнитесь! 
Отечество

в опасности!

СТР. 3

НИКОЛАЯ МАРКОВА
УБИЛИ ПОСЛЕ ТОГО,
КАК ОН ОБНАРУЖИЛ
НЕДОСТАЧУ
В МУНИЦИПАЛЬНОМ
БЮДЖЕТЕ СТР. 11

Экономически
обоснованная
цена на бензин -
12 руб.
за литр

«ФРОНТ» ЗАНЯЛ 
ВОКЗАЛЫ И 
ПОЧТЫ

ПРАВИТЕЛЬСТВО 
ПРОТИВ 
КАСТРАЦИИ 
ПЕДОФИЛОВ

ВЫМОГАТЕЛИ С 
ПИСТОЛЕТАМИ

У СПЕЦНАЗОВЦА
ОТБИРАЮТ ДЕТЕЙ

СТР. 7
СТР. 9

И может вызвать у 
людей раздражение, 
граничащее с тошнотой

СТР. 4

СТР. 4


